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La Ciudad • Venado Tuerto, lunes 12 de febrero de 1990.-

SINDROME
DE LAS FM EN
NUESTRA CIUDAD 1
El tema de la instala

ción de emisoras de Fre
cuencia Modulada ha lle
gado a nuestra ciudad y
de manera sorprendente,
habida cuenta de que el
dial se está poblando de
estas estaciones, serían'
tres que sumadas a la
que tenía nuestra ciudad,
sumarían cuatro; no obs
tante, debemos agregar
a ello todos los comenta
rios de potenciales posee
dores de intenciones de
instalar otra emisora.

Este "síndrome" se em
pezó a notar cuando se
conoció la llamada "Ley-
Dromi", Ley 23696 y su
posterior decreto regla
mentario 1357/89.
Sobre este tema dialo

gamos con el señor Hil-
mar Long, propietario de
las dos radios de nuestra
ciudad, LT29 en Amplitud
Modulada y FM 88.9 de
Frecuencia Modulada.

Respecto a las tres e-
misoras de FM que se
escuchan en nuestra ciu
dad y si están contempla
das dentro del marco le
gal de la Ley 23696, se

ñaló: "Nosotros tenemos
la seguridad y cenemos a
toda la ciudad de testigo
que antes del 17 de Agos
to de 1989 no funcionaba

ninguna emisora ni de FM
ni AM que no fueran las
nuestras que son perfec
tamente legales, concebi
das en su oportunidad,
pero...qué pasa...la Ley
"Dromi" de reforma del
Estado, establecía una
especie de blanqueo, un
censo de emisoras ilega
les que funcionaban hasta
ese momento. La fecha

que venció el. pasado 28
de enero pasado para que
todas las emisoras que no
estaban dentro de la le

galidad,^ pero que funcio
naba aíítes del 17 de A-
gosto de 1989, podía pre
sentarse a través de una

planilla a ese blanqueo y
podía ser autorizada a
seguir funcionando preca
riamente".

Insistió Hilmar Long en
que "tenemos la seguridad
absoluta de que antes del
17 de Agosto no funcionó
ninguna".

Ser

Ud. elige: seguir siendo un paciente o
gozar de los beneficios que lo mejor
de la Medicina Privada

Ppone a su alcance.
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Sr. Hilmar Long, Director
propietario de LT 29 Radio Venado Tuerto
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Destacó además que en
la zona se puede tomar
como ejemplo la emisora
de Firmat que funcionaba
desde hace un año o dos,
también puede ser Casilda
que funcionaba hace mu
cho tiempo, "pero resulta
que aparecen en Venado

Tuerto con mucha poste
rioridad a la fecha del 17

de Agosto, una emisora
el 15 de enero de. 1990

operando en 93.3; a los
pocos días en la semana
que comienza del 18...-al
24 aparece otra operándo
en 92.1, y el martes de

ANOS
DE SEGURA

IRAYECTORIA..
...y con fe en el país seguimos creciendo.
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esta semana, aparece una

tercera emisora operando
en el 104.1 captada a las
14 horas por los técnicos
de nuestra emisora, las
que para mí están en el
marco de la ilegalidad, >a
que ninguna de ellas fun
cionaba antes de la fecha

establecida por la Ley
23696".
Sobre si existió contac

to con la SECOM y el
COMFER explicó que "hi
cimos las denuncias co

rrespondientes al Comité
Federal de Radiodifusión
y además las actas de
constatación, tenemos i-
dentlflcadas dónde funcio

nan y ta gepte que está
al frente de esas emiso

ras".
Asimismo, agregó que

la "SECOM hará un estu

dio de la necesidad de
frecuencias que hay en
el país y de acuerdo al
espectro de frecuencias
que tengan adjudicadas
cada una, de esos secto
res se van a adjudicar
frecuencias pero con un
estudio de factlbilldad

para esas adjudicaciones,
esto -acotó- no es indis

criminado, una vez hecho
eso, algunos de los ins
criptos que no están re
gistrados como radiodifu
sores {son inscriptos, en
el pedido que hizo el
COMFER para hacer ese
chequeo de cuántos eran
los clandestinos que había
en el país, algunos tenían
la emisora clandestina

y  se inscribieron, otros
tenían intención y se ins
cribieron, e intentarán
fabricar antecedentes an

tes del 17 de agosto pero
eso está penado también
por la Ley 23696, el fa
bricar antecedentes y el

testigo falso está penado
por dicha Ley). Deberán
esperar que la SECOM
en lugares donde haya
más de una y se haya
adjudicado una frecuencia
llame a concurso, y para
ese caso tendrán que pre
sentarse los. pliegos de
condiciones como corres

ponde, a) igual que la par
te técnica correspondien
te como están todas las

emisoras hoy en el país".
Ampliando este concep

teo agregó: "Como esta
mos en un período de
transición entre el momen
to del cierre de inscrip
ción hasta el momento

que comience a actuar la
Comisión Técnica del
COMFER y la SECOM.

JUBILACIONES

PENSIONES APELACIONES
NACIONALES V PROVINCIALES

DRA. MARIA LUISA GUIÑAZU DE MIGUEL

9 DE JULIO 710 - T.E. 21646 - 2600 VENADO TUERTO

cualquier ciudadano que
se le ocurra en este mo

mento, puede instalar una
FM, porque la instalación
de una FM simple es muy
sencllta, pero cuando deba
adaptarse a las condicio
nes técnicas (estudios, e-
quipos, etc.), las cosas
van a cambiar fundamen
talmente".

Otro de los temas abor
dados tiene que ver con
la venta de publicidad de
estas emisoras, a lo que
afirmó: "Eso no lo pode
mos saber porque como
en este momento la Ile
galidad está manifiesta
y estamos en un período
de transición, la publici
dad depende del riesgo
que quiera correr cada
uno, no se piede hablar
hoy si hay permiso o no
hay permiso, porque está
implícito con el llamado
que hace el COMFER pa
ra aquellos que estaban
antes del 17 de Agosto
y en las condiciones en
que funcionaban hasta
esa fecha, porque todo lo
que aparezca después del
17 de Agosto de 1989 es
clandestino e ilegal".

Más adelante el Señor

Long,' nos señala: "En el
diario Clarín del viernes

9 de febrero en un repor
taje que se le hace al Sr.
Interventor del COMFER,
D. León Guinsburg, mani
fiesta sobre el tema liega
Udad lo siguiente: "El eqd
po de profesionales que
me acompaña preparó y
ya envió al Presidente
Menem un anteproyecto
de Ley que incluye como
delito en el Código Penal
el apoderamiento indebido
de frecuencias de radiodi

fusión y la pena puede
ser hasta de dos años de

prisión"."
Continfla el Sr. Long:

"Luego de preguntarle el
periodista al Sr. Guinsburg
sobre si el Artículo 65
permite el blanqueo, éste
le respondió: "No. Aquí
no hay blanqueo posible
porque este artículo no
convierte en legal todo
10 que hasta ahora es ile
gal. Y la prueba está en
que acá habrá concurso."

"Además, en este aco
modamiento se tendrán
en cuenta, entre otras

cosas, las necesidades co-
municacionales del país
,en función de la demogra
fía, la de las áreas de
frontera y el criterio de
soberanía".

"Todo esto- continQa
el Director de LT 29-que
manifiesta claramente el
Sr. Interventor del COM

FER, se compadece con
la actitud asumida por
la SECOM esta semana
que clausuró otra emisora
ilegal en la ciudad de Per
gamino y decomisó sus
equipos. Queda claro asi
que las autoridades del S-
rea radiodifusión proceden
de acuerdo a la Ley, >
que todo lo ilegal no po
drá avanzar más allá de
lo que la prudencia permi
ta."

2 La Ciudad * Venado Tuerto, lunes 12 de febrero de 1990.-
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que tenTa nuestra ciudad, 
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rios de potenciales posee
dores de Intenciones de 
insta lar otra emisora. 
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pezO a notar cuando se 
conoelO la llamada "Ley
Oroml", Ley 23696 y su 
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Sobre este tema dialo
gamos con el se~or HU
mar Long, propietario de 
las dos radios de nuestra 
ciudad, L T29 en Amplitud 
Modulada y FM 88.9 de 
Frecuencia Modulada. 
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misoras de FM que se 
escuchan en nuestra ciu
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das dentro del marco le
gal de la Ley 23696. se-
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naba antes del 17 de A
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seguir funcionando preca
riamente". 
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estab lecida por la Ley 
23696", 

Sobre si elJ=istió contac
to con la SECOM y el 

. COMFER expllc6 que "hi
cimos las denuncias co
rrespondientes al Comité 
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Asimismo agregó que 
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espectro de frecuencias 
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la emisora clandestina 
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fabricar antecedentes an
tes del 17 de agosto pero 
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por la Ley 23696. el fa
bricar antecedentes y el 
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cualquier ciudadano que 
se le ocurra en este mo
mento. puede Instalar una 
FM, vorque la insta lación 
de una FM simple es muy 
sencilla, pero cuando--.Eeba 
adaptarse a las condicio
nes tl'!cnicas (estudios, e
quipos, etc.), las cosas 
van a cambiar fundamen
talmente". 

Otro de los temas abor 
dados tIene que ver con 
la venta de publiCidad de 
estas emisoras, a lo que 
afirm6: "Eso no lo [JOde
mos saber porque como 
en este momento la ile
galidad est.§. manifiesta 
y estamos en un perlodo 
de transición, la publici
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ra aquetlos . que estaban 
antes del 17 de Agosto 
y en las condiciones en 
que funcionaban hasta 
esa- fecha, porque todo lo 
que aparezca después del 
17 de Agosto de 1989 es 
clandestino e ilegal". 



La Ciudad ♦ Venado Tuerto, lunes 12 de febrero de 1990.-

Encabezados por ta Secretaria General del gremio, María del Carmen Go-
niel, los bancarios fueron al Concejo para hacer conocer sus inquietudes.

BANCARIOS
EL

CONCEJO
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LA INVERSION
OPORTUNA
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PARQUE; Camino Aeropuerto Tomás Kenny.
ADMINISTRACION: Dorrego 669. Tel. (0462) 2-6699

2600VenadoTuetTo Santa Fe.

El pasado jueves en el
orden nacional se cumpli6
una marcha de los emplea
dos de los Bancos Oficia

les, para elevar un petito
rio a las autoridades.

Aquí en nuestra ciudad
empleados del Banco Na
ción, y del Ins
tituto de Servicios Socia

les acompañados por la Se
cretaria General del Gre

mio, María del Carmen Go
niel se trasladaron hacia
el Concejo Municipa don
de entregaron un petitorio
a los concejales de nues
tra ciudadi en representa
ción del Cuerpo recibie
ron a los Bancarios, Juan
SebastlSn Di Paolo, Juan
A. Venturini, Marcelo Gaf
cía Lacombe, Jorge Mene-
gozzi, HaydSe Guaci.

Expresó María del Car
men Goniel algunos aspeo-
tos del petitorio y. solici
tó que el Concejo Munici
pal evalúe el contenido-y
se expida públicamente so
bre el tema.

Al recibir el documen

to los ediles expresaron
V... Seguramente vamos a
compartir la lucha de us
tedes, incluso los objeti^

vos de ustedes, lo digo en
forma personal -dijo Ven
turini y agregó- les agra
deceremos que se hayan
acordado de nosotros y que
nos permitan expedirnos so
bre un tema que no es el
específico del Concejo, ya
que lo que hace a la vida
de la sociedad nos preocu
pa y creo que esta forma
de comunicarnos, para ex
pedirnos sobre temas con-

Flnalizada la presenta
ción a los concejales, dia
logamos brevemente con
la Secretaria General de

la Asociación Bancaria Ma

ría del Carmen Goniel que
expresó "...Nosotros a ni
vel nacional recibimos or

den de que se lleve un pe
titorlo a todas las legisla

turas -acS tenemos al Con

cejo Municipal-por ello ha
blamos con el Dr. Di Pao
lo para encontrarnos y muy
gentilmente el Concejonos
ha escuchado y nos permi
tió, entregar este petitorio
que entre sus puntos des
taca los requerimientos de
los trabajadores del sec
tor en participar de la re
forma de la Ley de Enti
dades Financieras pero de-
seguir avanzando en este
tema, una enmlendaala

ley de Martfnez de Hoz o
una nueva ley quisiéramos
como trabajadores partici
par porque hace a nuestra
vida cotidiana".

"Esto implica un mon
tón de riesgos a los traba
jadores como ser quedar

entre 15.000 o 20.000 tra

bajadores cesantes, hace
años que se esté hablando
de este tema, en el Go
bierno anterior se frenó y
hoy a raíz de lo ma! que
está el Estado, se cree
que achicando la .Banca Na
cional Oficial vamos a re
ducir los gastos, echando a
la gente, empeoramos ia
situación porque la Banca
Oficial viene manejada cri
terlosamente y al servicio
del pafs y no da pérdidas,
por el contrario da ganan
cias y permite a un gran
sector de ia ciudadanía

trabajar como se ha he
cho hasta ahora. No ce
rrando Bancos, creemos
que se va a solucionar la
grave crisis..."

-¿Es esta la primera
petición que hacen en Ve
nado Tuerto?.

"Sí. Es la primera ex
periencia en este sentido
nunca lo habíamos hecho,
primeramente se nos pidió
hacer una manifestación

pero como somos tan po

cos los empleados del Ban
co Nación y de! Instituto
preferimos hacer una en
trega al Concejo y ahora
esperar una contestación
para ver si tenemos coin
cidencias, que al menos ya
lo han expresado respecto
a los puntos básicos."

"Habrá que estudiar en
profundidad los distintos
aspectos".

cretos nos va a permitir
superar distintas circuns
tancias que desgraciada
mente no son positivas pe
ro que exigen este tipo de
aplicaciones..."

Por su parte Di Paolo
expresó "...Nosotros tene
mos dos condicionantes ya
que por un lado represen
tamos a un Gobierno que
está aplicando estas Le
yes y por el otro lado es
tamos consustanciados por
la defensa de los más. ne
cesitados o de todos los
trabajadores. En esta dis
yuntiva estamos los repre
sentantes justicialistas en
el Concejo..."

Los ediles prometieron
darle tratamiento a esta

solicitud de los empleados
bancarios.

VENDO

FIAT 128 MODELO 72 - MUY BUENO

EXCELENTE OPORTUNIDAD
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En el OID, también sus dólares producirán al máximo.
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~ara ver si tenemos coin
cidencias, que al menos ya 
lo han expresado respecto 
a los puntos bAsicos." 

"HabrA que estudiar en 
profundidad los distintos 
aspectosR

• 

Aqul en nuestra ciudad 
empleados del Banco Na
ción, y del Ins
tituto de Servicios Socia
les acompanados por la Se 
cretarla General del Gre
mio, MarIa del Carmen Go 
nlel se trasladaron hacia 
el Concejo Municlpa 'don
de entregaron un petitorio 
a los concejales de nues
tra ciudad, en representa
ción del Cuerpo recibie
ron a los Bancarios, Juan 
SebastlCin DI Paolo, Juan 
A. Venturini, Marcelo Gafo 
cla Lacombe, Jorge Mene
go zzl, Hayd~e Guacl. 

~a y creo que esta forma r------"----------------------------------------------~-------------------------------------
de comunicarnos, para ex-

Ex~res6 MarIa del Car 
men Gonlel algunos aspec
tos del petltorio y . solici
tó que el Concejo Munici
pal evalíie el contenido . y 
se expida píibllca'm:ente so 
bre el tema. • 

Al reclblr el documen
tO los ediles expresaron 
1' ... Seguramente vamos a 
compartir la lucha de us
tedes, incluso los objeti!. 

pedirnos, sobre temas con-
cretos nos va a permitir 
sUJ.>erar distintas circuns
tancias que desgraCiada
mente no son positivas pe 
ro que exigen este tipo de 

- aplicaciones"." 
Por su parte DI Paolo 

expres6 ..... Nosotros fe~
mas dos condicionantes ya 
que ver un lado represen
tamos a un Gobierno. que 
está aplicando estas Le
yes y por el otro lado es
tamos consustanclados por 
la defensa de los mAs . ne
cesitados o de todos los 
trabajadores. En esta dis
yuntiva estamos los repre
sentantes justicia listas en 
el Concejo ... " 

Los ediles prometieron 
darle tratamiento a esta 
solicitud de los emJ.>leados 
bancarios. 

VENDO 
"

flA T 128 MODELO 72 - MUY BUENO 
EXCELENTE OPORTUNIDAD 

ACEPTARlA CAJ"IJE 
BASUALDQ Y LAVALLE T.E.: 23102 

º m 

Seguros y en producción 

Garantizados por la Nueva Ley 23758. Ud. podrá disponer 
de sus Depósitos en Dólares sin restricciones, teniendo 
asegurada su devolución en la misma moneda. 
En el BID. también sus dólares producirán al máximo. 

. 1',': ",:,~7' . - -;_.;::0;:- .. ... !:~:-
'. , ,. . '. 

Mayor Plazo: Mayor Inleres 
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Hay muchos
inquilinos
para pocos
cuartos

'or: Dr. Hugo A. GuindOn

Hacen falta escuelas. Hacen falca
hospitales y sanatorios. Hacen falta
fábricas. Y hacen falta cárceles.
Con más escuelas, habrá más gente

con un caudal de conocimientos bá

sicos suficientes para servir de susten
to a su mejoramiento. Con más hos
pitales y sanatorios habrá más enfer
mos que encontrarán tratamiento a-
decuado y .humanitario para sus do
lencias. Con más fábricas serán ma
yores las posibilidades de salir del
empantanamiento econámlco que nos
tiene .varados. Y con más cárceles
habrá menos delincuentes sueltos y
haciendo gala de aparente inmuni
dad...

Las cárceles son el extremo final

del verdadero ovillo que significa pa
ra la Argentina actual el problema de

los delitos y su proliferación. En el
otro extremo están la acción policial

de prevención y de eventual investi
gación y la etapa de proceso judicial
que Implica todo delito; ello demanda
una policfa debidamente preparada y
equipada y una estructura Judicial
con jueces en número suficiente y
con leyes penales aptas para orientar
sus decisiones de forma tal que de
muestren a la comunidad que hay una
Justicia rápida y lo suficientemente
severa como para asegurar la tran
quilidad pública. Estos problemas ya
están encarados en Venado Tuerto

por autoridades y entidades Interme
dias. Pero no tiene todavía tratamien
to o preocupación acorde el de las
cárceles; el lugar de alojamiento al
que el reclamo popular está pidiendo
que vayan a parar los malvivientes.
Esos malvivientes cuyo número au
menta como consecuencia no solamen

te de la miseria y de la falta de e-
ducación y formación moral sino tam
bién de tendencias que, en muchos
casos, están Insertas profundamente
en algunas personas llevándolas a in

currir en delitos que más que obede
cer a causas generales parecen deri
var de oscuros instintos.

En los no menos de seis mil ahos

que -pesan sobre la espalda de la hu
manidad, esta ha pasado, qon avances
y retrocesos y con' ensayos diversos,
del sistema de la "Ley del Tallón",
aquella del ojo por ojo y diente por
diente, a un sistema que sin descui
dar la función de castigo que dá cier
ta satisfacción al ofendido por un de
lito sirva para desalentar a los que
pudieran sentirse tentados a violar la
ley y, como supremo anhelo, recupe
rar al culpable y transformarlo en
elemento útil para la sociedad.
Por supuesto que un régimen peni

tenciarlo apto para cumplir todos e-
sos fines requiere un presupuesto que
excede en mucho a nuestra realidad

económica. Pero la imposibilidad de
contar con establecimientos modelos

no tiene que traducirse en la morige
ración de castigos. Se dice que somos
un país subdesarrollado. Opino que
estamos siendo blandos en la apre
ciación. Que la situación es peor.
Que somos un país en retroceso con
respecto a nuestra realidad de cada
día. Por eso, porque estamos retroce
diendo, debemos hacer que nuestras
leyes impongan penas más pesadas.
Hay que castigar más severamente.
Así lo debemos pedir a los legislado
res nacionales cuya función es la de
dictar leyes adecuadas al momento
y no repartir bonos ni prebendas...
Y mientras esperamos esas modifi

caciones en las leyes penales de fon
do arrimemos a las autoridades pro
vinciales la inquietud de que se am
plíen los establecimientos carcelarios
y se construyan otros nuevos. "Son
muchos los "inquilinos" y escasos los
"cuartos" disponibles para alojarlos...

PADRON DE EXTRANJEROS

De acuerdo a disposicio
nes emanadas de la Ley
2756 Orgánica de Munici
palidades (por Decreto
N® 006.7/85) en su artícu
lo 82® subsiguientes y
concordantes, reformas
introducidas por Ley
10300 y Decreto N® 0056
el día 31.1.90 se procedió
a  la elección mediante

sorteo de las autoridades

que conformarán la Junta
Inscriptora para el Regis
tro electoral del Padrón

de Extranjeros, resultando
miembros titulares los

sehores Miguel Carlos An
duega, César Raúl Merino
y Leandro De Diego; que
dando de esta manera a-

bierto el período de re
cepción de inscripciones
de extranjeros contribuyen
tes a este Municipio de
acuerdo a los fines elec

torales dispuestos.
La inscripción podrá ha

cerse de lunes a viernes
de 7,15 3 12,30 en la Se
cretaría de Gobierno de
la Municipalidad de Vena
do Tuerto, San Martín y
Marconi.

COLEGIO
NACiONiU. N'í

La Rectoría del Colé

elo Nacional N® 2 "Ma-
huel Vicente Manzano" in
forma que: desde el 1/2
al 16/2 se efectúa la Ins
cripción de alumnos que a
deuden asignaturas, del
28/2 al 9/3: Mesas de e-
xámenes de asignaturas
pendientes y Ubres, del
26/2 el 9/3: Periodo de
evaluación de marzo.

LAS MEJORES OPCIONES

EN PRESTAMOS
SIGUEN

ESTANDO EN

▲▲ BANCO

ryCES
^ # GOORUIN).

PRESTAMOS PARA EL AGRO, COMERCIO E INDUSTRIA I
PAGO INTEGRO O AM0RTI2ABLES, MONTOS Y PLAZOS A CONVENIR.

PRESTAMOS PERSONALES
CUOTAS MENSUALES DE HASTA tO

MESES

ADELANTOS EN CUENTAS CORRIENTES

CON ACUERDO O TRANSITORIOS

TENEMOS UN PRESTAMO PARA CADA

NECESIDAD-

PROPONGA CONDICIONES Y PLAZOS

Y ESTUDIAREMOS SU CASO...

# CONSULTE EN TODAS LAS FILIALES

PRESTAMOS ESPECIALES
PARA EVOLUCION COMERCIAL U

OTROS OBJETIVOS CAPITALES DE

GRAN VOLUMEN

BANCO

CEScoge LTDO.
"Todo un Banco a su favor"

ENFOqUES , 

Hay muchas 
inquilinas 

para pacas 
cuartos 

)or: Dr. Hugo flw Gulndlin 

Hacen falta escuelas. Hacen falta 
hospitales y sanatorios. Hacen falta 
f6brlcas. Y hacen falta clrceles. 

Con más escuelas, habra: más gente 
con un caudal de conocimientos bá
sicos suficientes para servir de susten 
to a su mejoramiento. Con mAs -hos
pitales y sanatorios habrá más enfer
mos que encontraran tratamiento a
decuado y ,humanitario para sus do:' 
lenclas. Con mAs fabricas , serAn ma
yores las ~slbllldades de salir del 
empantanamlento econOmlco que nos 
tiene ,varados. Y con mAs cárceles 
habrA menos delincuentes sueltos y 
haciendo gala de aparente Inmunl-
dad... ' 

Las c6rceles son el extrEt!!!0 final 
del verdadero ovillo que significa pa
ra 'la ArRel}t,lna actual el problema de 
los delitos y su prollferaclOn. En el 
otro extremo estAn la acclOn policial 

de prevenciOn y de eventual Investi
gach~n y la etapa de proceso judicia l 
que implica todo delito; ello demanda 
una pollcta debidamente preparada y 
equipada y una estructura Judicial 
con Jueces en nGmero suficiente y 
con leyes penales aptas para orientar 
sus decisiones de forma tal qJ.le de
muestren a la comunidad que hay una 
Justicia dipida y lo suficientemente 
severa como para asegurar la ttan
quilidad pGbllca. Estos problemas ya 
est~n encarados en Venado Tuerto 
por autoridades y entidades Interme
dias. Pero no tiene todavfa tratamlen 
to o preocupaclOn acorde el de las 
c~rceles; el lugar de alojamiento al 
que el reclamo popular est~ pidiendo 
que vayan a parar los malvlvlentes. 
Esos malvivlentes cuyo nlimero au
menta como consecuencia no solamen 
te de le miseria y de la falta de e
ducaciOn y formacilin moral sino tam 
blén de tendencias que, en muchos 
casos, estAn Insertas profundamente 
en algunas personas ltev~ndolas a In-
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currlr en delitos que mAs que obege
cee a causas generales parecen derl

,. var de oscuros Instintos. 
En los no menos de seis mil ai'\os 

que --pesan " sobre la espalda de la hu
manidad, ésta ha pasado, c;on avances 
y retrocesos y con ' ensayos diversos, 
del sistema de la "Ley del TallOn", 
aquella del ojo por ojo , y diente por 
diente, a un sistema que sin descui
dar la funcl6n de castigo que dé cler 
ta satisfacci6n al ofendido por un de
lito sirva para desalentar a los que 
pudieran sentirse tentados a violar la 
ley y, como supremo anhelo, recupe
rar al culpable y transformarlo en 
elemento Otil para la sociedad. 

Por supuesto que un régimen peni
tenciario apto para cumplir todos e
sos fines requiere un presupuesto que 
excede en mucho a nuestra realidad 
econOmlca. PerO' la ImpoSibilidad de 
contar con establecimientos modelos 

no tiene que traducirse en la morlge
raclOn de castigos. Se dice que somos 
un pafs subdesarrollado. Opino que 
estamos siendo blandos en la apre
claciOn. Que la sltuaciOn ~s peor. 
Que somos un paJs en retroceso con 
respeCtO a nuestra realidad de cada 
dta. Por eso, porque estamos retroce
diendo, debemos hacer que nuestras 
leyes Impongan penas mAs pesadas. 
Hay que castigar m§s severamente. 
Ast lo debemos pedir a los legislado
res nacionales cuya funcl6n es la de 
dictar leyes adecuadas al momento 
y no repartir bonos ni prebendas. .. 

y mientras esperamos esas modifi
caciones en las leyes penales de fon
do arrimemos a las autoridades pro
vinciales la Inquietud de que se am
plfen los establecimientos carcelarios 
y se cOnstruyan otros nuevos. "Son 
muchos los "Inquilinos" y escasos los 
"cuartos" disponibles para alojar1os. .• 

PADRON DE EXTRANJEROS 
De acuerdo a dlsposlclo 

nes emanadas de la Ley 
2756 DrgAnlca de Munici
palidades (por Decreto 
NI! 006,7/85) en su arttcu
lo 82! subsiguientes y 
concordantes, reformas 
Introducidas _por ley 
10300 y, Decreto NI! 0056 
el dta 31.1.90 se procedl6 
a la elecclOn mediante 
sorteo de las autoridades 
que conformarAn la Junta 
Inscrlptora para el Regis
tro electoral del PadrOn 

I de Extranjeros, resultando 
,miembros titulares los 

seneres Miguel Carlos An 
dueza;" Clisar RaOI Merino 
y Leandro De Diego;· que
dando de esta manera a
bierto el pertodo de re
cepcl6n de Inscripciones 
de extranjeros contribuyen 
tes a este Municipio de 
acuerdo a los fines elec
torales dispuestos. 

La Inscrlpcl6n podrA ha 
cerse de lunes a viernes 
de 7,15_ a 12,30 en la Se
cretarfa de Gobierno de 
la Municipalidad de Vena· 
do Tuerto, San ' Marttn y 
Marconl. 

COLEGIO 
IIACIOUL ... ·z 

La Rector1a del Cole
gio Nacional NI! 2 "Ma
nuel Vicente Manzano" In
forma que: desde el 1/2 
al 16/2 se efectfia la Ins
crlpclOn de alumnos que a 
deuden aslgnatúras, del 
28/2 al 9/3: Mesas de e
xAmenes de asignaturas 
pendientes y libres, del 
26/2 al 9/3: Per1odo de 
evaluacl6n de marzo. 

LAS EJORES OPC-IONES 
ENPRES~ S 

SIGUEN 
ESTANDO EN 

BANc:o 

CES 
OOOP.IDO. 

PRESTAMOS PARA EL AGRO, COMERCIO E INDUSTRIA 
PAGO INTEGRO O AM0RTIZABLES. MONTOS y PLAZOS A CONVENIR. 

PREST AMOS PERSONALES 
CUOTAS MENSUALES DE HASTA 10 

MESES 

ADELANTOS EN CUENTAS CORRIENTES 
CON ACUERDO O TRANSITORIOS 

TENEMOS UN PRESTAMO PARA CADA 
NECESIDAD ••• 

PROPONGA COND'lCIONES y PLAZOS 
Y ESTUDIAREMOS SU CASO ••• 

* C;~NSUL TE EN TODAS LAS FILIALES 

PRESTAMOS ESPECIALES 
PARA EVOLUCION COMERCIAL U 
OH!OS OBJETIVOS CAPITALES DE 

GRAN VOLUMEN 

"Todo un Banco a su favor" 
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CONFUSO EPISODIO
l-lace pocos días, ocurría un -hecho

que por sus características y poste
rior estado pQblico produjo cierta a-
larma en la comunidad.
La familia Carreras, con domicilio

en Moreno y Avellaneda, fue protago
nista de un suceso, cuando descono
cidas pretendieron -segün se despren
de del posterior relato- en una acti
tud sospechosa, hablar con la más
pequeña de sus hijas, con el propósito
-quizís- de llevarla.

Eduardo Carreras y su señora nos
contaban ío ocurrido: "Yo llegué de
viaje el día 25 dé! mes pasado, mi
trabajo es corredor de mercaderías
-dijo Eduardo- y encuentro un cuadro
de nerviosismo en mi casa, mi señora
y  la nena mayor de 7 anos, vi en
la expresión de ellas como que que
rían contarme algo muy feo".
"Me dicen que el día anterior, miér

coles 24, aproximadamente a las 10
horas, luego de llegar de la casa de
mi suegra, abren la casa para venti
larla y las nenas fueron a jugar en
la vereda, la más chica con un coche
cito de muñecas (su juego preferido).
La disposición de mi casa, tiene dos

ventanas que dan a la vereda, es fá

cil estar controlándolas para que no
vayan a la calle, hasta ahora era lo
más peligroso para las nenas. En un
momento, mi señora ve que una de
las nenas venía desde la esquina ju
gando, en un pequeño jardín; cuando
vuelve a mirar había una mujer aga
chada conversándola, y mi señora ve
que la nena estaba con la mirada ex
pectante, fija y quería avanzar con
el cochecito y no podía. La actitud
de esta mujer, cómo se movía, cómo
giraba la cabeza, le llamó la aten
ción a mi señora, más fue el hecho
que era un día de mucho calor y esta
mujer estaba con una gran campera
de nylon. Entonces salió por la coche
ra, se puso a un costado y detrás y
preguntó: ¡Qué pasa, señora!; la mu
jer camina unos pasos y grita; ¡Nada,
nada!, y dice: ¡Vamos, che!, y apare
ce otra mujer, corriendo también, de
campera, y se van corriendo por Mo
reno, cruzan Avellaneda y suben a
un automóvil Faicon marrón, que las
esperaba con un hombre arriba y las
puertas traseras abiertas, sale el auto

• -

4 Eduardo Carreras y fami
lia. "Simplemente quere-
mos alertar a los padres"
expresaron.

CHOQUE

Ayer, pasadas las 16 horas, se produjo un accidente en la intersección de
Ruta Nacional N« 8 y Alvear de nuestra ciudad.
Un automóvil Ford Faicon, que circulaba en dirección al cruce de Ru

tas 8' y 33, por causas que se tratan de establecer, perdió el control de
marcha, debiendo hacer una dincll maniobra que lamentablemente culminó
ron el choque contra una de las columnas de Iluminación y un posterior
vuelco. Quienes venían en el vehículo, debieron ser trasladadas a un centro
Bsistenclal para su control. , , . j.

Llegaron al lugar del accidente ambulancias, una dotación del cuerpo
Bomberos Voluntarlos y la participación de la Policía local.
Se trata de una unidad Ford Faicon con dominio S 492579 conducido por

Roso Córdoba de Fischer, acompañada por su hija.

bastante rápido, antes de llegar a ca
lle Agüero frena y sube otra mujer,
y rápidamente doblan por Agüero a
la Izquierda".

Prosiguió luego; "Mi señora con las
dos nenas en sus manos, se cruza al
negocio de venta de ropas frente a
mi casa, por si alguna mujer había
salido de ahí y sí habían visto lo o-
currido, con la respuesta negativa;
regresa a Casa y llama al Comando
Radioeléctrico que llegó rápidamente
con dos móviles".

- Días antes notaron algfin movimien
to extraño?.

"En absoluto, fue sin duda una sor
presa. Lo que sí, conversando con
mucha gente, después del lunes pasa
do que llamaron de la radio, hubo
gente que nos llamó, nos dijeron que
habían estado avisando del Comando
Radioeléctrico que tengan mucho cui
dado con los chicos, más por esta
zona y la zona de !a Terminal, esto
de acuerdo a los comentarios que nos
hicieron llegar".

- Se radicó la denuncia después de la
llegada del Comando?.

"Quiero resaltar la llegada con ce
leridad del Comando Radioeléctrico,
pero quiero decirles a todos que lla
men al Comando, no se queden y ra
diquen la denuncia en Comisaría 2da,
lo cortés no quita lo valiente. Yo
creí que Comando iba a actuar de o-
ficio en el tema de la denuncia, pero
se hace la tarea administrativa en la
Comisaría 2da.".

- Después hubo alguna novedad sobre
este episodio?.

"No, solamente que por un pedia
tra amigo y el comentario de otra
gente, se habrían vivido momentos
como el que pasamos con mi familia"
En el final de la charla, agradeció

a todos aquellos que se acercaron;
familiares, amigos, como también
Monseñor Borgarino que hizo llamar
para saber sobre el tema y a una se
ñora vecina que fue testigo, ya que
vio cuando llegó el auto y los movi
mientos sospechosos de las mujeres".

- Qué motivó hacer pGblico este he
cho?.

"Simplemente alertar a todos los
padres, para que no les suceda lo que
nos pasó, porque es algo muy feo".

20 AÑOS
RADIO
VENADO
TUERTO

131.400 HORAS DE NUESTRA VIDA GENERANDO AMISTAD!!

DOS EMISORAS DE RADIO

{A.M. 1460 MHZ. Y F.M.E. 88.9 MHZ)

20 AROS DE "AMOR A LA RADIO"

CUMPLIDOS EN LOS 70 AROS DESDE

QUE NACIO LA RADIO EN EL MUN

DO COMO SISTEMA COMUNICACIO-

NAL DE SERVICIO.

INSERTOS EN ESTOS 70 AROS MUN

DIALES, NUESTROS 20 AÑOS REGIO

NALES. SUMADOS SIMBOLICAMENTE

SEÑALAN EL 90.

LOS 90 SERAN LOS AÑOS MAS IM

PORTANTES DE LA RAPIO INTER

NACIONAL Y NOSOTROS DESDE LT

29 RADIO VENADO TUERTO, DECI

DIDOS A INTEGRARNOS A LA NUE

VA DECADA DE LA RADIO, EL ME

DIO DE COMUNICACION MAS ES

PONTANEO Y DE SERVICIOS EN TO

DO EL MUNDO.

SUS EMISORAS REGIONALES

A.M. 1460 KHZ.

F.M.E. 88.9 MHZ.
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CONFUSO EPISODIO 
Se radlc6 la denuncia después de la 

llegada del Comando? 

"Quiero resa lt ar la llegada con ce
leridad del Comando Radioeléctrico, 
pero quiero decirles a todos que lla
men al Comando, no se queden y ra
diquen la denuncIa en Comlsarfa 2da. 
lo cortés no quita lo va liente. Yo 
crei que Comando iba a actuar de o
fic io en el temo de la denuncla, pero 
se hace la tarea admini strativa en la 
ComisarIa 2da.". 

!-luce pocos dfas, ocurr ió un . hecho 
que por sus caracterl stlcas y poste
rior estado pCibllco produjo cierta a
larma en la com unidad. 

La familia Carreras, con domicil io 
en Moreno y Avellaneda, fue protago
nista de un suceso, cuando descono
cidos pretendieron -según se despren
de del posterior re lato- en una acti
tud sospechosa, hablar con la m{!s 
pequei'la de sus hijas, con el propósito 
-quizl!.s- de llevarla. 

Eduardo Carreras y su señora nos 
conmban io ocurrido: "Yo llegue de 
viaje el dfa 25 del mes pasado, mi 
trabajo es corredor de mercaderfas 
-dijo Eduardo- y encuentro un cuadro 
de nerviosismo en mi casa, mi señora 
y la nena mayor de 7 años, VI" en 
la cApresión de ellas como (¡ue Gue
rlan cont arme a lgo muy feo". 

"Me dlceñ que el dia anterior, mil!:r 
coles 24, aproximadamente a las 10 
horas, luego de llegar de la casa de 
mi suegra, abren la casa para venti
lar la y las nenas fueron a Jugar en 
la vereda, la mfis chica con un coche 
cito de muñecas (su juego preferido). 
La disposición de mi casa, tiene dos 

ventanos que dan a la vereda, es ffi· 

cll estar controltindolas paro que no 
vayan a Jo calle, hasta ahora era lo 
ml'ls peligroso para las nenas. En un 
momento, mi señora ve que una de 
las nenas venTa desde la esquina Ju
gando, en un pequeño jardfn; cuando 
vuelve a mI rar habTa una mujer aga
chada converstindola, y mi señora ve 
que la neiJa estaba con la mirada ex
pectante, fija y querfa avanzar con 
e l cochecito y no pod1a. La actitud 
de esta mujer, c6mo se movfa, c6mo 
gi raba la cabeza, le lIam6 la aten
c ión a mi señora, mfis fue e l hecho 
que era un dto de mucho ca lor y esta 
mujer estaba con una gran campera 
de nylon. Entonces sa lló por la coche 
ra, se puso a un costado y de tr fis y 
pregunt6: ¡Qué pasa, señora !; la mu
Jer comino unos pasos y grIta: ¡Nada, 
nada!, y dice: ¡Vamos, che!, y apare
ce otra mujer, corriendo t ambU::n. de 
campera, y se van corriendo por Mo
reno, cruzan Avellaneda y suben o 
un autom6vll Falcon marr6n, que las 
esperaba con un hombre arriba y las 
puertas traseras abiertas, sale el auto 

bastante rfipldo, ant es de llegar a ca
lle Agüero frena y sube otra mujer 
y rCipldamente doblan por AGü~ro ~ 
la Izquierda". 

Prosigul6 luego: "MI señora con las 
dos nenas en sus manos, se cruza al 
negocio de venta de ropas frente a 
mi cosa, por si alguno mujer haMa 
salido de ahl y si habfan visto lo o
currido, con lo respuesta negativa; 
regresa a casa y llama al Comando 
Radloelectrico que lleg6 rtipldamente 
con dos m6viles". 

- Ofas antes notaron algan movimien
to extraño? 

OIEn absoluto, fue sIn duda una sor
presa. Lo que sI, conversando con 
mucha gente, después del lunes pasa
do (¡ue llamaron de la radio, hubo 
gente que nos l lamó, nos dijerOn que 
hablan estado avisando del Comando 
Radioeléctrico que tengan mucho cui
dado con los chicos, mtís por esta 
zona y la zona de la Term inal, esto 
de acuerdo a los comentarlos que nos 
hicieron llegar". 

- Después hubo alguna novedad sobre 
este episodio? 

" No, solamente que por un pedia
tra am igo y el comentario de otra 
gente, se habrtan vivido momentos 
como e l que pasamos con mi familia" 

En el final de la charla, agradeclO 
a todos aquellos que se acercaron: 
familiares, amigos, como tambl~n 
MonseMr Borgarlno que hizo llamar 
para saber sobre el tema y a una se
tlora vecina que fue testigo. ),a que 
vio cuando lIeg6 el auto y los movi 
mientos sospechosos de las mujeres" . 

- Qué motivO hacer plíblico este he
cho? 

"Simplemente alertar a todos los 
padres, para que no les suceda lo que 
nos pas6, porque es algo muy feo". 

I------:;,~~~--

J expresaron. 

Eduardo Carreras y 

110. "Simplemente -~~~:~~'I 
mos alertar a los o 

CHOQUE 
-""~"-----

~ 

A yer , posadas las 16 horas, se produjo un occidente en la IntersecclOn de 
Ruta Nacional NI! 8 Y Alvear de nuestra ciudad. 

Un autom6vll Ford Falcon, que circulaba en dIrección al c ruce de Ru
tas S' Y 33, por causas que se tratan de establecer, perdl6 el control de 
marcha, debiendo hacer una dIrrcll maniobra que lamentablemente culminO 
con el choque contra una de las columnas de :lumlnacl6n y un poster ior 
vuelco. Quienes ventan en el veh1cu lo, debieron ser trasladadas a un centro 
asistencial para su control. 

Llegaron al lugar del occidente ambulanc ias, una dotaci6n del cuerpo de 
Bomberos Voluntarios y la part lcipacl6n de la Pollc1a local. 

Se t rata de una unidad Ford Falcon con dominio S 492579 conducido por 
Rosa C6rdoba de Flscher , acomparlOdo por su hiJo. 

20 AÑOS 
RADIO 
VENADO 
TUERTO 

131. 400 HORAS DE NUESTRA VIDA GENERANDO AMISTAD I! 

DOS EMISORAS DE RADIO 

(A.M. 1460 MH Z. Y F.M.E. 88.9 MH Z) 

20 Af\lOS DE "AMOR A LA RADIO" 

CUMPLIDOS EN LOS 70 Af\JOS DESDE 

QUE NACIO LA RADIO EN EL MUN

DO COMO SISTEMA COMUNICACIO-

SEf\JALAN EL 90. 

LOS 90 SERAN LOS AROS MAS IM

PORTANTES DE LA RADIO INTER

NACIONAL Y NOSOTROS DESDE L T 

29 RADIO VENADO TUERTO, DECI

DIDOS A INTEGRARNOS A LA NUE 

NAL DE SERVIC IO. VA DECADA DE LA RADIO, EL ME

INSERTOS EN ESTOS 71;) AROS MUN- DIO DE COMUN1CACION MAS ES

DIALES, NUESTROS 20 Af\JOS REGIO- PONTANEO y DE SERVICIOS EN TO

NALES. SU MADOS SIMBOLlCAMENTE DO EL MUNDO. 

SUS EMISORAS REGIONALES 

A.M. '''50 KHZ. 

F.M.E. 88.9 MHZ. 



6 La Ciudad • Venado Tuerto, lunes 12 de febrero de 1990.-

Fueron lanzados los ac
tos celebratorlos del Cen
tenario de la Sociedad
Española de Socorros Mu
tuos de Venado Tuerto.

Junto con esta presen-
taciCn se anuncio la Sub
ComIslOn de Festejos del
Centenario, en un acto He
vado a cabo en el Centro
Comercial e Industrial de
nuestra ciudad el pasado
martes.

Estuvieron presentes
los miembros de la Sub
ComislSn de Festejos e in
legrantes de la ComisiOn
Directiva de la centenaria
institución.

El Inicio de la reuniOn
estuvo a cargo de la Coor
dinadora de Prensa y Difu
siOn, Sra. María Piedad
Nebreda de Saade, quien
se refirió a la convocato
ria a la reuniOn diciendo:

"...Estamos reunidos es
pañoles, hijos, nietos de
españoles unidos para fes
tejar este centenario. No
podemos dejar pasar este
acontecimiento tan impor
tante, porque más de uno,
hemos tenido familiares
que desempeñaron algQn
cargo en la Sociedad Espa
ñola de Socorros Mutuos y
a  todos ellos queremos
brindar este homenaje..."

Agrega además "...Jun
to a la Sub ComisiSn de
Festejos se encuentran al
gunos miembros de la Co

misión Directiva, hubiése
mos querido que esté la
Comisión en pleno y no lo
hemos logrado, porque
es. la Comisión Central,

nosotros somos una rama

de esa Comisión que nos
hemos ofrecido a colabo
rar en estos 100 años..."

Detalló luego la confor
mación de la Sub Comi
sión de Festejos (ver apar
te). También se informó

..que la fecha de aniversa
rio de la Institución es el
25 de marzo, pero los
festejos comenzaran el 24
de marzo y culminarán el
12 de octubre del presen
te año, con distintos even
tos.

Seguidamente la Coor
dinadora María Concep
ción Saez de Bomrad fue
quien resumió la actividad
que se llevará a cabo ex-
j>resando "...Se forma esta

Sub Comisión por iniciati
va de la Comisión Direc
tiva, debido a que se a-
proxlmaba la fecha del Cen
tenarlo. Estoy muy conten
ta porque al margen de lo
que se pueda hacer por Ve
nado Tuerto en el Cente
nario formamos un grupo
humano muy parejo, homo
géneo y compenetrado con
lo que está haciendo..."
"Los festejos comienzan

en la víspera de la funda
ción -añadió- consisten en
tre otros en "El Show Gas

tronómico más grande del
Mundo" con la Paella de
Balcarce, después con "Los
Amigos de la Zarzuela" ha
brá diversos festivales de
Danzas Clásicas y Españo
las, cantantes líricos, ex
posiciones, etc., que culmi
narán el 12 de octubre".

También la Coordinado

CENTRO
COMERCIAL E
INDUSTRIAL DE
VENADOTUERTO

Miembros de la Subcomisión de festejos e integrantes de la Comisión Di
rectiva de la entidad centenaria informan a la prensa.

ESmÑMK
pmnRAN

CENTBIARIO

RECORDANDO OTROS TIEMPOS: Arriba, Autoridades de la
Sociedad Española de Socorros Mutuos y chicas ataviadas con
trajes típicos. Abajo, mozos encargados de la atención en las
fiestas del 12 de octubre.

COMISIONES

COMISION CENTRAL

Presidente: José María Baquio.
Vice Presidente: Crecenclo Repecho
Secretarlo; Rodolfo C. González.
Pro Secretario: Dr. Víctor Torres Asenjo
Tesorero: Migue] Villar.
Pro Tesorero: José Escobar.
Vocal Suplente 1»: Domingo Romero.
Vocal Suplente 2»; ̂ Modesto Equia.

JUNTA F1SCAL12ADORA

Titular 1«: C.P..N. Ricardo Nogareda.
Titular 2»: Arsenío Nebreda.
Titular 3®: Luis Gabachana.
Suplente 1®: Juan Carlos Alvarado.

SUBCOMISION DE FESTEJOS
DEL CENTENARIO

Coordinadora General: María Concepción
Saez de Bomrad

Coordinador General: Juan Roma.
Secretaria: Nllda Copertino de García.
Tesorera: Nilda Romero de Torres.

ACTOS CENTRALES

Coordinadora: María Concepción Saez de
Bomrad
Subcoordinador: Juan Roma.
Colaborador: Emilio García.

PRENSA Y DIFUSION

Coordinadora: María Piedad Nebreda de Saa
de,

Subcoordinador: Carlos Aranda.
Colaboradores: Enrique Rivero, Beatriz A-
rranz.

CULTURA Y EDUCACrON

Coordinadora: Rosarlo Caiatayud de Gómez
Subcoordinador: Manuel Pueyo.
Colaboradores: María Eugenia de Pedrana,
Juan Roma, María Concepción Saez de Bom
rad.

FINANZ/»^ Y VENTA DE TARJETAS

Coordinadora: Nllda Romero de Torres.
Subcoordinadora: Angela de Caiatayud.
Colaboradores: Angel Gómez (Costos), Ri
cardo Nogareda (Balances). Toda la Comi
sión én Venta de Tarjetas.

RELACIONES PUK.ICAS

Coordinador; Roberto Caiatayud.
Subcoordinadora: Nilda Copertino de García
Colaboradoras; MÓnica de Caiatayud. Ange
la de Caiatayud.

GAgTRONOMIA

Coordinador: Angela Gómez.
Subcoordinador; Gonzalo Caiatayud.
Colaboradores; Indalecio Torres, José Esco
bar, Florencio Perez, José Vidai.

DEPORTES Y RECREACTONI

Coordinador: Luis Alberto AntonellL

SOCIOS Y COLABORADORpc

Coordinador; Agustín Balaguer.
Subcoordinador: Manuel Gonzalo.

OTRAS AREAS

Coordinadores: Mirley Avatis, Dr. Roberto
Landaburu, Teresita Sclanca.

«
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fueron lanzados los ae 
tos celebratorios del Cen
tenario de la Sociedad 
Espaflola de Socorros Mu
tuos de Venado Tuerto. 

Junto con esta presen
taclOn se anunciO la Sub 
ComlsiOn de Festejos del 
Centenario, en un acto l1e 
vado a cabo en e l Centro 
Comercial e Industrial de 
nuestra ciudad el pasado 
martes. 

Estuvieron presentes 
los miembros de la Sub 
ComlslCin de Festejos e in 
tegtantes de la ComlsiOn 
Directiva de la centenaria 
InstltuciOn. 

El Inicio de la rcunfOn 
estuvo a cargo de la Cool'
dlnadora de Prensa y Olfu 
s i6n, Sra. MarTa Piedad 
Nebreda de Saadc, quien 
se renrlO a la convocato
ria a la rc unfOn diciendo: 

" •• . Estamos reunidos es 
panales, hiJos, nIetos de 
espafloles unidos para fes
teJar este cente na'tlo. No 
pode mos dejar pasar este 
aconteci miento tan Impor
t ante, porque mAs de uno, 
hemos te nido fam iliares 
que desempeflaron a lgOn 
cargo en la Sociedad Espa 
flola de Socorros Mutuos y 
a todos ellos queremos 
brindar este homenaje.,." 

AgregO ademAs " ... jun
to a la Sub Com islOn' de 
Festejos se encuentran 'al
gunos miembros de la Co
mlslOn Directiva, hubi~e
mas quer ido que esté la 
Com IsIOn en pleno y no lo 
hemos logrado, porque 
es la ComisiOn Central, 

nosotros somos una rama 
de esa ComlslOn que nos 
hemos o fr ecido a colabo· 
rar en estos 100 anos ... " 

DetallO luego la canfor 
maclOn de la Sub Comi
!IOn de Festejos (ver apar 
te). También se InformO 
que la fecha de anlversa
r[o de la InstltuclOn es e l 
25 de marzo, pero los 
festejos comenzaran e l 24 
de mar zo y culminar!!.n el 
12 de octubre del presen
te ana, con distÍntos even 
tos. 

Seguidamente la Coor
dinadora MarTa Concep
clOn Saez de Jklmrad fue 
quien resumlO la actlvidod 
que se llevará a cabo ex
.presando " ••. Se forma esta 
Sub ComlslOn por IniciatI
va de la ComlslOn Direc
tiva, debido a que se a
proximaba la fecha del Cen 
tenario. Estoy muy canten 
ta ¡x>rque a l margen de lo 
que se pueda hacer por Ve 
nado Tuerto en el Cente
nario formamos un grupo 
humano muy parejo, horno 
géneo y compenetrado con 
lo que est!!. haciendo .•. " 

"Los feste jos comienzan 
en la v1spe ra de la funda
clOn -ai\adIO- consisten en 
tre otros en "El Show Gas 
tronOmlco más grande del 
Mundo" con la Paella de 
Balcarce, despu(;s con "Los 
Amigos de la Zarzuela" ha 
brli diversos festivales de 
Danzas CUislcas y Espai\o
las, canta ntes ltrlcos, ex
posiciones, e tc., que culml 
narán el 12 de octubre". 

También la Coordi nad() 

RECORDANDO OTROS Arriba, AutorIdades de la 
Sociedad Espailola de Socorros Mutuos y chicas ataviadas con 
trajes tfplCOs. Abajo, mozos encargadO! de la atención en 183 
nestas del 12 de octubre. 
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CENTRO 
COMERCIAL E 

')1 INDUSTRIAL DE 
VENADO TUERTO 

~~ 

Miembros de la de festejos e Inlevantes 
rectiva de la entidad centenaria informan a la prensa. 

COMISIONES 

COMISION CENTRAL 

Presidente: José MarTa Baquio. 
Vice PresIdente; Crecencio Repecho 
Seccetarlo: Rodolfo C. GonzAlez. 
Pro Secretario: Dr. Victor Torres Aseojo. 
Tesore ro: Miguel VllIar. 
Pro Tesorero: JasE Escobar. 
Vocal Suplente 10: Domingo Romero. 
Vocal Suplente 2": :Modesto Equla. 

JUNTA FISCALIZADORA 

TItular 1": C.P.N. Ricardo Nogareda. 
Titular 2": Arsenlo Nebreda. 
Titular 3": Luis Gabachana. 
Suplente 1°: Juan Carlos Alvarado. 

SUBCOMJSION DE FESTEJOS 
DEL CENreNARIO 

Coordinadora General: MarTa ConcepclOn 
Soe z de Hom rad 
Coordinador General: Juan Rom a. 
Secretaria: NUda Copenlno de Garela. 
Tesorera: NUda Romero de Torres. 

ACTOS CENTRALES 

Coordinadora: Marta Conce¡..ciOn Saez de 
Bomrad 
Subcoordlnador: Juan Roma. 
Colaborador: Emilio Garcra. 

PRENSA Y DIFUSION 

Coordinadora: Marta Piedad Nebreda de Saa 
de. 
Subcoordlnador: Carlos Aranda. 
Colaboradores: Enrique Rivera, Beatriz A
rranz. 

CULTURA X EDUCACION 

Coordinadora: Rosario Calatayud de GOmez 
Subcoordlnador: Manuel Pueyo. 
Colaboradores: Marta Eugenia de Pedrana, 
Juan Roma, Marta ConcepclOn Saez de Bom 
,,<1. 

FINANZAS Y VENrA DE TARJETAS 

Coordinadora: NUda Rome ro de Torres. 
Subcoordlnadora: Angela de Calatayud. 
Colaboradores: Angel G6mez (Costos), RI
cardo Nogareda (Balances). Toda la Comi
slOn e n Venta de Tarjetas. 

RELACIONES PUBLICAS 

Coordinador: Roberto Calatayud. 
Subcoordlnadol'a: NI/da Copertlno de Garcta 
Colaboraoo..as: Mónica de Calatayud, Ange
la de Calatayud. 

GASTRONOMIA 

CoordInador. Angela GÓmez. 
SubcoordlnBdor: Gonzalo Ca la tayud. 
Colaboradores: Indalecio Torres, José Esco
bar, Florenclo Perez, José Vida!. 

DEPORTES y RECREACION 

CoordInador: Luis Alberto AntonellL. 

SOCIOS Y COLABORADORES 

Coordinador: Agustln Balaguer. 
Subcoordlnador. Manuel Gonzalo. 

OTRAS AREAS 

Coordinadores: Mlrley Avalis, Dr. Roberto 
Landaburu, Teresita Sclanca. 



La Ciudad • Venado Tuerto, lunes 12 de febrero.de 1990.-

y

Los españoles preparan los festejos del centenario de la Asoclaci6n Españo
la de Socorros Mutuos. La cita es para los días 24 y 25 de marzo.

ra destacó que existió co
municación con el Cónsul

Español, con firmas espa
ñolas, y que ya la Sub Co
misión cuenta con el apo
yo del Banco BID "que nos
auspicia en todos los even
tos."

En esta reunión infor

mativa cada representante
de las distintas Sreas de

trabajo brindó información
de lo que se realiza y se-
realizarS, la Sra. Nilda Ro

mero de Torres explicó
que "...salió a la venta u-
na determinada cantidad

de tarjetas, que se han
vendido con gran éxito por
esta semana hemos para
do la venta por las razo
nes conocidas para volver
a vender en los próximos
dfas, todos aquellos que
deseen tarjetas pueden di
rigirse a la Secretaría de
la Sociedad Española para
adquirirlas". *

regularización

PLAN TECHO

Los adjudicatarios de
viviendas correspondientes
a Plan Techo, sector ubi
cado en calles Pueyrredón
y  26 de Abril {ex 104)

deberán regularizar a la
brevedad el pago de las
tasas de inmuebles. Infor

mes en Secretaría de Ha-

..cienda, 25 de Mayo y Bel
grano, Oficina Tasa Ge
neral de Inmuebles, hora
rio 7,15 a 12,30.

Municipalidad de
Venado Tuerto

LICITACION PUBLICA

Nfl 02/90

La Municipalidad de Venado Tuerto lla
ma a Licitación Póblica 02/90, para
la provisión de los siguientes materiales ne
cesarios para la fabricación de Tubos:

• 450 Bolsas de Cemento Portiand Nor
mal.

• 80 Toneladas Pedregullo de Río IV.
• 30 Toneladas Arena Fina de Rosario.

Fecha Apertura: 23.02.90 a las 11 horas.

Fecha Cierre: 23.02.90 a las 10 horas.

Valor del Pliego: A 20.000.-

Los Pliegos podráfv adquirirse en la Se
cretarla de Obras y Servicios Públicos de
esta Municipalidad en horario habitual de a
tención al público.

SHOW OAgTRONOMICO

MAS GRANDE DEL

MUNDO

perativa Eléctrica, .quien
nos proveerá columnas del
luminación para la coc
ción en ta Sociedad Rural.
Consta de 45 quemádores,
con igual cantidad de ga
rrafas, una grúa de la
Cooperativa Eléctrica se
rá la encargada con un
desplazamiento de 6 mts.,
de que alguien allí arriba
sea quien distribuya el
arroz y los demás Ingre
dientes."

"De acuerdo a la mag
nitud de los comensales es

petados -acotó- se utiliza
rían 18 litros de aceite de

Oliva, 250 kgs. de arroz,
150 pollos, 400 kgs. de
mariscos, 300 cápsulas de
Azafrán y otros 23 Ingre
dientes (puré de tomates,
arvejas, etc.)."

"La cantidad de comen
sales está prevista entre
1.200 y 1.500 personas. Es
ta Paella llegará a las me
sas llevada por 60 señori
tas ataviadas con trajes
españoles."

CULTURA

rá el Conjunto "Aguas Vi
vas" de Rosario."

"El 25 de marzo a las
18,30 horas se organizará
el pasacalle con la Banda
Municipal, las distintas Es
cuelas de Danzas atavia

das con trajes regionales
de España, por lo que in
vitamos a todos quíenesde
seen participar con trajes
típicos que se acerquen a
este desfile que culminará
en el Centro Cultural Mu
nicipal, donde se hará ta
Gran Velada de Gala con
la actuación del "Centro
Navarro" con^sus 40 Baila

riñas y también el conjun
to de Martha Aldasoro am

bos de Rosario".
"Poniendo broche de o

ro a la primera etapa ae
la celebración, la que ten
drá precios módicos y to
dos podrán disfrutarlos".
"Se complementarán las

etapas con Muestras de
Pinturas, Conferencias, O-
bras Teatrales, Semana del
Cine Español, entre otros"

ACTO CENTRAL

Por su parte Juan Ro
ma entregó algunos datos
de lo que será la gran
"Paella Balcarce".

"La Paella tiene un

diámetro de 6 mts., para
transportarla se hace en
dos partes. Para su Insta
lación aquí necesitamos de
la colaboración de la Coo-

La Sra. Rosario Calata
yud de Gómez dió cuenta
de las primeras activida
des que dentro de esta é-
rea formarán parte de los
festejos de ios 100 años
"...En la Cena que servirá
de encuentro de todos los

españoles, descendientes y
simpatizantes, allí actua
rán "Los Alegres Orenza-
ttos" y para continuar con
el gran baile se presenta

ba Sra. de Saade se

refirió a los Actos Centra
Ies que se realizarán el dfa
24 de marzo "...Comenza
remos a la hora 7 con dis

paros de Bombas, luego a
las 8 horas en el panteón
de la Sociedad Españolase
descubrirá una Placa a los

fundadores y socios falle
cidos, habrá palabras dere
conocimiento, una oración
y una ofrenda floral".

"Posteriormente, a las
9,30 horas está previsto
trasladarnos a la Municipa
iidad para recibir a las au
toridades con las Banderas
de Argentina y España."

"En la Iglesia Catedral
a las 10 horas, se celebra
rá una misa a cargo del
Señor Obispo MonseftorPau
lino Reale, acompañado
por sus Vicarios Genera
les Monseñores Ernesto

Borgarino y Eduardo Mar
tín."

"Finalizada la Santa
Misa, estará esperando la
Banda Municipal ejecutan
do pasodobles y pasacalles
iniciando un desfile por
calle Belgrano hasta la Ca
sa de España -hoy el Con

cejo Deliberante- San Mar
tín 467. En ese lugar -
detalló- se descubrirá una
placa y se escucharán pa
labras alusivas al Centena
río de un miembro de ta
Sub Comisión, de un inte
grante de la Comisión Di
rectiva, del Sr. Cónsul Ge
neral de España y del In
tendente Municipal, Dr. De
Mattía."

"Finalizando la jornada
a la hora 21 el gran Show
Caseronómico en la Ruraf.

Ya han comenzado los
trabajos para los festejos
de los 100 años de la So
ciedad Española de Soco
rros Mutuos, paralelamen
te a los actos se está ela

borando .el Libro de los

100 Años a cargo de Wir-
ley Avalis y el Dr. Rober
to Landaburu.

ESTAMOS CON LA ARGENTINA
DE LA PRODUCCION

COMO SIEMPRE
CON TODA LA FUERZA

La única Argentina posible.
A esa Argentina, Massey Ferguson y su
red de Concesionarios Agrícolas le brindan,
como siempre, el apoyo de toda la fuerza
desús tractores.
Nuestra mejor manera de llevar adelante
una Revoludón Productiva.

Massey-Ferguson ArgentÁna SA.
CONCESIONi\RIO

AGROCOM S.A.
MUTA 8 y ̂ DE JÜUO T.E. 23323 - 21604
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o 
peratlva EH!ctrlca, .qulen 
nos ",roveerA columnas de I 
lumlnacl(¡n para la coc
cIón en la Sociedad Rural. 
Consta de 45 quemildores, 
con Igual cantidad de ga
rrafas, una grGa de la 
Cooperat iva Eléctrica se
rA la encargada con un 
desplazamientO de 6 mts., 
de que a lguien allf arriba 
sea quien distribuya el 
arroz y los demAs Ingre
dientes." 

"De acuerdo a la mag
nitud de los comensales es 
perados -acotó- se ut lllza
rfan 18 li tros i:le aceI te de 
Oliva, 250 kgs. de arroz, 
150 pollos, 400 kgs. de 
mariscos, 300 cApsulas de 
AzafrAn y otros 23 ingre
dientes (puré de tomates, 
arvejas, etc. )." 

rA e l Conjunto "Aguas VI
vas" de Ro.sarlo." 

"El 25 de marzo a las 
18,30 horas se organizarA 
e l pasacalle con la Banda 
Municipal, las distintas Es 
cuelas de Danzas a tavia
das con trajes regionales 
de EspaM, por lo que in
vitamos a todo.s quienesde 
seen part iCipar con trajes 
tfplcos que se acerquen a 
este desfile que culmlnarti 
en el Cent ro Cultural Mu
nicipal, donde se harA la 
Gran Velada de Gala con 
la actuacl6n del "Centro 
Navarro" con · sus 40 Baila 
rlnas y también e l conJun
to de Martha Aldasoro am 
bos de RÓsar lo". 

"Poniendo broche de o 
ro a la pr imera etapa oe 
la celebraclOn, la que telt 
drA precios m6dlcos y tO
dos podrtin disfrutar los", 

"Posteriormente, a las 
9,30 horas esta previsto 
trasladarnos a la Munlcipa 
IIdad para recibir 8 las au 
[oeldades con las Banderss 
de Argentina y Espana." 

"En la Iglesia Catedral 
a las 10 horas, se celebra 
cA una misa a cargo del 
SenO! Obispo MonsemrPau 
lino Reale, acampanado 
por 5US Vicarios Gener a
les Monsef\ores Ernesto 
Borgarino y Eduardo M81'
tTn," 

Los espailoles preparan los festejos del centenario de la Asoclacl6n Espallo
la de Socorros Mutuos. La cita es para los dfas 24 y 25 de marzo. 

"La cantidad de comen 
sales estA prevista éntre 
1.200 y 1.500 personas. Es 
ta Paella llegarA a las me 
S8S llevada por 60 senorl
tas ataviadas con trajes 
espanoles." 

"Se complementartin las 
e tapas con Muestras de 
Pinturas, Conferencias, o
bras Teatrales, Se mana de l 
Cine Espanol, entre otro.s'! 

"Finalizada la Santa 
Misa, estarA esperando la 
Banda Municipal ejecut an 
do pasodobles y pasacalles 
iniciando un desfile por 
calle Belgr sno hasta la Ca 
S8 de Espai'la -hoy e l Con

ceJo Dellberante- San Mar 
tfn 467. En ese lugar -
detall6- se descubrlrA una 
placa y se escucharAn pa
labras alusivas a l Centena 
r lo de un miembro de la 
Sub Comisl6n, de un Inte
grante de la ComlsUin Di
rectiva, del Sr. C6nsulGe
neral de Espana y del In
tendente Municipal, Dr. De 
Mau fa." ra destacO que exls tlO co

municaclOn con el C6nsui 
Espanol, con firmas espa
ilolas, y que ya la Sub Ca 
mlsi6n cuenta con el apo
yo del Banco BID "que nos 
auspicia en todos los even 
tos. " 

En esta reunl6n Infor
mativa cada representante 
de las dis t intas tireas de 
trabajo brlnd6 InformaclOn 
de lo que se realiza y se
realizar!!., la Sra. Nilda Ro 

mero de Torres explicó 
que " .. . saIl6 a la venta u
na determinada cantidad 
de tarjetas, que se han 
vendido con' gran éxito por 
esta semana hemos para
do ·Ia venta por las razo
nes conocidas para volver 
a vender en los pr6:dmos 
dras, todos aquellos que 
deseen tarjetas .pueden di
rigirse a la Secre tarIa de 
la Sociedad Espailola para 
adquiri rlas". • 

re gu farización 
PLAN TECHO 

Los adjudicatarios de 
viviendas correspondientes 
a Plan Techo, sector ubi
cado en calles Pueyrred6n 
y 26 de Abril (ex 104) 

deberAn regularizar a lá 
brevedad el pago de las 
tasas de Inmuebles. Infor 
mes en Secretar1a de Ha
cienda, 25 de Mayo y Bel 
gran"o, Oflci'na Tasa Ge
neral de Inmuebles, hora
rio 7, 15 a 12,30. 

Municipalida d de 
Venado Tue rto 

LlCITACION PUBLICA 

NO 02/90 

l a Municipalidad de Venado Tuerto lla
ma a llc itacl6n PClbllca NO 02/90, para 
la provlsl6n de los siguientes materiales ne
cesarios para la fab,!-icaci6n de Tubos: 

• 450 Bolsas de Cemento Portland Nor
mal. 

• SO Toneladas Pedregullo de Rfo IV. 
• 30 Toneladas Arena Fina de Rosario, 

Fecha Aper tura: 23.02.90 a las 11 horas. 
Fecha Cierre: 23.02.90 a las 10 horas. 
Valor de l Pliego: ~ .20.000.-

Los Pliegos ,podrAn. adquirirse en la Se
cretarta de Obras y Servicios PCibl lcos de 
esta MunIcIpa lidad en hora r io habitua l de a 
tencl6n a l pClbliCO. . 

SHOW CASTRONOMICO 
MAS GRANDE DEL 

MUNDO 

Por su parte Juan Ro
ma entreg6 algunos datos 
de lo que serA ~a gran 
"Paella Balcarce", 

"La Paella tiene un 
dllimetro de 6 mts., para 
transportarla se hace en · 
dos partes. Para su Insta
laci6n aquf necesitamos de 
la colaboracl6n de la Coo-

CULTURA 

La Sra. Rosario Calata 
yud de G6mez dió cuenta 
de las pri meras activida
des que dentro de esta A
rea fo rmarAn parte de los 
festejos de los 100 afias 
..... En la Cena que servl rA 
de encuentro de todos los 
espailoles, descendientes y 
simpatizantes, allt actua
rAn "Los Alegres Orenza
nos" y para continuar con 
el gran bolle se presenta-

AcrO CENTRAL 

La Sra. de Saade se 
re'UriO a los Actos Centra 
le! que se reali zarAn el dra 
14 de marzo " .•• Comenza 
remos a la hora 7 ,con dls 
paros de Bombas, luego a 
las 8 horas en el panteOn 
de la Sociedad Espanola se 
descubr lrA una Placa a los 
fundadores y socios fa lle
c idos, habr A palabras dere 
conocimiento, una oraclOn 
y una ofrenda flora l". 

"Finalizando la jornada 
a la hora 21 e l gran Show 
Gastronóm ico en la Rucar. 

Ya han comenzado los 
trabajos para los festejos 
de lo! 100 ailos de la So
c iedad Espailola de Soco
rros Mutuos, para le lamen
te a los actos se estA ela 
borando .e l LIbro de los 
100 Anos a cargo de Mlr
ley AvalJs y e l Dr. Rober 
tO Landaburu. 

ESTAMOS CON LA ARGENTINA 
DE LA PRODUCCION 

, COMO SIEMPRE 
CON TODA LA FUERZA 

La 0nICa Argentina posible. 
A esa Argentina, Massey Ferguson y su 
red de COnceslonar1Os Agrfco/aS le br1ndan. 
como Siempre, el apoyo de toda la fUerza 
de sus tractores. 
Nuestn mejor manera De nevar adelante 
una RevoIudOn PrOClucttva. 

MI= -- Massey-Ferguson Argentina s,A. 
CONCESIONj~RIO 

AGROCOM S.A. 
IIIIrA • Y t!IE JUlIO T.L 23323 • 21604 
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EGGIMANN
INQUIETUDES
DEL DIPUTADO

SEGURIDAD- MEDIOS DE TRANSPORTE- VIVIENDAS FO.NA.VI.

El Diputado Provincial
Julio Eduardo Eggimann
formulfi conceptos respec
to a tres temas de gran
importancia para- la co
munidad de Venado Tuer

to y zona, cuales son la
falta de seguridad y pro
blema de los medios de
traslado, y la sicuaci6n de
vecinos en los Barrios

FONAVI del Departamen
to General López.

FALTA DE SEGURIDAD

"La problemática de la
carencia de los niveles de

seguridad Óptimos para la
población, manifestada en
robo de autos, abigeato,
sustracción de agroqulmi-
cos, la existencia de bol
sones de corrupción, etc.,
constituye naturalmente
una de mis preocupacio
nes principales, y en tai
sentido estoy propiciando
un claro debate en el se

no de ta Departamental
del Justicialismo para que
el conjunto de la estruc
tura partidaria comparta
las movilizaciones e in

quietudes de las entidades
intermedias de Venado

Tuerto y la zona, además
de insistir ante las auto

ridades provinciales para
mejorar la atención del
servicio de seguridad".

MEDIOS DE TRASLADO

PARA LA ZONA

Al respecto dijo el Di
putado Eggimann: "Creo

\

Diputado Julio Eggimann

(Archivo)

que debemos evitar un
proceso de aislamiento de
nuestra ciudad y su zona
de influencia, habida cuen
ta del crecimiento pobla-
cional y el desarrollo e-
xistente. Para ello es ne

cesario que el servicio de
tren Retiro-Venado Tuer

to y los vuelos de LAS
sigan funcionando, pero
naturalmente ante las pau
tas planteadas a nivel na
cional y provincial en ma
teria de reducción del

déficit estatal, se hace
imperativo que demostre
mos nuestro aporte .para
la rentabilidad y eficacia
social del sistema. De a-
111, que además de gestio
nes que efectué en la

METALURGICA MARI
)

ESTRUCTURAS METAUCAS EN GENERAL

S.CA

Galpones parabólicos
Tinglados parabólicos
y a dos aguas

Techos dentados
paraiábrica

Techos autoportantes

Pan|. Industrial "La Victoria" c.c. 20; TEt 24330. Vdo. Tto.

Cámara de Diputados con
resultados que oportuna-'
mente di a conocer y an
te autoridades correspon

dientes, he dirigido notas
a diversas entidades del

medio, como Centro Co
mercial e Industrial, So
ciedad Rural, C.G.T., etc
para impulsar mecanis
mos participativos de la
comunidad que aseguren
el mantenimiento de los

servicios de traslado y
comunicación".

SITUACION DE VECINOS

EN BARRIOS FONAVI

"Lo que ha sucedido
con numerosas familias

habitantes de Barrios FO
NAVI de Murphy, Venado
Tuerto y otras del Depar
tamento General López,
constituye una situación
de características profun
damente irregulares que
merece ser investigada
exhaustivamente. En ene

ro aparecieron al cobro
cuotas pendientes de can
celación de deuda con el

FONAVI, siendo que las
mismas ya habían sido
saldadas por los vecinos
allá por mediados del aho
anterior, de acuerdo a
recibos otorgados en la
oportunidad por el Area
de Administración de la

Dirección de Vivienda de

la Provincia. Por supues
to -concluyó el Diputado-
quienes ya encienden que
son propietarios definiti
vos de las viviendas, re
claman que están ante u-
na posible escafa y abuso
de su buena fe por lo que
he elaborado un pedido
de informes para ias au
toridades correspondien
tes".

CACHO SIMIONI

29 años en el tema

TEL. 21049

■r»v— d» «gropacufl»

GIRASOL
REUNION TECNICA

DIAS DE CAMPO

Se Invita a productores
y técnicos a reuniones de
campo para recorrer y ob
servar los lotes demostra
tivos de híbridos de Gira
sol.

Martes 13 de febrero
en Estancia "La Adriana"
Rufino.

Miércoles 14 de febre
ro: Estancia "El Abolengo"'

Sancti Spíritu.
Se iniciarán a las 9,30

horas con el siguiente Pro
grama:

1) Características del en
sayo, 2) Recorrida del lo
te. 3) Comentarlos y dis
cusión.

Los ensayos son conduci
dos por el NUZEA, Núcleo
Zonal de Experimentación
Adaptatíva Santa Fe Sur-
INTA y cuenta con la co

laboración de las Agen
cias de Extensión Rural de
Rufino, Villa Cañas y Ve
nado Tuerto del INTA y la
Zona CREA Sur de Santa
Fe,

Participan materiales
de ios principales criade
ros de Girasol del país
que han sido invitados a
enviar un técnico para am
pliar la información a su
ministrar a los concurren
tes.

Almacenamiento de granos
ALMACENAMIENTO Y

CONTROL DE
CONSERVACION DE

GRANOS

INTRODUCCION

En varias oportunida
des se ha coincidido en
señalar que las posibilida
des de lograr negociados
exitosos por parte de un
país agrícola en el merca
do internacional están re
lacionadas en función di
recta con la capacidad
de almacenamiento de
su producción para poder
contrarrestar las cambian
tes situaciones de la de
manda mundial.

Las principales nacio
nes exportadoras de gra
nos cuentan con capacida
des de almacenamiento
superiores a su producción
anual y en algunos casos
llegan a duplicarla;* en
contrapartida a lo mencio
nado, debemos decir que
nuestro país solo puede
llegar a guardar poco más
de la mitad de su cose
cha.

De frente a ésta reali
dad tanto productores co
mo comerciantes de gra
nos han dado ya muestras
de una respuesta acertada
con la construcción de
un importante número de
elevadores de campaña y
terminales.

Esta nueva y masiva
fuente de trabajo trajo a-
parejada un gran número
de preguntas sobre e¡ te

ma cuyas respuestas que
daron reservadas solo pa
ra un reducido segmento
del círculo de interesados,
resultando dificultoso para
el resto acceder a mate
riales de información rea
lizados con seriedad e ido
neidad.

Esta publicación tiene
como objetivo poner a
disposición de los lectores
e interesados el desarrollo
de temas que abarcan las
distintas etapas de córner^

cialización de granos.
El temario a tratar en

esta primera etapa será
el siguiente:

1) Almacenaniteiito de
granos: (Generalidades- Al
macenamiento de granos
en campaña- Inversión y ,
costos).

2) Acondicionamiento
de Granos; (Secado de
granos, dos entregas- Ma
quinarias utilizadas).

3) Conservación de Cra
nos; (Control de tempera
tura- Aireación).

4} Infestación de Gra
nos almacenados; (Identifi
cación de las plagas- Tra
tamientos utilizados).

La continuación de las
publicaciones se concretará

con la entrega de la se
gunda etaoa donde se tra
tarán temas referidos a
los distintos granos (Aroz,
Cártamo, Avena, Maíz, So
ja, Sorgo, Girasol, Mijo,
Cebada, Centeno. Alpiste,
Poroto, Maní, etc.) en
cuanto a su origen, pro -
ducción, comercialización,
principales países exporta
dores e importadores. Zo
nas y épocas de siembra.
Densidad. Cosecha. Rendi
miento, Destino. Industria
lización. Importancia. Con
sumo.

En este caso se desa
rrollará el tema sobre un
grano distinto en cada u-
na de las apariciones se
manales de La Ciudad.

Mario Alberto Ponce
Perito Clasificador de
Cereales y Oleaginosos

REMATES FERIAS febrero i3- 27

Cooperativa Lda. de Ganaderos
del Sud de Santa Fe

CASEY Y AlVEAR TEL. 21598

8 

EGG'IMANN 
La Ciudad" Venado Tuerto, lunes 12 de febrero de 1990.-

INQUIETUDES 
DEL DIPUTADO 

GIRASOL 

OlAS DE CAMPO 

REUNION lEeNICA 

SEGURIDAD- MEDIOS DE TRANSPORTE- VIVIENDAS FO.NA.VI. 

E l DIputado Provincial 
Julio Eduardo Egglmann 
formul6 conceptos res¡.ec 
to a tres temas de gran 
importancia para' la co
munidad de Venado Tuer
to y zona, cuales son la 
falta de seguridad y pro
blema de los medios de 

Se Invita a productores 
y t!'!cnlcos a reuniones de 
campo para recorrer y o\). 
servar los lotes demostra
tIvos de hibrldos de Gira
sol. 

Martes 13 de febrero 
en Estancia "La Adrfana" 
Rufino. 

MI~rcotes 14 de febre
ro: EstancIa "El Abolengd' 

Sanctl SpTritu. 

Se iniciarAn a las 9,30 
horas con el siguiente Pro 
grama: 

1) CaracterTst!cas del en 
sayo. 2) Recorrida del lo
te. 3) Comentarlos y dis
cuslCin. 

Los ensayos son conduci 
dos por el NUZEA, NGcleo 
Zonal de Exper imenr8ciOn 
Adaptativa Santa Fe Sur
INTA y cuenta con la ca-

laboraciOn de las Agen
cias de EuensJOn Rural de 
Rufjno, Villa Cañas y Ve
nado Tuerto del lNTA y la 
Zona CREA Sur de Santa 
Fo. 

Participan materiales 
de los principales criade
ros de Girasol del paTs 
o.¡ue han sido invitados a 
enviar un t~cnico para am 
IJliar la informacl6n a su
ministrar a los concurren
tes. 

I traslado, y la situaci6n de 
vecinos en los Barrios 
FONAVI del De]Janamen
to General L6pez. 

C¡ímara de DIputados con 
resultados que oportuna'" 
mente df a conocer y an
te autoridades correspon
dientes, he dirigido notas 
a diversas ent idades del 
medIo, como Centro Co
meraial e IndustrIal, So
ciedad Rural , C.G.T., etc 
para Impulsar mecanIs
mos partlclpatlvos de la 
comunidad que aseguren 
el mantenim iento de los 
servicios de traslado y 
comunlcaci6n". 

Almacenamiento de granos 

FALTA DE SEGURIDAD 

"La problemlitlca de la 
carencia de Jos ni veles de 
segurlda9 6¡.otimos para 1:J 
poblaci6n, manifestada en 
robo de autos, abIgeato, 
sust racclOn de agroqufmi
cos, l a existencia de bol
sones de corrupcl6n, etc., 
constituye naturalm~me 
una de mis preocupacio
nes principales, y en tal 
sentido estoy propiciando 
un claro debate en el se
no de -la Departam~ta¡" 
del Justiciallsmo para que 
el conjunto de la estruc
tura partidaria comparta 
las movilizaciones e in
quietudes de l as entidades 
intermedias de Venado 
Tuerto y la zona, ademés 
de insistir ante las auto
ridades provIncia les para 
mejorar la atencl6n del 
servicio de segurIdad". 

MEDIOS DE TRASLADO 
PARA LA ZONA 

srrUACION DE VECINOS 
EN BARRIOS FONAVI 

"Lo que ha sucedido 
con numerosas fammas 
habitantes de BarrIos FO-

Diputado Julio Egglmann NAVI de Murphy, 
_ (ArchIvo) Tuerto y otras del Depar 

tamento General LOpez, 
que debemos evitar un constituye una sltuacl6n 
proceso de aislamiento de de caracteristicas profun
nuestra ciudad y su zona damente Irregulares que 
de influencia, habIda cuen merece ser investigada 
ta del crecimiento pobla- exhaustivamente. En ene
cional y el desarrollo e~ ro aparecieron al cobro 
xistence. Para ello es ne- cuotas pendientes de 
cesario que el servicio de celaci6n de deuda con el 
tren Retiro-Venado Tuer- FONAVI, siendo que las 
to y los vuelos de LAS mismas ya hablan sido 
sigan funcionando, pero saldadas por los vecinos 
naturalm~nte ante las pau alié por mediados del ano 
tas planteadas a nivel na- anterior, de acuerdo a 
cional y provincial en ma recibos otorgados en la 
teria de reducciOn del oportunidad por el Area 
d~flcit estatal , se hace de Administración de la 
imperativo que demostre~ Dlrecci6n de Vivienda de 
mas nuestro aporte ,para , la Provincia. Por supues
la rentabilidad y efIcacia to -concluy6 el Diputado
social del sistema. De a- quienes ya entienden tjue 

Al respecto dijo el Di- lIT, que ademas de gestio- son propietarios deflnlti-

Plult~'~d~O;;;E~g~g~,~m~a~n~n~,;;;'~'c~,~e~o;;;~n~e~,;;;~qu~e;;;~e~r~e~c~t~"é;;;~e~n;~,aCI vos de las viviendas, re-

METALURGICA MARI S,C.A 

claman que est!ín ante u-
na posible estafa y abuso 
de su buena fe por lo que 
he elaborado un pedido 
de informes para las au
torIdades correspondien
tes", 

A LMACENAMIENTO Y 
CONTROL DE 

CONSERVACION DE 
GRANOS 

INTRODUCCION 

ma cuyas respuestas Que
daron reservadas solo pa
ra un reducido segmento 
del cfrculo de interesados, 
resultando dificultoso para 
el resto acceder a mate
riales de informaclOn rea

En vari as oport unlda- IIzados con serIedad e Ido 
des se ha coincidido en neldad 
sena lar que las poslblllda~ Esta publicacl6n tiene 
des de lograr negociados como objetivo poner a 
exitosos por parte de un dlsposlciOn de los lectores 
Vafs agricola en el merca- e interesados el desarrollo 
do Internacional estlin re- de temas que abarcan las 
laclonadas en funclOn dl- distintas etapas de comer
recta con la capacidad cia li zaci6n de granos. 
de almacenamIento de 
su produccl6n para poder 
contrarrestar las cambian
tes situaciones de la de
manda mundial. 

Las pri ncl¡..ales nacio
nes exportadoras de gra
nos cuentan con capacida
des de almacenam iento 
superiores a su producclOn 
anual y en algunos casos 
llegan a duplicarla; 4 en 
contrapartida a lo mencio
nado, debemos decIr que 
nuestro pais solo puede 
llegar a guardar poco más 
de la mitad de su cose
cha. 

De frente a ~sta reali
dad tanto productores co
mo comerciantes de gra
nos han dado ya muestras 
de una respuesta acertada 
con la construccl6n de 
un importante nCimero de 

El temario a tratar en 
est a pr imera etapa seré 
el siguiente: 

1) Alm acenamiento de 
granos; (Generalidades- A l 
macenamlento de granos 
en campana- Inversi6n y , 
costos). 

2) Acondicionamiento 
de Granos: (Secado de 
granos, dos entregas- Ma
quinarias utilizadas). 

3) Conservaci6n de Cra 
nos: (Conrrol de tempera
tura- Aireaci6n). 

4) Infestacl6n de Gra
nos al,macenados: (Identifi
caciOn de las vlagas- Tra
tamientos utilizados). 

La continuaci6n de las 
jJubllcaciones se 

ESTRl7~METALlCASENGENERAL 

c;.lpon"",mbóli= ~ Te,hMd'""'M 

~=::========;-I elevadores de campana y I terminales, 
Esta nueva y masiva 

fuente de trabajo trajo a
vare jada un gran nCimero 
de preguntas sobre el te- ...-

CACHO SIMIONl 

Tinglados parabólicos para Mbtica 
y a ~os 1!I_9U/lS . Techos auloportanles ._,-

Parq. Industrial "l,a Vlctorian c.c. 2O! TE: 24330. Vdo. Tto. 

REMATES FERIAS FEBRERO 13- 27 

con la entrega de la se
gunda etaoa donde se tra. 
tarlin temas referidos a 
lo~ distintos granos (kroz, 
Clirtamo, Avena, Malz, So 
ja, Sorgo, Gi rasol, MIJo, 
Cebada. Centeno. AlpIste, 
Poroto, Manl, etc. ) en 
cuanto a su orIgen, pro -
ducci6n, comerclalizaci6n, 
¡.orlnclpales paIses exporta
dores e importadores. lo
nas y epocas de siembra. 
Densidad Cosecha. Rendi
miento. Destino. Industria
li zación. Impor tancia. Con 
sumo. 

En este caso se desa
rrollara. e l tema sobre un 
grano distinto en cada u
na de l as apariciones se· 
manales de La Ciudad. 

Macio A lberto Ponce 
Perito C laslflcador de 
Cereales y Oleaginosos 

Cooperativa Lda. de Ganaderos 
del Sud de Santa Fe 

CASEY y ALVEAR TE l 21598 
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La seguridad
que no tenemos

'i /

Concejo Municipal e integrantes de la ComlsiSn por la Seguridad reunidos por un tema que preocupa.

Durante la pasada semana se reallzO una nueva
reunlOn sobre el tema Seguridad. En esta oportunidad
fue convocada por el Concejo Deliberante Junto con
la ComisíOn por la Seguridad, habida cuenta de diver
sos hechos que siguen preocupando a ia comunidad:
delitos, delincuentes que obtuvieron la libertad y to
do lo Inherente al tema seguridad que a pesar de
las distintas reuniones, la presencia de funcionarlos
policiales y políticos no puede resolverse en nuestra
ciudad y el Departamento General L6pez.

Luego de la reuniSn llevada a cabo en la sala de
Presidencia del Concejo Municipal, recogimos la Im
presión del Contador Juan A' Venturini y el Escri
bano Carlos Gómez Tomel sobre los resultados de

la convocatoria.

JUAN VENTURINI

A manera de balance, nos destacó: "Creo que en
esta primera etapa resulta positivo, en función de
las inquietudes recogidas por integrantes del Concejo
Municipal en distintas circunstancias, coherentemen
te está plasmada en resoluciones del Concejo Muni
cipal e intentando sumarse a la labor que viene de
sarrollando la Comisión por la Seguridad en Venado
Tuerto, que ha concretado numerosas reuniones, en
trevistas, tratando de exteriorizar esta preocupación.
De este encuentro de trabajo partió una reafirma

ción de la urgencia de reclamar hechos concretos
para la ciudad de Venado Tuerto, y la conclusión de
ponernos a disposición de laf autoridades que están
dispuestas a llevar adelante las soluciones a los pro
blemas de seguridad para nuestra ciudad; además -a-
gregó Venturini- se tomó la decisión de ponernos a
disposición de los ciudadanos desde el Concejo Mu
nicipal y de la Comisión por la seguridad, que de
biendo realizar las denuncias pueden encontrar algún
tipo de inconvenientes, a los fines de sumarnos a
este esfuerzo que si bien no es tarea específica del
Concejo Municipal, como funcionarios creemos que
es una obligación".

Destacó además que el problema de la seguridad
no es una cuestión que involucre a uno u otro fun
cionario, "aquí no estamos juzgando a funcionarios,
a Comisarios -afirmó-; sí lo que estamos convencid-
dos que merece ser juzgada es la decisión política
que tiene que ver con el ámbito de la provincia de
Santa Fe, donde es imperioso que desde las máximas
autoridades, se garantice al Departamento General
López y a la ciudad de Venado Tuerto un nivel de

seguridad que en estos momentos por hechos que se
reiteran dolorosamente e impunemente a ojos vistas
de la ciudadanía, están haciendo ver que algo está
fallando". Asimismo acotó: "No somos quien para
meternos en ia interna provincial ni en la interna
policial, pero sí somos quien por nuestro carácter de
funcionarlos y de ciudadanos para exigir soluciones
que son el resultado de numerosos planteos que se
han efectuado en .otros momentos y al máximo nivel
en reuniones de trabajo que se vienen manteniendo
tiempo atrás".

Le preguntamos ai edil del radicalismo si se puede
tener el riesgo de obtener ia misma respuesta que
se tuvo hasta hoy, cada vez qiie se llevó adelante
un planteo similar, esto es poca respuesta... "Ei
riesgo existe -dijo- pero las transformaciones se o-
peran con la tarea consecuente de ia suma de es
fuerzos, con el aporte de ideas, con la participación
y esto es lo que intentamos. Si reclamamos segurl-:
dad, si reclamamos soluciones, es porque hasta el
momento no han habido al menos de la magnitud
que el problema exige en Venado .Tuerto. Reconoce
mos que hubo avances en el tema judicial, reconoce

mos que puede haber habido buena disposición, pero
es claro que queremos manifestar a los responsables
políticos de este tema que las soluciones no son sa
tisfactorias".
Le consultamos además sobre un registro de deli

tos paralelos, desde la Sociedad Rural lo referente
a ilícitos en el ámbito rural y desde el Centro Co
mercial los delitos que ocurren en la zona urbana,
a !o que nos expresó: "Desde la Comisión por la Se
guridad se viene llevando un registro paralelo al
cual pretendemos sumarnos y ponernos a disposición
en todo lo que esté a nuéstro alcance a los fines de
que estadísticamente podemos aportar nosotros tam
bién a esta suerte de contralor de la marcha de ia
seguridad a través de resultados. Debemos avanzar
más allá -amplió- en soluciones administrativas que
aún no han aparecido, en la última reunión desarro
llada en el salón de actos de la Cooperativa Eléctri
ca se plantearon algunos problemas, desde la dota
ción de funcionarlos policiales hasta el hecho que
todavía no está implementado en la provincia el re
gistro de antecedentes de tal suerte que ios jueces
Incervinientes puedan contar con esta información.
Las legislaturas han avanzado en el tema sancionan
do los proyectos de ley, que no estén debidamente.
Instrumentados con la gravedad que el tema de se
guridad tiene (como otros temas, no es excluyeme
el de seguridad pero sí el que hoy nos ocupa), nos
alarma y nos preocupa porque algo está fallando".

CARLOS A. GOMEZ TOMEI

Siguiendo, con este tema preocupante, solicitamos la
opinión del Concejal demóprogresista quien entre o-
tros conceptos nos dijo:..."El tema de la seguridad
abarca nuestra preocupación porque es el tema de
preocupación de ia comunidad desde hace algún
cíempo;creemos que el accionar de las entidades in-'
termedias y de las fuerzas vivas debe . ser acompaña
doy, complementado en forma firme por el pcxier
político de la ciudad, aca es el Concejo Municipal
que debe hacer todas las gestiones necesarias ante'
las autoridades que correspondan para que de una
vez por todas se establezca una política de seguri
dad en el Departamento General López lo que ocurre
en Venado Tuerto es la carencia total de una de

cisión política de acabar con el delito,yo tengo ia
certeza que con la decisión política de acabar con
el delito' vamos a ver resultados..."
Agregó también ..."Estamos cansados que se nos pro
meta un comisario más bueno,más móviles,personal,
que cada funcionarlo que ha venido de la provincia
nos ha dicho, y prometido y no hay resultados concre
tos, por el contrario lo que vemos es resquebrajar
la seguridad en Venado Tuerto..J".-
"Es imposible-dijo-lo que está pasando, la gente no
puede ir al cine,a un restaurante,sin tener en el pen
Sarniento que cuando llegue encuentra la casa des
valijada,y no hablar de delitos mayores (agroquTmicos
hacienda .mSoiiinas. agrarias )que ha cobrado en los

últimos días una intensidad extraordinaria".
Sobre .el registro que lleva la comisión de seguridad
admite que es positivo desde el punto de vista esta-
dfstico.para cotejar "en ''su momento cuando se diga,
que el índice de delitos ha bajado,poder cotejar con
el registro formado por la comunidad"....-
Insistió en otro tramo de la charla con ia necesidad
política respecto a este tema..."Se necesita de una
estructura de segurldad'gue debe depender de una de
decisión política del Gobierno Provincial, no vamos a
tener protección en nuestra ciudad si en ei Departa-'
mentó no la hay,este es el tema que es más comple
jo que radica en la instalación de un Juzgado de Ins
trucción con sus facultades,atribuciones y elementos
en Venado Tuerto es otro de los elementos que con
figuran ia falta de decisión política para atacar este
problema.Por momentos-pensamos que no tienen al-
ternativas,sotucl6n,o imaginación o directamente no
tienen interés...

Sobre el final destacó que..."debemos ponernos a la
vanguardia del tema y no estar a la retaguardi8,ir
delante de los acontecimientos y no detrás de ios
mismos...".-

La Ciudad. Venado Tuerto, lunes 12 de rebrero de 1990.- 9 

La seguridad 
que na tenemos 

Concejo MunicIpal e Integrantes de la Comisión por la Seguridad reunidos por un tema que preocupa. 

Durante la pasada semana se rea lizO una nueva 
reuntOn sobre e l tema Seguridad. En esta oportunidad 
fue convocada por e l Concejo Deliberante junto con 
la C9mlslOn por la Seguridad, habida cuenta de dlver 
sos hechos que siguen preocupando a la comunidad: 
delitos, de lincuentes que obtuvieron la libertad y to
do lo Inherente al tema seguridad que a pesar de 
las distintas reuniones, la presencia de funcionarios 
policiales y polltlcos no puede resolverse en nuestra 
ciudad y el Departamento General López. 

Luego de la reunión llevada a cabo en la sala de 
Presidencia de l Concejo Municipal, recogimos la Im
presión del Contador Juan A' Venturlnl y el Escri
bano Carlos Gómez Tomel sobre 105 resultados de 
la convocatori a. 

JUAN VENTURINI 

A manera de balance, nos destacO: "Creo que en 
esta primera etapa resulta positivo, en func l6n de 
las Inquietudes recogidas por Integrantes del Concejo 
Municipal en distintas circunstancias, coherentemen
te estA plasmada en resoluciones del Concejo Muni
c ipa l e intentando sumarse a la labor que viene de
sarrollando la Comls lOn por la Seguridad en Venado 
Tuerto, que ha concretado numerosas reuniones, en
trevistas, tra tando de exteriorizar esta preocupaclOn. 

De este encuentro de trabajo partlO una reaflrma
clón de la urgencia de rec lamar hechos concretos 
para la ciudad de Venado Tu~o, y la conclusión de 
ponernos a dlsposlclOn de las autor idades que estEn 
dispuestas a llevar adelante las soluciones a los pro
blemas de. seguridad para nuestra ciudad; ademAs -a
gregO Venturlnl- se tomó la declsl0n de ponernos a 
disposición de los ciudadanos desde el Concejo Mu
nic ipal Y ·de la Comisión por la seguridad, que de
biendo realizar las denuncias pueden encontrar oigan 
t ipo de inconvenientes, a los fines de sumarnos a 
este esfuerzo que 51 bien no es tarea especTflca de l 
Concejo Municipal, como funcionarios creemos que 
es una obllgacI6n". 

Destac6 ·ademAs que e l problema de la seguridad 
no es una cuestión que Involucre a uno u otro fun
cionario, "aquf no estamos Juzgando a funcionarios, 
a Comisarios -aflrmó~j sI lo que estamos conv.encld
dos que merece ser Juzgada es la dec lsi6n polluca 
que tiene que ver con el Amblto de la provIncia de 
Santa Fe, donde es Imperioso que desde las mAxlmas 
autoridades, se garantice al Departamento General 
Ll!pez y a la ciudad de Venado Tuerto un nivel de 

seguridad que en estos momentOS por hechos que se 
reiteran dolorosamente e Impunemente a o jos vistas 
de la cludadanla, estAn haciendo ver que algo estA 
rallando". Asimismo acotO: "No -somos quien para 
meternos en la Inte rna provincial ni en la interna 
policial, pero 51 somos quien por nuestro carlicter de 
funcionarios y de ciudadanos para exigir soluciones 
que son e l resultado de numerosos planteos que se 
han efectuado en .otros momentos y al mi\xlmo nivel 
en reuniones de trabajo que se vienen manteniendo 
t iempo attAs". 

CARLOS A. GOMEZ TOMEI 

Slgulendo_ con este tema preocupante, solicitamos la 
oplnlOn de l Concejal dElmoprogresista quien entre o
tros conceptos nos dijo: ••• "El tema de la seguridad 
abarca nuestra preocupaclOn porque es el tema de 
preocupacl6n de la comunidad desde hace algti.q 
tiempo;creemos que e l accionar de las entidades In
termedias y de las fuer zas vivas debe. . ser acompai'la 
do¡J. complementado en forma firme por el poder 
polItlco de la ciudad, oca es el Concejo Municipal 
que debe hacer todas las gestiones necesarias ante' 

Le preguntamos al edIl del radicalismo si se puede las autoridádes que correspondan para que de una 
tener el riesgo de obtener la misma respuesta que 
se tuvo hasta hoy, cada vez que se llevó adelante vez por todas se establezca una palftlca de seguri-

dad en e l Departamento <;;eneral López lo que ocurre 
un planteo similar, esto es poca respuesta.... "El en Venado Tuerto es la carencia total de una de' 

riesgo eXISte¡ -,dl jO- pec ,o.¡.,. '".ndsfor¡m.aclonesdse o- Ccel',If>,.n •• poq', .tlCc.onde¡ •• cde8bC"¡,¡.Cnonpo •• ¡, ¡cde. ll'de0.y.oC.'be~~Oco¡n. peran con a area ons cu n e e suma e es- .. ..... 
fuerzos, con el aporteae Ideas, con la participaciOn e l delito· vamos a ver resultados. •• " 
y esto es lo que Intentamos. SI rec lamamos segurl" AgregO también •.. "Estamos cansados Que se nos pro 
dad, 51 reclamamos soluciones, es porque hasta el meta un comisario mAs bueno,mAs móviles,personal, 
momentO no han habido al menos de la magnitud que cada funcionario que ha venido de la provincia 
que e l problema extge en Venado .Tuerto. Reconoce- nos ha dlcho.y prometido y no hay resultados conere 
mos que hubo avances en e l tema Judicial, reconoce- tOS, por e l contrario lo que vemos es resquebrajar 
mos que puede haber habido buena dlsposlclOn, pero la seguridad en Venado Tuerto. ... ".-
es c laro que queremos manifestar a los responsables "Es Imposlble-diJo-lo que estA pasando. la gente no 
polltlcos de este tema que las soluc iones no son sa- puede Ir a l c ine,a un restaurante,sln tener en el pen 
tls ractorias". samlento que cuando llegue encuentra la casa des 

Le consu ltamos odemtls sobre un registro de deli- vallJada,y no hablar de delitos mayores (agroqu!mlcos 
tos parale los, desde la Sociedad Rural lo referente hacienda ,mAQulnas a¡;¡: rarlas )Que ha cobrado en los 
a mcltos en el Amblto rural y desde el Centro Co- al tlmos elfos una Intensidad extraordinaria". 
merclal los delitos que ocurren en lo zona urbana, Sobre .e l registro que lleva la comlslOn de seguridad 
a lo que nos expresO: "Desde la Comisión por la Se- admite que es posi tivO desde el punto de vista esta
guridad se viene llevando un registro paralelo al drstlco,para ·coteJar ~en ':51.1 momento cuando se dl.ga . 
cual pretendemos sumarnos y ponernos a disposición que e l fndlce de delitos ha bajado,poder cotejar con 
en todo lo que esté <a nuestro a lcance a los fines de el registro . formado por la comunldad" •••• -
que estaelfstlcamente podemos aportar nosotros tam- InslstlO en otro tramo de la charla con la necesidad 
bién a esta suerte de contralor de la marcha de la política res~ a este t ema. .... Se necesita de una 
seguridad a través de resultados, Debemos avanzar estructura de $C&.uridad 'que debe depender de una de 
mas ollA -ampIl6- en soluciones administrativas que declsi6n polftlca del Gobierno Provincial, no vamos a 
aOn no han aparecido, en la mUma reunlOn desacro- tener protecclOn en ·nuestra ciudad si ·en el Departa-\ 
liada en e l salOn de actos de la Cooperativa Eléctrl- mento no la hay,este es el tema que f".5 mas comple 
ca se plantea ron algunos problemas, desde la dota- Jo que radica en la Instalaci6n de un Juzgado de 105-
clOn de funcionar ios policiales hasta el hecho que t ruccl6n con sus facult ades,atrlbuciones Y elementos 
tooavfa no estA Implementado en la provincia el re- en Venado Tuerto es otro de los ·elementos que con
glstrO de antecedentes de tal suerte que los jueces figuran la falta de declsi6n polftlca para a tacar este 

.lnterVlnlentes puedan contar con esta· Información. problema. Por momentos pensamos que no tienen ol
Las legislaturas han avanzado en el tema sanclonan- ternatlvas,soluclón,o Imaginación o directamente no 
do los proyectos de ley, que no estén debldamente~ tIenen Interés.,.",-
instrumentados con la gravedad que ·el tema de sé- Sobre el fina l destacó que. .... debemos ponernos a la 
gurldad tiene (como otros temas, no es excluyente vanguardia del tema y no estar a la retaguardla,ir 
e l de seguridad pero 51 el que hoy nos ocupa), nos delante de los acontecimientos y no detrAs de los 
alarma y nos preocupa porque algo estA fallando". mlsmos. •• ".-
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55 años
EL PUEYRREDON

ESTA DE FIESTA..
I  ̂ JOSE • FAVORETTO cr>or> 1

A iniciativa de un grupo de muchachos del barrio,
el 17 de febrero de. 1955, en el domicilio del seftor
Francisco- P. Tadích sito en Pueyrredón N® 1355, es
fundado el Club Sportivo Juventud PueyrredSn. La
naciente entidad Iría a fomentar solamente el depor
te de las bochas, deporte que tiene infinidad de a-
deptos, no s6lo en nuestro país, sino en el mundo
entero. Tal vez "no cuente con la repercusión popular
que merece, pero en virtud de su atracción natural
está en condiciones de convertirse, en cualquier mo
mento, en su espectáculo de alto nivel. Los vecinos,
los amigos, se reunían por tas noches en la esquina
de Pueyrredón y Junín, mientras en charlas acunaban
la ilusión de crear un club, hecho que algunos no
veían con buenos ojos debido a las dificultades que
seguramente encontrarían en el camino de sus aspi
raciones, Entre los primeros\obstácuIos que debieron
afrontar cuenta la historia que el comienzo fue un
tanto azaroso, no exento de riesgos propios de una
aventura en marcha. La gente de esta querida barría
da había diagramado sobre calle Junín, a un costado
de ella cruzando con la calle Pueyrredón una cancha
a los fines de practicar tan entretenido juego, pero
siempre encontraban insalvables escollos, principal
mente la reprimenda policial que conocía ta existen
cia de dicha cancha callejera. A los fines de poner
coto a esas arriesgadas travesuras y pensando en
el entusiasmo que . reinaba entre ios jóvenes y en
personas cargadas con un par de años más don Beni
to Vlgeriego y don Francisco Buttó resuelven dar el
puntapié iniclai para la conformación total de un
club de bochas. Para ello, adquieren de sus propios
peculios un terreno de 15 metros de frente por 35
metros de fondo, situado en Pueyrredón con el nO-
mero 1336, donde hoy cobija a sus allegados, el día
30 de julio de 1957.

Aquí conviene aclarar que antes de la aludida ad
quisición los citados Vlgeriego y Buttó atendían un
buffet que estaba ubicado en Junín N® 1150 en un
viejo galpón, aün hoy existente, que servía como u-
na Improvisada sede del pequeño-club que seguía en
pañales y en un reducidísimo espacio estaba la can
cha de bochas y el juego de los naipes era dentro
de ese galpón "señor". Con las moneditas que junta
ban estas dos grandes y queridas figuras del club
todas las noches, atendiendo a la nutrida clientela,
cristalizaron la compra del terreno en cuestión.
Así queda el 17 de febrero de 1955 como fecha de

fundación del Club Sportivo Juventud Pueyrredón,
denominación que se debe a la sugerencia de uno de
sus fundadores: Aurelio S. Tartarelli.

El 5 de abril de ese año se concreta la formación
de la Primera Comisión Directiva que presidiría don
Francisco Buttó teniendo como sus colaboradores
dentro del seno de la misma, a las siguientes perso
nas; Aurelio S. Tartarelli como Vice-Presidente; Pe
dro Vlgeriego y Esteban Vidosevich en funciones de
Secretario y Pro-Secretario; Francisco P. Tadich y
Benito Vlgeriego cumplirían su cometido como Teso
rero y Pro-Tesorero; Hércules Boldl, Amoldo Barros,
Carlos Buttó y Luis Giovagnoii son vocales; Hugo
Ramón González y Jacinto Jesús Martínez se desem
peñarían en calidad de Revisores de Cuentas.

El 9 de Julio de 1959 se procede a inaugurar la
flamante sede siendo para la gente del barrio todo
un acontecimiento ese acto. Se trataba de un peque
ño salón de 4 x 8 metros, más unos baños y la per
foración para obtener el agua. Todo, gracias al de
sinteresado aporte de la muchachada del barrio. Ra
món Bessone se llamó el Conserje del Club en su
Inicio ya que el salón Inaugurado estaba dotado para

■poseer conserjería.
Como aún en el terreno no se podía hacer una

cancha de bochas, el caracterizado vecino Natalio
Cubelich compra un terreno lindero de 9 metros de
frente a don Mariano López, ilustre personaje en la
historia total de la ciudad por ser el último "mateo"
con que contó la misma. El Club restituía al señor
Cubelich mensuaimente el dinero aportado a tal fin.
En la parte posterior de dicho terreno están dos can
chas de bochas, prolijamente techadas.

En una determinada época la institución difundió
la cultura en base a programaciones bailables con
conjuntos musicales de Venado Tuerto y la zona, rea
tizándose dos reuniones por mes, en ese sentido, con
el propósito de recaudar fondos para el Club. Festi
vales boxísticos también formaron parte de espectá
culos extras dentro de la marcha de la entidad.

El Club Sportivo Juventud Pueyrredón es amplia
mente conocido a través de su participación bochó-
fila. En 1965 se afilia a la Asociación Venadense de
Bochas y así de esa forma van apareciendo los pri
meros nombres de jugadores que defienden sus colo
res entre los que dignamente se destacan entre o-
tros Francisco P. Tadich, Roberto N. Vlgeriego, Die
go Pelusi, Oscar Merlonghl, Carlos Buttó, Oscar Pé
rez, Roberto Baiuzzl, Waiter Lanthier, Manuel Ha-
lek, Juan Carlos Vlgeriego, Reynaldo Mondino, Do
mingo Barrios y Juan Aivarengo.

En 1969 ingresa al club y permanece hasta 1971
un excepcional jugador como es Natalio Gala, lla
mado por muchos "El mago", que se considera justi
ciero apelativo.

Gala, haciendo "gala" de sus innegabler aptitudes
que poseía para este deporte, permite que las vitri
nas del club se vean hoy engalanadas con importan
tes trofeos, fruto de su capacidad individual en al
gunas ocasiones y otras formando parejas con otros
valores de no menos valía. Con su llegada elevó el
nivel de juego en forma notable en los jugadores que
ya estaban por la sencilla razón que su presencia

J

El formidable jugador Natalio Gata posando
junto a un gran trofeo conquistado por el
Club Sportivo Juventud Pueyrredón y que
él representare.

-m

Frente del Club Juventud Pueyrredón.

inspiraba de antemano tremenda confianza; si hasts
parecía que era más fácil ganar que perder.

A lá intervención de Gala, se suma luego otros
dos deportistas realmente soberbios por la destreza
del juego que despliegan: Jorge Pacheco y Abel Es
cobar. Por su intermedio se suceden un sinnú-mero
de triunfos que fortalece aún más en cantidad los
trofeos que ya adornaban la vitrina. Era tanto el
entusiasmo por jugar a las bochas que se integra un
grupo de jóvenes valores, todas grandes promesas y
la cita cabe entonces para Ricardo y Carlos Pegora-
ro, Carlos Pons, Carlos De Dio, Héctor Paratore,
Mateo Pelusi y José M. Rada, muchos de los cuales
actuaron en primera división a pesar de su temprana
edad y el caso más notorio está reflejado en Carlos
De Dio que con tan sólo 17 años de edad en 1976
se clasificó Sub-Campeón del Torneo de Tríos orga
nizado por el Club "El Torito S.yD." formando equi
po con Roberto N. Vlgeriego, Diego Pelusi y Alberto
Moncivero, torneo este ganado por la poderosa for

mación de "Los Leones" de Murphy.
Es justo reconocer que desfilaron por la institución

también a los precedentemente citados, otros impor
tantes nombres comc« fueron Miguel y Raúl Barrios,
Pablo Correa, Juan Carlos Molina, Pablo Matteini,
Miguel Alfonzo, Teobaldo Martínez, Castillo, Juan
Pérez y Enrique Ghío.

Como una acotación al margen si se quiere, de
la historia de la entidad, se destaca ia particularidad
que tenía Juan Aivarengo, uno de los mejores expon-
nentes con que contó el Club: primero fue destacatk)
jugador de fútbol defendiendo las divisas del Club
Sportivo Avellaneda primero y luego el Centenario
F.B.C.C.yD. utilizando su pierna derecha en sus des
plazamientos y cuando se dedicó a jugar a las bo
chas era su mano izquierda la que indicaba el lugar
que debía depositarse el objeto en acción.

Fue Don Francisco Buttó su primer Presidente en
1955; luego le sucedieron en el máximo cargo Cle
mente Raraonda (56-58), Primo Persichini (58-60),
Aurelio S. Tartarelli (60-61), Primo Persichini (61-
62), Enrique Brunetto (62-63), Carlos Raimundo Suá-
rez (63-64), Américo Rebasti (64-65), Carlos F. Bu
ttó (65-66), Miguel Garciandfa (1966-67), Carlos Bu
ttó (67-69), Miguel Garclandía (69-72), Carlos F. Bu
ttó (72-74), Pedro Adolfo Mancini (74-76), Carlos F.
Buttó (76-79), Néstor P. Sebale (79-81), Rodolfo Pa-
gura (81-86) y Roberto N. Vlgeriego (86-89). José
Vicente Nazébal, era desde el 2 de mayo de 1989
su Presidente y cuando lo sorprende la muerte ocu
rrida el 29 de noviembre último pasa a ocupar su
lugar en carácter de tal Américo Rebasti. A la de
serción física de José Vicente Nazábal se agrega
también, data de muy poco tiempo, Elvio Alvarez,
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A Iniciativa de un grupo de muchachos del barrio, 
el 17 de febrero de 1955. e'n el domicilio del sei'lor 
Francisco. P. Tadlch sito en Pueyrred6n N" 1355, es 
fundado e l Club Sportlvo Juventud Pueyrred6n. La 
naciente entidad Iria a Comentar solamente el depor
te de las bochas, deporte que tiene Infinidad de a
deptos, no s610 en nuestro pais, sino en el mundo 
entero. Tal vez ' no cuente con la repercusl6n popular 
que merece, pero en vir tud de su atraccl6n natural 
estli en condiciones de convertirse, en cualquier mo
mento, en su espectliculo de alto nivel. Los vecinos, 
los amigos. se reunTan por las noches en la esquina 
de Pueyrredón y Junin, mientras en charlas acunaban 
la liusl6n de c rear un club, hecho que algunos no 
veTan con buenos ojos debIdo a las dificultades que 
seguramente encontrarTan en el camino de sus aspi
raciones. Entre los prlmeros\ obstAculos que debIeron 
afrontar cuenta la historia que e l comienzo fue un 
tanto azaroso. no exento de riesgos propios de una 
aventura en marcha. La gente de esta querida barrla 
da habra dlagramado sobre calle Junin, a un costado 
de ella cruzando con la calle Pueyrred6n una cancna 
a los fines de practlcor ton entretenido Juego, pero 
siempre encontraban Insolvables escollos, principal
mente la reprimenda policial que conocTa la existen· 
c la de dicha cancha callejera. A los fines de poner 
coto a esas arriesgadas travesuras y pensando en 
el entusiasmo que . reinaba entre los J6venes y en 
personas cargadas con un par de ai'los mlis don ~ni· 
to Vigerlego y don Francisco Butt6 resuelven dar el 
puntaple Inicial para la conformacl6n total de un 
club de bochas. Para ello, adquieren de sus propios 
peculios un terreno de 15 m"etros de r rente por 35 
metros de rondo, situado en Pueyrred6n con el nCi
mero 1336, donde hoy cobija a sus a llegados, el dfa 
30 de juliO de 1957. 

Aqur conviene aclarar que antes de la aludida ad
qulsicl6n los citados Vlgeriego y Bun6 atendian ~un 
buffet que estaba ubicado en Junrn N" 11 50 en un 
viejo galpón, aCin hoy existente. que servia como u
na Improvisada sede de l pequei'lo ,club que segura en 
panales y en un reducldrslmo espacio estaba la can
cha de bochas y el juego de los naipes era dentro 
de ese galp6n "senor". Con las moneditas que junta· 
ban estas dos grandes y" queridas figuras del club 
todas las noches, atendiendo a la nutrida clientela , 
c rI stalizaron la compra del terreno en cuestl6n. 

Asf queda e l 17 de febrero de 1955 como fecha de 
fundacl6n del C lub Sportlvo Juventud Pueyrred6n, 
denomlnacl6n que se debe a la sugerencia de uno de 
sus fundadores: Aurelio S. Tartarelll. 

El S de abril de ese afIO se concreta la formaci6n 
de la Primera Comisl6n Directiva que presidirla don 
Francisco Butt6 teniendo como sus co laboradores 
dentro de l seno de la misma, a las siguientes perso
nas: Aure llo S. Tartarelll como Vlce·Presldente; Pe
dro Vlgerlego y Esteban Vldosevlch en funciones de 
Secretario y Pro·Secretar!o¡ Francisco P. Tadlch y 
Benito VIgerlego cumpllrran su cometido como Teso
rero y Pro-Tesorero; H!rcules Boldi, Arnoldo Barros, 
Carlos Butt6 y Luis Glovagnoll son vocales; Hugo 
Ram6n Gonzlilez y Jacinto JesCis Martinez se desem 
penarran en calidad de Reovlsores de Cuentas. 

El 9 de Julio de 1959 se procede a Inaugurar la 
flamante sede siendo para la gente del barrIo todo 
un acontecimiento ese acto. Se trataba de un peque 
no sal6n de 4 x 8 metros, mAs unos bai'los y la per
foracl6n para obtener e l agua. Todo, gracl.as al de
sinteresado oporte de la muchachada del barrio. Ra
món Bessone se lIam6 el Conserje del Club en su 

Inicio ya que e l sa l6n Inaugurado estaba dotado para 
' poseer conserJerro. 

Como aCin en el terreno no se podra hacer una 
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35 años 

EL PUEYRREDO 
ESTA DE FIESTA ••• 

cancha de bochas, el caracterizado vecino Natallo 
Cubellch com pra un terreno lindero de 9 metros de 
rrente a don Mariano L6pez, Ilustre personaje en la 
historia total de la ciudad por ser el último "mateo" 
con que contó la misma. El Club restltuTa al se!'lor 
Cubellch mensualmente el dinero aportado a tal fin. 
En la . parte posterior de dicho terreno est6.n dos can 
ches de bochas, prollJamente techadas. 

En una determinada época la institución difundió 
la cu ltura en base a programaciones bailables con 
conjuntos musica les de Venado Tuerto y la zona, rea 
Ilz6.ndose dos reuniones por mes, en ese sentido, con 
el prop6sito de recaudar fondos para el Club. Festl 4 

vales boxTstlcos también formaron parte de espectA
culos extras dentro de la marcha de la entidad. 

El .Club Sportlvo J,uventud Pueyrred6n es amplia
mente conocido a travb de su part1clpaci6n boch6-
fila. En 1965 se afilia a la Asoclacl6n Venadense de 
Bochas y asi de esa forma van apareciendo los pri
meros nombres de Jugadores que defienden sus colo
res entre los que dignamente se destacan entre o
tros Francisco P. Tadlch, Roberto N. Vlgerlego. Die
go Pelusl, Osear Merlonghl, Carlos Butt6, Oscar Pé
rezo Roberto Baluzzl, Waher Lanthler. Manuel Ha
lek. Juan Carlos Vlgerlego. Reynaldo Mondino, Do
mingo Barrios y Juan Alvarengo. 

En 1969 Ingresa al club y permanece hasta 1971 
un excepcional Jugador como es Natallo Gala. lla
mado por muchos "El mago". que se considera justi
ciero apelativo. 

Gala, haciendo "gala" de sus innegableS'"' aptitudes 
que poseia para este deporte, permite que las vitri
nas del club se vean hoy engalanadas con importan
tes trofeos, fruto de su capacidad Individual en a l
gunas ocasiones y otras formando parejas con otros 
valores de no menos valfa. Con su llegada elev6 el 
nivel de juego en forma notable en los jugadores que 
ya estabañ por la sencilla razón que su presencia 

El formidable Jugador Natallo (;ala posando 
junto a un gran trofeo conquistado por el 
Club Sportlvo Juventud Pueyrred6n y que 
él representara. 

• 

Frente del Club Juventud Pueyrred6n. 

Inspiraba de antemano tremenda confianza; si haste 
pareda que era mlis flicl! ganar que perder. 

A la intervención dp Gala, se suma luego otros 
dos deportIstas rea lmeme soberbios por la destreza 
del Juego que despliegan: Jorge Pacheco y Abel Es
cobar. Por su Intermedio se suceden un sinnCi:nero 
de triunfos que fortalece aCin m~ en cantidad los 
trofeos que ya adornaban la vitrina. Era tanto el 
entusIasmo por jugar a las bochas que se integra un 
grupo de J6venes valores, todas grandes promesas y 
la clta cabe entonces para Ricardo y Carlos Pegora
ro, Carlos Pons, Carlos De oro, Héctor Paratore, 
Mateo Pelusi y José M. Rada. muchos de los cuales 
actuaron en primera dlvlsl6n a pesar de su temprana 
edad y el caso mAs notorio estA reflejado en Carias 
De OTo que con tan 5610 17 aftas de edad en 1976 
se claslfic6 Sub·Campe6n del Torneo de Trfos orga· 
nlzado por el Club "El Torh o S.yD." formando equl" 
po con Roberto N. Vlgerlego, Diego Pelus i y AlbertQ 

Montlvero, torneo este ganado por la poderosa for
macl6n de "Los Leones" de Murphy. 

Es JUStO reconocer que desfilaron por la Institución 
también a los precedentemente citados, otros impor· 
tantes nombres com(\ fueron Miguel y RaCil Barrios, 
Pablo Correa, Juan Carlos Malina. Pablo Mattelnl, 
Miguel Alfonzo, Teobaldo Martrnez, Castillo, Juan 
Pérez y Enrique Ghio. 

Como uno acotacl6n al margen si se quiere, de 
la historia de la entidad, se destaca la partiCularidad 
que .tenTa Juan Alvarengo, uno de los mejores expon
nentes con que cont6 el Club: primero fue destacado 
Jugador de fCitbol defendiendo las divisas del Club 
Sportlvo Avellaneda primero y luego el Centenario 
F.B.C.C.yO. utilizando su pierna derecha en sus des
plazamientos y cuando se dedlc6 a jugar a las be
chas era su mano Izquierda la que Indicaba el lugar 
que debia depositarse el objeto en acci6n. 

Fue Don Francls:co Buttó su primer Presidente en 
1955; luego le sucedieron en el mAximo cargo Cle
mente Ramonda (56-581. Primo Persichlnl (58·60). 
Aurello S. Tartarelll (60-611, Primo Perslchini (6 1-
621. Enrique Brunetto (62-63), Carlos Raimundo SuA· 
rez (63-64), América Rebastl (64-65), Carlos F. Bu: 
tt6 165-661. Miguel Garclandfa (1966-67), Carlos Bu
n6 (67-69), Miguel GarcJandfa (69-72), Carlos F. Bu
tt6 (72·74), Pedro Adolfo Manclni (74-76), Carlos F. 
Butt6 (76-79). N~tor P. Sebale (79-81). Rodolfo Pa
gura (81-86) y Roberto N. Vigerlego (86-891. José: 
Vicente Nazliba l, era desde el 2 de mayo de 1989 
su Presidente y cuando Jo sorprende la muerte ocu
rrida e l 29 de noviembre (jitimo pasa a ocupar su 
lugar en car4cter de tal América Rebastl. A la de
sercl6n fTsica de José Vicente NazAbal se agrega 
tambl!n, da ta de muy poco tiempo, Elvio Alvarez, 
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que era Vocal Titular de la última Comisión Direc
tiva. Honda pena por supuesto, causaron estas irre
parables pérdidas, que el club los recuerda en forma
permanente.

La actual Comisión Directiva está formada asT:

Presidente: Américo Rebastl; Vlce-Presidente: Juan
Carlos Cornejo; Secretario: Daniel Alvarado, Pro-Se
cretario: Antonio Rojas; Tesorero: Héctor Vicchiare-
lli; Pro-Tesorero: Horacio Enrique; Vocales Titulares
Mateo Pelusi, Luis Romano, • Luis Ereñú y Hugo Ro
sales; Vocales Suplentes: Carlos De Dio, Aleardo
Scardulla, Sergio Mercado y Miguel Scardulla; Secre
tario de Actas, Carlos Raimundo Suárez; Síndico Ti
tular: Roberto Molino; Síndico Suplente: Gerardo Rí-
boli, Revisores de Cuentas Francisco Giovagnoli, Ro
berto N. Vigeriego y Luis Giovagnoli, y Asesor Le
trado es el Dr. Luis Pablo Ditieri (hijo).

El Club tiene el deber ineludible, según manifes
taciones de sus dirigentes a "La Ciudad", de agrade
cer públicamente a las actuales autoridades munici
pales con el señor Intendente Municipal Dr. Ernesto
De Mattía y al Profesor Marcelo Meardi a la cabeza
el haber facilitado los medios necesarios para la res
tauración de las canchas de bochas, que para poder
jugar en ellas torneos oficiales requería urgentes so
luciones de tipo arbitrarias. El estupendo poeta local

Cuarteto de ases flan

queando una copa de 1,75
metros de altura, conquis
ta que le perteneció al
Club que festeja el 35o
Aniversario el próximo
día 17; son Juan Alvaren-
go, Natalio Gala, Diego
Pelusi y Roberto N. Vige
riego.

Raúl Russi Migueleña en una edición de sú "Acuare
las Venadenses" describe a uno de los protagonistas
de la vida del club y haciendo alusión ai mismo dice
que se trata de un club chico pero con historia gran
de.

HOMENAJE A ADRIAN GARCIA

El martes 6 y a modo de anticipo para festejar
el acontecimiento, el Club homenajeó al notable ci
clista local-Adrián García que dos días antes resul
taba ganador absoluto de la prueba rutera "Doble
Bragado", la más tradicional' de cuantas se disputan
en el .país. Adrián, es un poco "hijo pródigo" del ba
rrio.

Hoy, se han recorrido ya 35 años. ¡Qué lejos que
dó aquella improvisada cancha de bochas a un cos
tado de la calle Junfn casi esquina Pueyrredón!.
Treinta y cinco años después el Club Sportivo Juven
tud Pueyrredón sigue floreciendo. El próximo des
peran sus directivos festejar tan grato acontecimien
to con una formidable, cena rodeados de socios, ve-

'cinos y simpatizantes de tan linda institución y se
aprovechará la circunstancia para rendirles culto a
lo que ya no están más entre nosotros y que tanto
hicieron por el club.

1

AQUI ESTAN USTEDES... CUADROS DE BARRIO!

Movido tai vez por una presión sentimental, car
gada o mezclada con un poco de nostalgia, de román
ticismo, trataré en ¡o posible Ir dando cabida en esta
sección de "La Ciudad" a los recordados "cuadros
de barrio" de fútbol, esos que protagonizaban cantos
encuentros atrayentes para beneplácito de las barría
das con los equipos que las representaban. Aquellos
"cuadrltos de barrio" que se integraban con mucha
chos, en la mayoría de los casos, del mismo barrio.
¡Cuántos cracks surgieron de esos "cuadros de ba
rrio" para nutrir los planteles de equipo afiliados a
la Liga Venadense de Fútbol! iY cuántos clubes de

Club Vélez Sársfieid Leña

y Leña del año 1957: Pa
rados: Arturo Machado,
T. Lorca, Ferreyra, Bar
bosa, T. Parías, Giménez,
Carlos Cometti, B. Macha
do y Cisneros (Presidente
del Club). Hincados: A.
Lorca (Ayudante), Modes
to Machado (Masajista),
Juan Farfas, Tintes, G.
Machado y ZanonL Tam
bién actuaban en el equi
po entre otros Juan Va
ras, Baravalle, Atilio y
Luis Inflesta, Kay, Busso,
Bustos, Cecilio Zabala,
Alfredo Cuqrzola, Nava
rro, Antonio Vallejos y Eu

genio Iribe.

barrio hubo en Venado Tuerto!. Siempre los hubo. Si
ya por 1908 estaban Sudáfrica, Mitre. Vendrían luego
Artesanos, Carelli, Molinero, Sarbach, Ferrocarril
Central Argentino Fútbol Club. Recreativo Juventud
Campesinos Unidos, Sportivo El Alba, Libertad, Once
Unidos, Nueva Era, hoy es, Centro Empleados de Co
mercio, Patada Peligrosa, Once Cañoneros, La Mon-
dioia, Aviazules, Palos Dulces, La Poderosa, etc..
Sí, son todos nombres de clubes de barrio. De ahora
en adelante y a medida que el tiempo y el espacio
lo permitan, "los cuadros de barrio" tendrán cabida
en esta sección y hoy, en la apertura le cabe el prl
vilegio al Club Vélez Sarsfield Leña y Leña de Ini
ciar el recuerdo de hermosos momentos vividos.

EVOCANDO
SUCESOS

DON MELITON VERGARA: AQUEL QUE DE
"CROTO" LLEGO A SER CAPATAZ GENERAL

DE ESTANCIAS

Fue don Melitón Vergara un personaje típico por
su forma de ser en la reglón. Vecino de este pueblo
aunque fueron pocos años . supo vivir en ésta. De
origen entrerriano, nació en Villa Elisa del Departa
mento Colón en la provincia litoraleña, llega en a-
gosto de 1916 a estos lares encontrando su refugio
en María Teresa. Era de condición muy pobre cuan
do vino de la querida Entre Ríos, tanto es así que-
llegó como "linyera" que verdaderamente identificaba
su posición; un vulgar "pordiosero". En procura de
trabajo, cosa difícil de conseguir por entonces, más
aún con la particular manera en la presentación per
sonal, obtiene ser conchabado en la Estancia "La Ba
rrancosa", ubicada en las inmediaciones de esa po
blación, quedando como empleado solamente por el
sustento diario, o sea la comida todos ios días. En
su comienzo fue peón de palio, mensual de campo
luego y más tarde es ascendido a Capataz de Trópa
En aquellos tiempos en que la hacienda era arreada
por tierra que demandaba más de un mes su trasla
do, en muchos casos, fue don Melitón Vergara, Capa-
caz General de Haciendas.
Su manera de vestir era muy singular. Vestía blu

sa corralera, pañuelo extendido, bombacha ancha de
tipo oriental, mate con su bombilla de plata pegada
a! cinto con cadena de plata, cuchillo con vaina de
plata y oro, empedrados de plata con algunas aplica-
clones en oro y puños de sus camisas que lucían ge
melos de oro y plata, formaban la parte de sus mon
tados, y muy mentada llegó a ser una anécdota ve
rídica que tenía relación a la inscripción de su nom
bre, Melitón, grabada en su rastra.
En los desfiles patrios que se efectuaban en Vena

do Tuerto, solía ser el encargado de encabezar pe
lotones con su cabalgadura.
En Venado Tuerto y en un período no muy prolon

gado, el señor Vergara trabajó a órdenes de don A-
lejandro F. Estrugamou, en su establecimiento rural

conocido como "La Victoria".
En estos pagos formó su hogar. Su fiel "compañe

ra" Teodora le obsequió cuatro hijos: Juana, Isidro,
Gerardo y Petrona Elsa. Sus últimos años de vida
los vivió aquí, en Venado Tuerto, en una casa de
la calle Chacabuco señalada con el N" 1519. Aquí,
en Venado falleció hace 23 años. Aquí, en Venado
en el Cementerio local, están depositados sus restos
junto a los de Teodora Rodríguez.

SI bien es cierto está establecido que no fue pro
piamente dicho un ciudadano "venadense" su vincula
ción con este pueblo lo convierte en uno de sus más
queridos personajes, por fugaz que su permanencia
entre nosotros fuera. ,

, 
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que era Vocal Titular de la (¡!tIma Comisl6n Direc
tiva. Honda pena por supuesto, causaron estas Irre
parables p~rdldas . que el club los recuerda en forma 
permanente. 

La actual Comis ión Directiva esté: formada 851: 
Presidente: Am~rico Rebase!; Vice-Presidente: Juan 
Carlos Cornejo; Secretario: Daniel Alvarado, Pro-Se
cretario: Antonio Rojas; Tesorero: H~ctor Vicchiare-
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dia 17; son Juan Alva ren
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RaClI Russl Mlguelena en una edición de su "Acuare· 
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de la vida de l club y haciendo alusión al mismo dice 
que se trata de un club chico pero con historia gran 
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trado es e l Dr. Luis Pablo Dltlerl (hijo). dó aque il a improvisada cancha de bochas a un cos-
El Club tiene el deber Ineludible, según manlfes· tado de la calle JunTn casi esquina Pueyrredón!. Fue don Melltón Vergara un personaje tfpico por 

taclones de sus dIrigentes a "La Ciudad", de agrade- TreInta y cinco ai'los después el Club Sport ivo Juven su forma de ser en la regl6n. VecIno de este pueblo 
cer públicamente a las actuales autoridades munici· tud Pueyrredón sigue floreciendo. El próximo 17 es. aunque fueron pocos aMs , supo vivIr en ésta. De 
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AQUJ ESTAN USTEDfS. •. CUADROS DE BARRIO! 

Movido tal vez por una presl6n sent im ental, car· 
gada o mezclada con un poco de nostalgia, de roman 
tlclsmo, tratar~ en lo posIble Ir dando cabida en esta 
sección de "La Ciudad" a los recordados "cuadros 
de barrio" de f(ltbol, esos que protagonizaban tantos 
encuentros atrayentes para benepllici to de las barrla 
das con los equIpos que las representaban. Aq~ellOS 
"cuadrltos de barrio" que se Integraban con mucha
chos en la mayorra de los casos, del mismo barrio. , " iCuAntos cracks surgieron de esos c;:uadros de ba· 
crlo" para nutrir los planteles de equipo afiliados a 
la Liga Venadense de Fútbol! ¡y cu(i.ntos c lubes de 
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barrio hUbo en Venado Tuerto!. Siempre los hubo. SI 
ya por 1908 estaban Sud(i.(rlca, Mitre. Vendrfan luego 
Artesanos, Cacelll. Molinero, Sarbach, Ferrocarril 
Central Argentino Ffitbol Club. Recreativo Juventud 
Campesinos Unidos, Sportlvo El Alba, Libertad, Once 
Unidos, Nueva Era, hoyes, Centro EmpleadoS de Ca 
merclo, Patada Peligrosa, Once Calloneros, La Mon
dial a, Avlazules, Palos Dulces, La Poderosa, etc •. 
sr, son todos nombres de clubes de barrio. De ahora 
en adelante y a medida Que e[ tiempo y e l espacio 
lo permitan, "los cuadros de barrio" tendr(i.n cabida 
en esta sección y hoy, en la apertura le cabe e l prl 
vlleglo a l Club Véle:t Sarsfleld Lena y Lei'la de Inl· 
¿lar e l recue rdo de hermosos momentos vividos. 

aún con la particular manera e n la presentacl6n per 
sonal , obtiene ser conchabado en la Estancia "La Ba 
rrancosa", ubicada en las Inmediaciones de esa po
blacl6n, Quedando como empleado solamente por el 
sustento diario, o sea la comida todos los dias. En 
su comIenzo fue peón de patio, mensual de campo 
luego y mlis tarde es ascendido a Capataz de Tropa 
En aquel\os tiempos en que la hacienda era arreada 
por tierra que demandaba m(i.s de un mes su trasla
do, en muchos casos , fue don MeUtón Vergara, Capa
taz General de Haciendas. 

Su manera de vestir era muy sIngular. Vestfa blu
sa corralera, pai'luelo extendido, bombacha ancha de 
tipo oriental, mate con su bombilla de plata pegada 
al cinto con cadena de plata, cuchillo con vaina de 
plata y oro, empedrados de plata con algunas, aplica
ciones en oro y pul\os de sus camIsas que lucTan ge
melos de oro y plata, formaban la parte de sus mon 
tados, y muy mentada lIeg6 a ser una an~cdota ve
rfdica Que tenfa relación a la Inscripción de su nom 
bre, MeUtón, grabada en su rastra. 

En los desfiles patrios que se efectuaban en Vena
do Tuerto, solfa ser el encargado de encabezar pe
lotones con su cabalgadura. 

En Venado Tuerto y en un perfodo no muy prolon 
gado, e l seMr Vergara t rabajó a 6rdenes de don A
lejandro F. Estrugamou, en su establecimiento rural 

conocido como "La Vlctona". 
En estos pagos formó su hogar. Su nel Mcompane

ra" Teodora le obsequl6 cuatro hijos: Juana. isidro, 
Gerardo y Petrona Eisa. Sus (iltlmos aMs de vida 
los vivió aquT, en Venado Tuerto, en una casa de 
la calle Chacabuco setialada con el NII 1519. AQut, 
en Venado falleció hace 23 atlas. AQuf, en Venado 
en el Cementerio local, estAn depositados sus restos 
junto a los de Teodora Rodrrguez. 

SI bien es c ierto estA establecido que no fue pro
piamente dicho un ciudadano Mvenadense" su vlncula
cl6n con est~ pueblo lo convierte en uno de sus mAs 
queridos , personajes. por fugaz que su permanencia 
entre nosotros fuera. 
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CHOVET
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El 16 de enero cumplieron 25 años de casados, los esposos Nilda y Jorge
Cacé. Lo festejaron con una reuniOn familiar y rodeados dei cariño de sus
hijos, familiares y amigos.

FOTOS NELLY

Cumplió 6 años el 19 de enero, la pequeña Marianela Franetovich. Lo feste
jfi con sus amiguitos en el Complejo Polideportivo del Club San Martín.

FOTOS NELLY

NataIT Dugo cumpIlO 4 añitos. Fue
muy felicitada por sus padres, padri -
nos, tíos y abuelos.

FOTO MARTA

Mílton Cantero cumpliS 2 años ei 26
de enera Fue felicitado por sus pa
dres, padrinos, abuelos, amiguitos y
sus dos hermanas.

FOTO MARTA

Gisela Sied cumpiiO 4 años el 20 de
enero. La saludan familiares, amigos
y su Madrina Sara.

FOTOS NELLY

Juan Manuel GaitSn cumpIiO 10 años
el 30 de enera Padres, hermanos y a
miguitos lo saludaron con caríña

FOTO MARTA

8 años cumplió SebastiSn Dalmazzp. Lo festejO con una alegre reunlCn jun
to 8 SUS hermanos, amiguitos y primos. MARTA

AGRADECIMIENTO
Venado Tuerto,

Señor Director

Semanario La Ciudad

De mi consideración:

El objeto de la
presente carta es poner en
conocimiento de ustedes

quienes seguramente sa-
brSn ser difusores de mi

intento de agradecimiento,
a todas aquellas personas
que ayudaron a que mi hi
jo SebastiSn salga de su
aislamiento.

SebastiSn padece .
una Hipoacusia originada
al jiacer. Se trata de la
falta de desarrollo de la

capacidad auditiva. Tal si
tuación, una vez detecta
da, tenía como Gnica al
ternativa la Intervención

quirCrgica y posterior co
locación de un audlfonoen

cada oído a fin de perml -
tir su recuperación.

Todo este proce
so origino un gasto de a-
proximSdamente Australes
DOS MILLONES QUINIEN
TOS MIL (A 2.500.000.-),
suma que en mi situaciOn
econOmica hubiera sido im

posible de lograr de no
ser por la inestimabley de
sinteresada ayuda de un
grupo de personas.

El día 2 de ene

ro me fueron entregados
los audífonos para Sebas
tiSn y gracias a ellos ya
puede oír y poco a poco
se integrarS a un medio
de vida relativamente ñor-

A raíz de ello de

seo hacer pQbllco mi agra
decimiento a: Rafil Natal^
(Gerente de Transportes
La Angélica) Dr. Roberto
A.Scott, Jorge Frasinelli
y Sra., Marca Salas (Direc
tora del Jardín Nucleado
N» 8, Mariela Cisneros

(Fonoaudiñloga),Adolfo Bra

vo (Secretario Finanzas
S.M.A.T.A.), Sr. Ferri y
Flia., Cooperadora jardín
Nucleado N» 8, Personal
del Jardín Nucleado 8
y a codos quienes hicieron
que no estuviera solo en

la lucha por recuperar a
mi hijo, lo que me hace
quedar eteroamerite agra
decido.

Este, pienso, es
el mejor modo de que
mi ciudad sepa que exis
ten quienes se preocupan'
por el prSjlmo. Son aque
llos que desean permane
cer anfinimos, pero mi
conciencia me obliga a re
conocer.

SaIGdotes atenta-
mente.-

Luis Francisco Maioranno
L.E. N« 12.326.745

'-'-
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El 16 de enero cumplieron 25 anos de casados, los esl>QSOS Nllda y Jorge 
Gaci!. Lo festejaron con una reunl6n familiar y rodeados del carlilo de sus .. 
hijos, familiares y amigos. 

FOTOS NELLY 

CumpllO 6 aflos el 19 de enero, la lICqueila MarlaneJa Franetovlch. Lo reste 
J15 con sus amiguitos en el Complejo Polideport~vo del Club San Martfn. 

FOTOS NELLY 

~ 
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8 aflos cumvll6 Sebasti!l.n Dalmazz,o. Lo restej!') con una alegre reunl6n jun

to a sus hermanos, amiguitos y ~rlmos. 
FOTO MARTA 
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-"' NatalT Dugo cumpllO 4 á flitos. Fue 
muy felicitada por sus padres, padrl 
nos, tras y abuelos. 

Milton Cantero cumpli6 2 aftos e l 26 
de enero. Fue felicitado JIOr sus pa
dres, padrinos, abuelos. amiguitos y 
sus dos hermanas. 

FOTO MARTA 
FOTO MARTA 

• ' " J" , ~ .... \ .... , .... . -
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Glsela Sled cumpliO 4 atlas el 20 de 
enero. La saludan familiares, amigos 
y su Madrina Sara. 

Juan Manuel GaitAn cumplió 10 años 
el 30 de enero. Padres, hermanos y a 
migultos lo saludaron con carlno. 

FOTOS NELLY 
FOTO MARTA 

AGRADECIMIENTO 
Venado TuertO, 

Señor Director 
Semanario La Ciudad 

De mi conslderaci6n: 

El objeto de la 
presente carta es poner en 
conocimiento de ustedes 
quienes seguramente sa
br9.n ser difusores de mi 
intento de agradecimiento, 
a todas aquellas personas 
que ayudaron a que mi hi
jO SebastlAn salga de su 
aislamiento. 

........... SebastlAn padece . 
una Hlpoacusla originada 
al nacer. Se trata de la 
falta de desan'ollo de la 
capacidad auditiva. Tal si
tuaclOn, una vez detecta
da, tenTa como Cinlca al
ternativa la IntervenciOn 
qulrCirglca y posterior ca
locaclOn de un audffono en 
cada oldo a fin de permI
t�r su recuperaclOn. 

Todo este proce
so originO un ga~to de a
proximadamente Australes 
OOS MILLONES QUINIEN
TOS Mil (A 2.500.000.-), 
suma que en mi sltuaciOn 
econOmica hubiera sido 1m 
posible de lograr de no 
ser por la inestimable y de 
slnteresada ayuda de un 
grupo de personas. 

El dla 2 de ene
ro me fueron entregados 
los auenfonos para Sebas
tlan y gracias a ellos ya 
puede ofr y poco a poco 
se Integrara a un medio 
de vida relativamente nOF
mal. 

A rslz de ello de 
seo hacer pCibJlco mi agra 
declmlento a: RaCiJ Nata l~ 
(Gerenfe de Transpones 
La Angéllcaj Dr. Roberto 
A.Scott, Jorge F"rasinelli 
y Sra., Marta Salas (Direc 
tora del J arenn NucJeado 
NI! 8, Marlela Clsneros 

{Fonoaudióloga),Adolfo 6ra 

vo (Secretario Finanzas 
5.M.A.T.A.J, Sr. Ferri y 
Fila., Cooperadora Jardln 
NucJeado N I! 8, Personal 
del Jardln Nucleado NIl 8 
y a todos qu ienes hicieron 
Que no estuviera solo en 
la lucha por recuperar a 
mi hijo, lo que me hace 
Quedar et ernamente agra
decido. 

Este, pienso, es 
el mejor modo de que 
mi ciudad sepa que exis
ten Quienes se preocupan 
por el prój imo. Son aque
llos Que desean permane
cer aofmlmos, pero mi 
concIenc ia me oblJga a re 
conocer. 

Sa lCtdoles atenta-
mente. -

Luis Francisco Maioranno 
LE. N I! 12.326. 7<45 
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SOCIALES

En Iglesia Catedral fue bendecida la boda de Miriam Adriana Blanco y Re-
né Rogelio Taddia. Padrinos; Teresa Ballesté de Taddía y Osvaldo Primo
Blanco.

IGLESIA CATEDRAL

CASAMIENTO DIA 10

René Rogelio Taddla-Ml-
riam Adriana Blanco.

Padrinos: Osvaldo Primo
Blanco - Teresa BallestS
de Taddía.

BAUTISMOS DIA 10

Cristian Adrián Becerra
Padrinos: Carlos Alberto

Becerra.
• *« '»**«'****

Edgardo Matfas Paredes
Padrinos:. Marcelo Adrián

Paredes' - Ha'ydée Navarro
de Rodríguez.

CAMBIO DE

El 5 de enero cumplid 8 anos la niña Lu
ciana Marlcel Díaz. Fue felicitada por fa
miliares y amlguitos.

DENOMÍNACION

Por Decreto N® 004.90

del Departamento Ejecuti
vo Municipal ha sido pro
mulgada la Ordenanza N®
1869.89, sancionada por el
Honorable Concejo Munici
pal del 07 de diciembrede
1989, en el punto a) de la
misma se establece elcam

bio de denominacidn de la

Caja de Jubilaciones y
Pensiones de Empleadas y
Obreros Municipales de Ve
nado Tuerto, que en el fu
turo pasa a denominarse
Instituto Municipal de Pre
visifin Social de Venado

Tuerto.

Carla Yanina Mercado cumplid 2 añltos el
8 de febrero. Fue saludada por familiares
y amiguitos.

ELECTRONICA
■  ITALCAR

AUTORADIO

STEREOS

GRABADORES

ANTENAS ElECTRiCAS

REPARACIONES y VENTAS

SAN MARTIN 1244 .

VENADO TUCRTO

PARROQUIA
JOSEFA ROSELLO

CASAMIENTOS DIA IQ:

RaQl Andrés Coiombo -
Adriana Jaime
Padrinos: Oscar Isidro Jai
me - Elsa Quiñones de
Cabrera.
****•«•'»•**

Daniel Oscar Orozco -

Mdnica EIda Moyano
Padrinos; Evaristo Anto
nio Moyano - Marta Jua
na Giménez de Orozco.

BAUTISMOS DIA 11;

Anabela Daniela Vivas
Franco Antonellinl
Nadia Ariana Castiglíoni
Eduardo Daniel Séptimo
María del Luján Heredia
Leonela Desiré Perucca
Ludraila Fina

PARROQUIA
SAN CAYETANO

CASAMIENTO DIA 10:

RaQl Héctor Allasia - A-
llcla Beatriz Cormack

Padrinos; Juan José Cor
mack - Piedad Rodríguez
de Allasia.

BAUTISMOS DIA 10:

Leandro Del! Elce

Padrinos: José .Mariano
Dell Elce - Elsa Corada-

zzi de Guardia.
»*♦»•*«»**»

Bfian Osvaldo Valentín
Padrinos: Aurelio Marcelo
Moia - Sonia Tisera
**•**«**»♦«

Joana Celeste González
Padrinos: Víctor Hugo Ar-
taza - Miriam Noemí Di
Ceceo.

NECROLOGICAS

José Matteini
Falleció el 2 de febrero
a  los 58 años de edad.
Casa de duelo: Deán Fu
nes 466.

Rosa Agusti de Prados
Falleció el 4 de febrero
a  los 65 años de edad.
Casa de duelo; Iturbide
1048.

Gladys Docampo de Stra-
fella
Falleció el 5 de febrero
a  los 50 años de edad.
Casa de duelo: 3 de Fe
brero 551.

Angel Felipe Colussi
Falleció el 6 de febrero
a  los 50 años de edad.

Casa de duelo: Iturbide
1077.
• **«•**«•««

Manuel Amado Yattac
Falleció el 6 de febrero
a  los 63 años de edad.
Casa de duelo: Italia 1686

Hirma Josefa Boglione de
Pérez
Falleció el 7 de febrero.
Casa de duelo: Chile 786.
»***«•*•••*

Severio Lacánfora
Falleció el 7 de febrero
a  los 83 años de edad.
Casa de duelo: Runciman
996.

Pablo Emilio Rostán
Falleció el 8 de febrero
a  los 82 años de edad.
Casa de duelo: España
449.
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SOCIALES 

En Iglesia Catedral fue bendecido la boda de Mlrlam Adrlana Blanco y Re
né Rogello Taddfa. Padrinos: Teresa Baliesté de Taddfa y Osvaldo Primo 
Blanco. 

IGLESIA CATEDRAL 

CASAMIENTO OlA 10 

René Rogel io "'Taddia-Mi
r lam Adrlana Bianco. 
Padrinos: Osvaldo Prln:c. 
Blanco - Ter~sa Ballestl!: 
de Toddfa. 

BAUTISMOS OlA 10 

PARROQUIA 
JOSEfA ROSELLO 

CASAM IE~TOS DIA 10: 

RaOI Andrés Colombo
Adrlana Jaime 
Padrinos: Osear Isidro Jai 
me - EIsa Quli\ones de 
Cabrero. ... . . . . . ... ... . . . 
Daniel Osear Orozeo 
MOnieo Elda Moyana 
Padrinos: Evarlsto Anto
nio Moyano - Marta Jua
na Giml!nez de 'Jrozeo. 

BAUTISMOS OlA 11: 

Anabela Danlela Vivas 
Franco Antonellini 
Nadla A ciano CastlgUonl 
Eduardo Daniel 5eptlmo 
MarTa del LujAn Heredia 
Leonela Deslrl!: Perueea 
Ludmila Fina 

PARROQUIA 
SAN CAYETANO 

CASAMIENTO OlA 10: 

RoOI Héetor Allasia - A
licia Beatriz Cormack 
Padrinos: Juan José Cor
mack - Piedad RodrTguez 
de Allasia. 

~AUTISMOS DIA 10: 

Leandro Oell E\ce 
Padrinos: José Mariano 
Oell E\ce - Eisa' Corada-
zzi de Guardia. 
... . ... ... . ... . . . . ... 

Crlstlon AdrHin Becerra Brían Osvoldo Valentln 
Padr inos: Carlos Alberto Padrinos: AureUo Marcelo 
Becerra. Mola - Sonia Tisera 
••• **_ ••••• • * ... * ... • • • • • * 
Edgardo Mstfas Paredes Joana Celeste González 

NECROLOGICAS 

José Motteinl 
Falleci6 e l 2 de febrero 
e los 58 ai'lOs de edad. 
Caso de duelo: Oean Fu
nes 466. . . . . ... . ... . . . . 
Rosa Agusli de Prados 
follecl6 e l 4 de febrero 
a los 65 Mas de edad. 
Casa de duelo: lturbide 
1048. ....... ...... 
Gladys Oocamyo de Stra
fella 
Falleci6 e l 5 de febrero 
a los 50 ailos de edad. 
Casa de duelo: 3 de Fe
brero 551. 
~ . . . . . . . . . . 
Angel feilpe Colussl 
fallec iO el 6 de febrero 
a los 50 aftos de edad. 
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Cosa de duelo: Iturblde 
1077. 
... - ••••• **. 
Manuel Amado Yattac 
falleci{¡ el 6 de febrero 
a 10$ 63 aftos de edad. 
Casa de duelo: Italia 1686 
............ * ••• * 
Hirma Josefa Bogllone de 
P(!rez 
FalleclO el 7 de febrero. 
Cosa de duelo: Chile 786. ••.•• •••• *. 
Sever lo Laclinfora 
FalleclO el 7 de febrero 
a los 83 aftos de edad 
Casa de duelo: Runelm an 
996. . . . .. . . . . .. .. . 
Pablo Emilio RoscAn 
Fallecl6 el 8 de febrero 
a los 82 ai'los de edad 
Casa de duelo: Espafta 
449. 
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Edgardo L. Holz 
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ParedeS'""- Haydl!:e Navarro taza - Mlriam Noemi D i 

de RodrTguez. ,c~.c~c~o~.~~~~~~~-=~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 

El 5 de enero cumpllO 8 anos lo nlna Lu
c lana Macicel Oiaz, Fue felicitada por fa
mlllaces y amiguitos. ,.....,....., 

Cario Yanlna Mercado cumpllO 2 anitos el 
8 de febrero. Fue sa ludada por familiares 
y amiguItos. 

CAMBIO DE • 

OENOMINACION 

Por Decreto NO 004.90 
del Departamento Ejecuti
vo Munlcl¡.al ha sido pro
mulgada la Ordenanza NI! 
1869.89, sancionada por el 
Honorable Concejo MunicI
pal del 07 de diciembre de 
1989, en el punÍa al de la 
mismo se estab lece el cam 
blo de denominación de la 
Caja de Jubilaciones y 
Pensiones de Empleados y 
Obreros Munic ipales de Ve 
nado Tuerto, que en el fu 
turo pasa o denominarse 
Inst ituto Municipal de Pre 
vlsl6n Social de. Venado 
Tuerto. 

ELECTRONICA 
ITAlCAR 
AUTo-R¿'DIO 

STEREOS 

GRABADORES 

ANTENAS ElECTRICAS 

REPAR ACIONES Y VENTAS 

SAN Ml<RTlN 124. 
VENADO TUERTO 

CENTRAL: 25 D¡ MAYO 530 · ]R 10462) 21172·24(185.22639-25504· VIlO. no. 
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Elortondo
RENOVO COMISION EL

CLUB ATLETICO
ELORTONDO

Por el pertodo 90, el
Club Atlético Elortóndo
renovñ parcialmente su
ComislOn Directiva que
dando como en el manda
to anterior de Presidente:
Sr. Héctor Bianchinl, Vice
Eduardo Bianchini (h), Se
cretarlo: José Olveira,
Pro Secretario: Carlos

Lüsiig, Tesorero: Jorge
Braceo, Pro Tesorero: Ro
berto Vitelleschi, Vocales:
Titulares: Roberto Arabia

Armando Mlngorance, A-
dalberto Maceratessi, Fran
cisco Crelia, Miguel Cor-
vi, Vocales Suplentes: Ru
bén Bonardo, Marcelo
Bianchini, Raúl Leidi,
Francisco Formidable, Sín
dico Titular: Eduardo Can
de, Suplente: Eduardo
Mangini y Secretarlo Ad
ministrativo: Edgardo B6-
toill.

CACHO SlMIGNl

29 años en el tema

TEL. 21049

ACCESORIOS
RIVADAVIA

LIDER EN OPTICAS DE
RECAM!310 y CRISTALES

SUELTOS
GUARDABARROS

PLASTICOS SIVALPLAST

Y LIDERPLAST FILTROS
LAMPARAS- TAPICERIA

PARRILLAS Y
PARAGOLPES DE
RECAMBIO- FUNDAS

ALVEAR 124

T.E.: 0462 20924

ACTIVIDADES DE
PEÑAROL

El pasado sSbado 27
hubo competencias de na-
tacISn en la pileta del
Club Peñarol en cuatro
estilos (crol, pecho, mari
posa y espalds) donde in
tervinieron c'.rca de 200
chicos repr< .sentando a
Municipal de Murphy, Ju
ventud de Santa Isabel
y a la entivad local.

El resultado final fue

por suma de puntos de
todos los estilos practica
dos ganando Peñarol, Se
gundo Juventud y 3ero.
Murphy.

Este último domingo
la i.ente aurlnegra devol-
vi6 la visita en Santa Isa
bel.

il lunes 12, martes 13
y miércoles 14, la Colo
nia de Vacaciones que
cuenca con 100 chicos

se trasladaré al Balneario
Melincué, para realizar ac
tividades de campamento
disfrutando de la vida al
aire libre bajo la conduc
ción de la Profesora Ceri

na Ortolani y los ayudan
tes María ester Campo y,
Oscar VelSzquez.

El pasado sábado 3, se
inauguré en su complejo

NUEVO REPARTIDOR

mmm
La corresponsalía de E-

tortondo hace saber a los
suscriptores del Semana
rio La Ciudad que a par
tir deteste mes, el joven
Sergio FormidSbile es el
nuevo canillita que lunes
tras lunes llegará a su
hogar.

deportivo la primera can
cha de Paddle de la loca-r

lidad, para lo cual se con
té con la presencia de
figuras descacadas de Ve
nado Tuerto para una e-
xhibición, siendo los mis
mos los señores Sergio
Supan, Leandro BelligottI,
José Adaro y Fernando
Frossini; este nuevo depor
te que ya tiene sus adic
tos, se puede practicar
diariamente, solicitando
el correspondiente turno
en Secretaría.

También hoy lunes 12
comienza un campamento
que durará hasta el día
miércoles, siendo la edad
comprendida entre 4 y 12
años, concurriendo todos
los niños de la Colonia
de Vacaciones, la cual se
encuentra a cargo de la

Profesora de Educacién

Física señorita Carina

Ortolani, el campamento
se lleva a cabo en las

instalaciones de Villa Par

que Lago Melincué,
La Sub-Comlsl6n de

Basquetbol comunica que
en los próximos días se
dará comienzo a las ac

tividades de todas las di

visiones inferiores, estan
do a cargo en la Orien

tación Técnica durante la ^
presente temporada el
Profesor de Educación

Física señor Jorge Bosco,
figura reconocida en el
medio basquetbolístico de
la localidad; mayores in
formes para todos los ni
ños interesados, en la Se
cretaría del Club.

La Sub-Comisión de
Fútbol Infantil también se

encuentra trabajando para
la presente temporada,

siendo su Orientador Téc

nico el señor Juan J. Ba-
ravalle, quien este año
también concurre dos ve
ces por semana a la lo
calidad de Carmen, para
trabajar con chicos de
dicha localidad, para lue
go integrarlos a los plan
teles peñarollstas.

El pasado sábado 3 cul
minó el Primer Torneo
Doble Mixto de Tenis i
1990 imponiéndose en la
final la pareja integrada
por la señora Isabel La-

vessi y el señor Diego
Battani sobre la pareja
formada por la señorita
Elisa Bugnon y el señor
Osvaldo Orlandi por .9-7
y por la ronda de perde
dores triunfó la pareja
formada por la señora
Ester de Carini-Bruno De

Mayo sobre la pareja in-
teg.rada por la señorita
Capu Rovea-señor Norber
to Orsl por 9-8. A todos
felicitaciones.

MUNiaPALES

ENTREGA DE AFOROS
POR CORREO

La Municipalidad de
Venado Tuerto Informa a
los contribuyentes que a
partir del próximo venci
miento ios aforos de Tasa

General de Inmuebles se

rán distribuidos por co
rreo. A los fines de evi
tar inconvenientes en la
recepción de los mismos,
se deberán actualizar los

domicilios en Oficina Ta

sa General de Inmuebles,
Secretaría de Hacienda,

Ir

SOCIALES

El sábado 3 de febrero, en la Parroquia
Santa Isabel de Hungría de Elortondo, re
cibió el sacramento del bautismo el niño
Nahuel Eugenio Sánchez Salles, en la foto
con sus padrinos, Marta de Estevez y Juan
Carranza.

25 de Mayo y Belgrano,
en horario de atención al
público: 7,15 a 12,30.

VENCIMIENTO PATENTE
AUTOMOTORES

La Oficina de Patenta-

mlento de la Municipali
dad de Venado Tuerto,
pone en conocimiento de
los propietarios de vehí
culos automotores, que
las unidades modelos 1974

y anteriores, no deben a-
bonar las cuotas de rea

juste correspondientes a
1989.

Charla en la rural
Señor Productor Agro

pecuario: La Sociedad Ru
ral de Venado Tuerto lo

invita a la reunión que se
efectuará el día martes

13 de febrero a las 19,30
horas en sus instalaciones

tema: Impuesto al Valor

Agregado; en la misma se
desarrollarán ejemplos
prácticos sobre la liqui
dación de este gravámen
y sus alcances.
Su participación es fun

damental. Lo convoca su

Sociedad Rural-

A LA COMUNIDAD

ACLARACION

Por respeto a nuestros
lectores, quiero hacer no
tar que donde digo en
mi nota del día 5/2/90 en
este mismo Semanario,
titulada: La opinión de
ios lectores ..."y se hará
justicia, si una calle de
nuestra ciudad lleva su
nombre, quise decir: si

una calle importante - de
nuestra ciudad lleva su

nombre!' Ej: Av. Sarmien
to. Hago esta aclaración
porque hay en el Barrio
Villa Casey, en las inme
diaciones de Ruta 8 y
33 sector Oeste de la ciu

dad, una arteria llamada
Bartolomé Long, an:;erior
mente ex-calle 29.

Roberto & Rales.

1

(0462)
20791 - 24062

LLAMENOS POR LO QUE UD. NECESITA
Y TELEFONICAMENTE COTIZAMOS

ENVIAMOS A CUALQUIER PARTE DEL PAIS
SERVICIOS DE CUENTA CORRIENTE
ENVIAMOS POR CONTRAREEMBOLSO

1_ 
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Elortondo 
RENOVO COM ISION EL 

CLUB ATLETICO 
ELORTONDO 

ACTIVIDADES DE 
PE.~'AROL 

El pasado sabado 27 
Por e l perIodo 90, e l hubo competencla~ de na

Club Atlét ico Elon6ndo taclOn en la pilet a del 
renovO parcialmente su Club Penarel p.n cuatro 
Comlsl6n Directiva que- estilos (erol, pecho, marl
dando como en el manda- posa y espald,,) donde in
to anterior de Presidente: lervlnleron c •. rea de 200 
Sr. Héctor Blanchlni, Vice chicoS rep(' .sentando a 
Eduardo Blanchinl (hIt Se- MunlCI¡)sl dE' Murphy, ju-
cretarlo: José Olvelra, ventud de Santa Isabel 
Pro Secretario: Carlos y a la enti{\.ad local. 
Lustig, Tesorero: Jorge El resl'ltado final fue 
Braceo, Pro Tesorero: Ro· por sums de puntos de 
berto Vitelleschi, Vocales: todos los estilos practica-
Titulnres: Robeno Arobla dos ganando Peñarol, Se-
Armando Mlngorance, A- gund.> Juventud y 3ero. 
dalberto Maceratessi, frun Mur)lhy. 
c isco Crella, Miguel Cor- Este OItimo domingo 
vi, Vocales Suplentes: Ru- la I.en te aur inegra elevol-
bén Bonardo, Marcelo vl6 la vls[ta en Santa 150-

B[onchlnl, RoOI Leldi, be!. 
Francisco Formidable, 5tn- ~I lunes 12, martes 13 
dlco Titular : Eduardo COIT y miércoles 14, la Colo
de, Suplente: Eduardo nia de Vacaciones que 
Mang!ni y Secretario Ad- cuenta con 100 chicos 
mlnlstrativo: Edgardo B6- se trasladarA al Balneario 
tolll. Melincué, para realizar ac ===========;-¡ t lvldades de campamento • disfrutando de [a vida al 

CACHO SIMIONI 

f~ 
29 anos en e l tema 

TEL. 21049 

aire libre bajo la conduc
cl6n de la Profesora Corl
na Ortolan[ y los ayudan
tes Marra ester Cam¡.¡o y, 
Oscar Velázquez. 

El pasado sábado 3, se 
Inaugur6 en su comvlejo 

NUEVO REPARTIDOR 

deportivo la Vrlmero can
cha de Padd le de la loca
lidad, para lo cua l se con 
t6 con la presencia de 
figuras destacadas de Ve
nado Tuerto poro una e
xhlblcl6n, siendo los mis
mos los señores Sergio 
Supan, Leandro Belllgotti, 
jasé Adoro y Fernando 
Frosslnl; este nuevo depor 
te que ya tiene sus odlc
toS, se puede prac tlcor 
diariamente., solicitando 
el correspondiente turno 
en SecretarIa. 

También hoy lunes 12 
comienza un Cllmpamento 
que durarli hasta el <!fa 
miércoles, siendo la edad 
com).orendlda entre 4 y 12 
a~os, concurrlenc:!o todos 
los nlMs de la Colonia 
de Vacaciones, la cual se 
encuentca a cargo de la 
Profesora de Educaci6n 
Flslcll señorita Carina 
Onolani, e l campamento 
se lleva a cabo en las 
Insta laciones de Villa Par 
que Lago Me lincué. 

La Sub-Comisión de 
Basquetbol comunica que 
en los Vr6ximos <!fas se 
darli com ienzo a las ac
tividades de todas las di
visiones Inferiores, estan
do a cargo en lo Orlen-
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taclOn Técnica durante la 
presente temporada el 
PrQfesor de EducacUin 
Flslca señor j orge Basco, 
figura reconocida en el 
medio basquetbolfstiCO de 
la localidad; mayores In
formes para todos los ni
ños Interesados, en la ·Se
cretarla del Club. 

La Sub-Comisl6n de 
FOtbo! Infantil también se 
encuentra trabajando para 
la presente temporada, 

siendo su Orientador Téc
nico el señor juan j. 8a
ravalle, quien este a~o 
también concurre dos ve
ces por semana a la lo
calidad de Carmen, para 
trabajar con chicos de 
dicha localidad, para lue
go Integrarlos a los plan
teles ¡.¡eñarolistas. 

El pasado slibado 3 cul 
mln6 el Primer Torneo 
Doble Mixto de Tenis 
1990 Imponiéndose en la 
final la pareja integrada 
por la señora Isabel La
vessl y el seMr Diego 
Battan! sobre la pareja 
formada por la senorlta 
ElIsa Bugnon y el señor 
Osvaldo Orlandi ¡..or .9-7 
Y por la ronda de perde
dores triunf6 la pareja 
formada por la se~ora 
Ester de Carini-Bruno De 
Mayo sobre la pareja in
tegrada por la seMrita 
Capu Rovea-seMr Norber 
to Orsi por 9-8. A todos 
felicitaciones. 

SOClALES 

El slibado 3 de febrero, en la Parroquia 
Santa Isabel de Hungtta de Eiortondo, re
clbi6 e l sacramento del bautismo el niño 
Nahue l Eugenio Sanchez Salles, en la foto 
con sus vadrlnos, Marta de Estevez y Juan 
Carranza. 

eh aria en I a rural 

ACCESORIOS 
RIVADAVIA 

MUNICIPALES 
SeMt Productor Agro

pecuar io: La Sociedad Ru 
ral de Venado Tuerto lo 
Invita a la reunión que se 
efectuarli el <!fa martes 
13 de febrero a las 19,30 
horas en sus Instalaciones 
tema: Impuesto al Valor 

Agregado; en la misma se 
desarrollarAn ejemplos 
prAct icas sobre la Ilqul
dacl6n de este gravAmen 
y sus alcances. 

~ 
LlDER EN OPTlCAS DE 

RECAM!310 y CRISTALES 
SUELTOS 

GUARDABARROS 
PLASTICOS SIVALPLAST 
y LlDERPLAST FILTROS 
LAMPARAS- TAPICERIA 

PARRILLAS ':f 
PARAGOLPES DE 

RECAMBIO- FUNDAS 

ALVEAR 124 

T .E.: 0462 20924 

La corresponsalia de E
lortondo hace saber a los 
suscrll'tores del Semana
rio La Ciudad que a Var
tlr de' este mes, el Joven 
Sergio Formldliblle es el 
nuevo canllllta que lunes 
tras lunes llegará a su 
hogar. 

ENTREGA DE AfOROS 
POR CORREO 

La Municipalidad de 
Venado Tuerto informa a 
los contribuyentes que a 
partir del pr6ximo vencl· 
miento los aforos de Tasa 
General de Inmuebles se
rán distribuidos por co
rreo. A los fines de evl· 
tar Inconvenientes en la 
recepción de los mismos, 
se deberlin actualizar 105 
domicilios en Oficina Ta
sa Genera l de Inmuebles, 
Secreta ria de Hacienda, 

25 de Mayo y Belgrano, 
en horario de atenciOn al 
pObllco: 7,15 a 12,30. 

VENCIMIENTO PATENTE 
. AUTOMOTORES 

La Oficina de Patenta
miento de la Municipali
dad de Venado Tuerto, 
pone en conocimiento de 
los propietarios de vehT
cu los automotores, que 
las unidades modelos 1974 
y anteriores, no deben a
bonar las cuotas de rea
Juste correspondientes a 
1989. 

Su participación es fun
damental. Lo convoca su 
Sociedad Rural. 

A LA COMUNIDAD 
ACLARACION 

Por respeto a nuestros 
lectores, quiero hacer no
tar que donde digo en 
mi nota del <!fa 5/2/90 en 
este mismo Semanario, 
titulada: La oplnlOn de 
los lectores ••• "y se hará 
Justicia, si uno calle de 
nuestra ciudad lleva su 
nombre, quise decir: si 

una calle Importante de 
nuestra ciudad lleva su 
nombrC:' Ej: Av. Sarmien
to. Hago esta aclaracl6n 
porque hay en el Barrio 
Villa Casey, en las Inme
diaciones de Ruta 8 y 
33 sector Oeste de la clu 
dad, una arteria llamada 
BartolomE Long, an~erior 
mente ex-calle 29. 

Robecto S. Rales. 

(0462) 
20791 • 24062 

LlAMENOS POR LO QUE UD. NECESITA 
Y TB.EFONICAMENTE conZAMOS 

ENVIAMOS A CUALQUIER PARTE DEL PAlS 
SERVICIOS DE CUENTA CORRIENTE 

ENVIAMOS POR COHTRAREEMBOlSO. 
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Se produjo la esperada visita a nuestra ciudad del
escritor uruguayo Mario Benedecti, en el marco de
las charlas abiertas de Biblioteca Ameghino.
Acompañado por los directivos de la "BIbllo", Ma

rio Benedetti fue recibido en el despacho oficial de
la Municipalidad por el Secretario de Gobierno José
Esteban Stiepovich (en representación del Intendente
Municipal que se encontraba en Buenos Aires), la
Sub-Secretaria de Cultura y Educación Profesora
Nora Matassi, el Secretario de Obras PQblicas San
tiago Zencich, y los escritores locales especialmente
invitados Mirley Avalis, Carlota Gabay, Enrique Pé
rez y Roberto Ledesma, junto al periodismo de núes
tra ciudad y zona.

Destacó Stiepovich que "es un profundo honor para
nosotros su presencia en Venado Tuerto, y para toda
la ciudadanía".

Seguidamente, la Sub-Secretaria de Educación y
Cultura leyó el decreto que recibió'con honores co
rrespondientes, entregándole una copia del mismo y
también el testimonio de la Municipalidad por esta
visita reflejado en un trabajo artesanal (hecho por
un artista venadeóse que constó de un mate de pla
ta labrado y con el escudo de la Municipalidad.
En el marco de la charla se realizó una improvisa

da conferencia de prensa.

CONCEPTOS DE MARIO BENEDETTI

"Hace dos años que tenía el propósito de venir
porque fui invitado y con insistencia por los amigos
de la Biblioteca, que son persistentes y no se han
desanimado en ningún momento. He encontrado
un momento para venir y aquí estoy".
"Tengo referencia de gente que ya ha estado, quie

nes me hablan animado mucho a que viniera, ya que
hay una actividad cultural intensa y rica. Es impor
tante que los poetas se queden, que no emigren a
la Capital, como pasa en casi todos nuestros países"
Sobre la década que va a cerrar el siglo, dijo: "Es

tSn pasando cosas nuevas evidentemente, creo que
han tomado de sorpresa no sólo a los espectadores
sino a sus propios actores. Muchas cosas importantes
en el mundo político, social, cultural, por lo que
me parece que el siglo va a terminar algo así como
con bombos y platillos, esperemo que todo sea para
bien, no se puede vaticinar eso, nada más que como
expresión de deseos, esperemos que todo redunde en
el asentamiento de la paz, que estuvo tan en peli
gro hace 10 o 15 años y también el que no sigan
habiendo estos abismos entre los sectores sociales,
que unos tengan tanto y otros tan poco, eso en ma'
teria de cuestión social, ojalá que redunde en ello
porque hasta ahora es sólo una esperanza".

- Cómo vive el "desexilio"?.

"Es realmente una alegría poder volver al país, de
uno, encontrarse. con todos, familiares, amigos, vía
láctea, todo, los personajes; pero' la cosa no ha sido
faóil la reinserción de los exiliados en el país. Creo
que la palabra clave debe ser comprensión, que los
que se quedaron tratan de comprender por qué el
exiliado hizo tales o cuales cosas y los que estuvie
ron afuera, traten de comprender por qué hicieron
otras cosas los que se quedaron, y a veces no es
fácil esa comunicación. Las dictaduras dejan muchas
heridas y a veces también dejan una herencia de
mezquindad de la cual no es tan fácil salir. Espere
mos que sean cosas que se puedan cicatrizar en po
cos años, por ejemplo el nivel de enseñanza porque
han quedado huellas. Todo ello requiere un proceso
de readaptación".

MARIO BENEDETTI

ENTRE DESPIST
Y

El Secretario de Gobierno Esteban Stiepovich y la Sub Secretarla de Cultura y Educación
Prof. Nora Matassi reciben a Mario BenedettL Estuvieron presentes escritores locales.

- Cómo es para un artista crear, soñar con esta rea
lidad?.

"Todo depende que vengan los temas, porque no
sólo está para un artista lo que pasa en la realidad,
tiene que convertirse en algo artístico esa realidad,
si no seríamos escritores testimoniales. La realidad

puede ser el comienzo de un tema, puede dar la pun
ta de un tema, pero muchas veces hay que prolon
gar las coordenadas de lo real".

- Hay algún personaje que lo acompañó siempre?.

"El personaje no soy yo. Cierta vez cuando había
editado "Gracias por el fuego", a la semana que ha
bía aparecido el libro un señor me paró en la Plaza
Independencia en el centro de Montevideo, me dice:
Usted es el autor de Gracias por el fuego, yo le
quiero hacer una pregunta, en ese capítulo que usted
va a matar a su papá. No, qué voy a macar a mi
papá, con él rae llevo muy bien!. Contó como anéc
dota y agregó: "La obra de un escritor sería muy
aburrida si todos tos protagonistas serían él mismo".
Se le preguntó además si estaba de acuerdo con

la versión de que el poeta uruguayo se descacó por
escribir cuentos, y se decía que se debía porque U-
ruguay tenía su geografía pequeña y su corta histo
ria. Mario Benedetti respondió con su característico
humor: "Usted quiere llegar a decir que es país de
cuento", para luego responder con la simpleza y ca
lidad que es privativo de los grandes, "durante una
época donde no había posibilidades de editoriales en
el país, el cuento era una de las posibilidades de
hacer conocer su trabajo porque existían revistas li
terarias, había páginas culturales, hasta que llegó un
momento que apareció un editor y con esa aparición
aparecieron las novelas. O sea que había novelistas
en el país, no había editoriales para publicar novelas
sin perjuicio de ello Uruguay y casi toda América
Latina es una de las regiones literarias más ricas
en el género cuento, género que ha sido casi siem
pre despreciado en Europa, porque las editoriales a-
llá menosprecian el genero cuefito. Si ahora es
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El Salón Castalia de Bi
blioteca Ameghino resultó
chico para albergar al
público que se acercó a
participar de la charla
del notable escritor uru
guayo Mario Benedetti.

RAUL ALPREDO

REBAGLIATTI

PARAPSICOLOGIA

CIENTIFICA

GRAFOLOCIA
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Solicite Tumo

Moreno 1255. Pisoiro.
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ATENDERA EN SANATORIO "SUR"
DESDE EL JUEVES 15/2/90

SOLICITAR TURNOS A LOS TELEFONOS
23012 - 24112

ESTUDIO JURIDICO

DR. JESUS MARIA FREYRE
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Asuntos Penales-Sucesiones y Familia
Daños y Perjuicios-Latoral-Comercial

CASTELLI 834 T£^2252i
VENADO TUERTO - SANTA FE
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Se produjo la esperada visita a nuestra ciudad del 
escritor uruguayo Mario Benedettl, en e l marco de 
las charlas abiertos de Blblioteco Ameghlno. 

Acompanado por los direct ivos de la "Blbllo", Mil· 
r lo Benedett l fue recibido en e l despacho on clal de 
la Municipalidad por el Secretario de Gobierno J os~ 
Esteban Stlepovlch (en representación de l Intendente 
Municipal que se encontraba en Buenos Aires), la 
Sub-Secretaria de Cultura y Educacl6n Profesora 
Nora Matassl, e l Secretario de Obras POb licas San
tillgo Zencich, y los escritores locales especialmente 
invitados Mlrley Avalls, Carlota Gabay, Enrique Pé· 
fez y Roberto Ledesma, junto a l periodismo de nues 
trll ciudad .y zona. 

Destac6 Stiepov ich que "es un profundo honor para 
nosotros su presencia en Venado Tuerto, y para toda 
la cludadanta". 

Seguidamente, la Sub-Secretaria de Educación y 
Cultura leyó e l decreto que recibió' con honores co
rrespondientes, entreglindole una copla del mismo y 
también el testi monio de la Municipalidad por esta 
visita re fl ejado en un trabajo artesanal (hecho por 
un artista venadense que constó de un mate de pla
ta labrado y con e l escudo de la Municipalidad. 

En e l marco de la charla se rea li zó una improvisa
da conferencio de prensa. 

CONCEPTOS DE MARIO BENEDEITI 

"Hace dos aflos que tenta e l propósito de venir 
porque fui Invitado y con Insistencia por los amigos 
de la Biblioteca, que son persistentes y no se han 
desanimado en nlngOn momento. He encontrado 
un momento para venir y aqut estoy". 

"Tengo reFerencia qe gente que ya ha estado, qule 
nes me haMan animado mucho a que viniera, ya que 
hay una act ividad cultural Intensa y r ica. Es Impor
tante que los poetas se queden, que no emigren a 
lo Capital, como paso en casi todos nuestros p¿>tses" 

Sobre la década que va a cerrar el sig lo, dijo; "Es 
tAn pasando cosas nuevas evidentemente, creo que 
han tomado de sorpresa no s610 a los espectadores 
sino a sus propios actores. Muchas cosas Importantes 
en e l mundo polft iCO, social, cultural, por lo que 
me parece que e l siglo va a terminar a lgo as! como 
con bombos y platillos, esperemo que todo sea para 
bien, no se puede vatic inar eso, nada mAs que como 
expresión de deseos, esperemos que todo redunde en 
e l asentam iento de la paz, que estuvo tan en pell· 
gro hoce 10 o 15 aftos y tam bién e l que no sigan 
habiendo estos abismos entre los sectores sociales, 
que unos tengan tanto y otros tan poco, eso en ma· 
terla de cuestl6n social, ojalA que redunde en .ello 
porque hasta ahora es sólo una esperanza". 

_ COmo vive el "desexlllo"? 

"Es realmente una alegrta poder volver al pafs de 
uno, encontrarse con todos, familiares, amigos, vfa 
l(jctea, todo, 105 personajes; pero' la cosa no ha sido 
fa611 la re inserc lOn de los exiliados en el pats. Creo 
que la palabra clave debe ser comprenslflO, que los 
que se quedaron tra tan de comprender por qu~ el 
exili ado hizo tales o cuales cosas y los que estuvie
ron afuera , traten de comprender por qu~ hicieron 
otras cosas los que se quedaron, y a veces no es 
rAcll esa comunlcacl6n. Las dictaduras de jan muchas 
heridas y a veces también dejan una herencia de 
mezquindad de la cual no es tan fAcll salir. Espere
mos que sean cosas que se puedan cicatrizar en po
cos ailOs, por e jemplo e l nlv~ 1 de enseftanza porque 
han quedado hue llas. Todo ello requiere un proceso 
de readaptación". 

El Sal6n Casta lia de BI
blioteca Ameghl no resultO 
chico paro a lbergar al 
plibllCO que se acerc6 a 
participar de la charla 
del notable escritor uru
guayo Mario Benedettl. 

MARIO BENEDETTI 

ENTR DESPIST 
y FRANQUEZAS 

C6mo es para un artista crear, soft ar con esta reD 
IIdad? 

"Todo depende que vengan los temas, porque no 
sólo estA para un artista lo que pasa en la realidad, 
tiene que convertirse en algo ar ttst lco esa realidad, 
si no serIamos escritores testimoniales. La realidad 
puede ser e l comienzo de un tema, puede dar la pun 
ta de un tema, pero muchas ve~es hay que prolon
gar las coordenadas de lo rea i". 

- Hay a lgOn personaje que lo acompai'l6 s iempre? 

"El personaje no soy yo. Cier ta vez cuando habla 
editado "Gracias por el fuego", a la semana que ha
bla aparecido el libro un sei\or me paró en la Plaza 
Independencia en e l centro de Montevideo, me dice: 
Usted es el autor de Gracias por e l Fuego, yo le 
quiero hacer una pregunta, en ese capftulo que usted 
va a matar a su papli. No, qué voy a matar a mi 
papA, con é l me llevo muy bien!. Cont6 como anéc
dota y agregó: "La obra de un escritor serIa muy 
aburrida si todos los protagonistas serTan ~I mismo". 

Se le preguntó ademAs si estaba de acuerdo con 
la versión de que e l poeta uruguayo se destacó por 
escrIbir cuentos, y se decta que se debla porque U
ruguay tenta su geograffa pequena y su corta histo
ria. Mario Benedettl respondl6 con su caractertstlco 
humor; "Usted quiere llegar a decir que es pars de 
cuento", para luego responder con la si mpleza y ca
lidad que es privativo de los grandes, "durante una 
época donde no habla posibi lidades de editoriales en 
el pafs, e l cuento era una de las posibilidades de 
hacer fZonocer su trabajo porque exlsdan revistas n
terar las, habta pAginas cultura les, hasta que llegó un 
momento que aparecl6 un editor y con esa aparición 
aparecieron las nove las. O sea que habla nove listas 
en e l pals, no habla editoriales para publicar novelas 
sin perjuicio de e llo Uruguay y casi toda Am~r lca 

Lat ina es una de las regiones literarias m6s ricas 
en el género cuento, g~nero que ha sido casi siem
pre despreciado en Europa, porque las editoriales a,
HA menosprecian e l g:enero cueflto. SI ahora es 
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Depo/ies
LA COPA DE ORO

CENTRAL FUE
MAS EQUIPO

\

Central y Talleres en
otro de los partidos co
rrespondientes a la pri
mera fecha de la cradiclo
nal Copa de Oro, y pen
sábamos que podría llegar
a ser Interesante por la
filosofía de cada uno de
quienes van a ser respon
sables durante el año en

curso de uno y otro, Car
los Villalba por los verdes
y Medina-Guerra, presen
tados en el torneo de A-

vellaneda, mechando, in
jertando chicos de cuarta
para Ir buscando un per
fil definido y por ülcimo
no demasiado público, pa
ra un justificado triunfo
local.

PRIMER TIEMPO

Comienza con la pelota-
en poder del local, tratan
do de tocar, de jugar,
naciendo a los píes de
Glatigni, el traslado para
Nievas bien de punta em
pieza ya a "molestar".
Por su parte. Talleres con
un juvenil equipo, sabien
do, conociendo sus limi
taciones, quizás esperC,
trató de salir rápido en
la contra, utilizando úni
camente a la velocidad

de Ferrar!, mientras veía
si podía ir acomodando al
resto.

Así dentro de ese plan
teo comenzó a erigirse
como es lógico en domi
nador, quien demostraba
estar más armado y a
los 27' un desborde de
Nievas, el centro que Be
cerra conecta de cabeza

Fernandez que se la lleva
ante el cierre de Sarlengo.

para el primero y justicia
Intentó salir Talleres,

pero realmente fue muy
pobre por carecer de gen
te en el medio, donde
solo Gerbavá intentó pe
lear y el segundo que lle
gó inexorablemente a los
36' de juego, cuando Nie
vas toca sobre la salida

de Olmedo para Ir a des
cansar 2 a 0.

TODO SIGUIO IGUAL

Porque Central conti
nuó manejando el trámite
Talleres con amor propio
equilibró algo pero no'
alcanzó para inquietar a
Hernández y la segunda

etapa fue más dinámica
por la movilidad que ad
quirió.

El local llegaba de con
era con Nievas y pudo
haber aumentado antes
del minuto 45 cuando

Crespo la clava bien arri
ba para el tercero.
En síntesis, fue bueno

el triunfo de Central,
que se mostró mejor ar
mado, más equipo que
los juveniles de Talleres.

El arbitraje, de Irlbe
correcto.

Domingo Castro

CENTRAL ARGENTINO 3

Rales

Sarlengo Sedaño ViganÓ Pierani
Crespo Glatigni Aranda
Becerra Nievas Saganías

D.T.: Medina-Guerra.

Cancha: Central Argentino. Arbitro: Euge
nio iribe. Líneas: Darío Crespo-Alfredo Ce
lis. Cambios: Becerra por Pierani (C), Sche
ffer por Saganías, Marcachini por Glatigni
(C), Hernández por Raíes (C); Rtvarola por
Burel (T). Goles: 27' P.T. Becerra (C), 36'
P.T. Nievas (C), 45' S.T. Crespo (C). Inci
dencias: Expulsado; Carrizo (T), Becerra
(C).

D.T. Carlos Villalba

Quiroga Fernández Ferrar!
Duif Gerbavá Del Río

Burel Tolosa Pauücti Carrizo
Olmedo

TALLERES O

RIVADAVIA 2

Heredia
Moyano Mendoza Carmana Goaper

Rebeque Bassettl Martínez
Blanchl Colazzo De Las Heras

D.T.: J. M. Rada

Cancha; RIvadavia. Arbitro: Ricardo Ca
bra!. Líneas: Rubén Cabrai-Ovidlo Tracane-
111. Goles: P.T. 2r28 De Las Heras (R), s.
T. 44' Martínez (R). Cambios: ViganÓ por
Véliz (A), Sánchez por Diez (A), Pégolo
por Suárez (A), Zanonl por Bianchi (R), Pie
roni por Rebeque (R), Varela por Colazzo
(R).

D.T.: Osmar Villalba

Sabino Sánchez
Moyano Véllz Aguilar Suárez
Blanco Pacheco Villalba Saenz

González

AVELLANEDA O

PauIJtti que intenta salir entre dos delante
ros locales y la perderá con Saganías. El
N^ 2 a veces se complicó demasiado.

RIVADAVIA
JUSTO VENCEDOR

%

Aguilar ante Bazettl en la salida de los
rojos.

Un primer tiempo favorable al local, donde a tra
vés de las posibilidades que -brinda la incorporación
de Luis Martínez, generador de todo el fútbol de
RIvadavia, para que puedan entrar en acción De Las
Heras. Colasso o Bianchi, en el fondo un buen tra
bajo de Moyano y Mendoza apoyados con la tarea de
Carmana como último hombre, y Goaper que por su
sector se efectuaba la salídad del local A los 21'28
llega la apertura del marcador con un disparo de Ra
úl De Las Heras, luego de una serie de rebotes, ria
Jando sin asunto a Víctor González.
Al minuto llegó la respuesta de Avellaneda cuando

Walter Savino apenas ingresado al área, sacó un re-

u 
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Central y Talleres en 
otro de los partidos co
rrespondientes a la pri
mera fecha de la tradiclo 
nal Copa de Oro, '1 pen
s6.bamos que podrTa llegar 
a ser interesante por la 
filesolTa de cada uno de 
qulenes van a ser respon
sables durante el 8"0 en 
curso de uno y o tro, Car
los VllIalba por los verdes 
y Medios-Guerra, presen
tados en e l torneo de A
vellaneda, mechando, in
Jertando chicos de cuarta 
para ir buscando un per
fil definido y por último 
no demasiado pCibl ico. pa
ra un justificado triunfo 
local. 

PRIMER TIEMPO 

Com ien za con la pelota
en poder del local, tratan 
do de tocar, de Jugar, 
naciendo a los pies de 
Glatlgn!, e l traslado para 
Nlevas bien de punta em
pieza ya a "molestar". 
Por su parte, Talleres con 
un juvenil equipo, sablen~ 
do, conociendo sus limi
taciones, quizas esper6, 
tratO de sa lir rApldo en 
la contra, utilizando línl
comente a la velocldod 
de ferrarl , mientras veta 
si podla Ir acomodando 01 
resto. 

As! dentro de ese plan~ 
tea comenz6 a erigirse 
como es lógico en domi
nador, quien demostraba 
estar mAs armado y a 
los 27' un desborde de 
Nlevas, el centro que Be
cerra conecta de cabeza 

fernandez que se la lleva 
a nte e l cierre de Sarlengo. , 

para el primero y Justicia 
Intentó sa lir Talleres, 

pero realmente fue muy 
pobre por carecer de gen 
te en el medio, donde 
solo GerbavA Intent6 pe
lear y e l segundo que Ile
g6 inexorablemente a los 
36' de juego, cuando Nle
vas toca sobre la salida 
de Olmedo para Ir a des
cansar 2 a O. 

TODO SIGU IO IGUAL 

Porque Centra l conti
nuO manejando el trAmite 
Talleres con amor propio 
equlllbr6 algo pero no \ 
alcanzó para inquietar a 
HernAndez y la segunda 
etapa fue mAs dlnÍlmica 
por la movilidad que ad
quirlO. 

El local llegaba de con 
tra con Nievas y pudo 
haber aumentado antes 
del minuto 45 cuando 
Crespo la clava bien arri
ba para el tercero. 

En sfnt esls, fue bueno 
e l t riunfo de Central, 
que se mostrO mejor ar"~ 
mado, m6.s equipo que 
los Juveniles de Talleres. 

El arbitraje. de lrlbe 
correcto. 

Domingo Castro 

La Ciudad * Venado Tuerto, lunes 12 de febrero de 1990.-

LA COPA DE ORO 

CE TRAL FUE 
AS EQUIPO 

CENTRAL ARGE~INO 3 
Roles 

Sarlengo Sedano Vigan6 Plerani 
Crespo Glatign! Arando 
Becerra Nlevas Sagantas 

D.T.: Medlna-Guerra. 

Cancha: Central Argentino. Arbitro: Euge
nio lribe. Uneas: Darto Crespo-Alfredo Ce 
lis. Cambios Becerra por Pleranl (Cl, Sche 
Her por Sagantas, Marcachini por Glatigni 
(Cl, Hernandez por Raies (C); Rivarola por 
Burel (T). Gol~~ 27 ' P.T. Becerra (Cl, 36' 
P.T. Nlevas (CJ. 45' s.r. Crespo (Cl. Inci
dencias: Expu lsado: Carrizo (T), Becerra 
lel. 

D.T. Carlos Villatba 
Qulroga Fernandez Ferrar! 

Outf Gerbav{i Del Rto 
Burel Tolosa Paullttl Carrizo 

Olmedo 

TALLERES O 

RIVADAVIA 2 

Heredla 
Moyana Mendoza Carmana Ooaper 

Rebeque Bassettl Mactfnez 
Blanchl Colana De Las Heras 

D.T. : J. M. Rada 

Cancha: Rlvadavla. Arbitro: Ricardo Ca~ 
bra!. Uneas Rub!:n Cabral-Ovldlo Tracane
lll. Goles: P.T. 21'28 De Las Heres {R), S. 
T. 44' Martlnez (Rl. Cambios Vlgan6 por 
Véll z {A), S{inchez por Diez {Al, Pégolo 
por suarez (A) , Zanonl por Blanchl (R), Pie 
ronl por Rebeque {R) , Varela por Colazzo 
IR). 

D. T.: Osma.r VIIlalba 
Sabino Slinchez 

Moyana Véllz Agullar Sulirez 
Blanco Pacheco Villa Iba Saenz 

Gonzalez 

AVELLANEDA O 

• 

Paullttl que Intenta salir entre dos delante 
ros locales y la perdera con Sagan1as., El 
NR 2 a veces se compUc6 demasiado.. 

RIVADAVIA 
JUSTO VENCEDOR 

- _. 
.~ ' 

Agullar ante Bazett! en la salida de los 
,ojos. 

Un primer tiempo favorable al local, donde a tra
vés de las posibilidades que 'brlnda la Incorporacl6n 
de Luis Marttnez, generador de todo el Hitbol de 
Rlvadavia, para que puedan entrar en accl6n De Las 
Heras, Co lasso o 8lanchl, en e l rondo un buen tra
bajo de Moyana y Mendoza apoyados con la tarea de 
Carmana como Gltlmo hombre, y Ooaper que por su 
sector se efectuaba la salidad de l local. A los 21'28 
llega la apertura del {!larcador con un disparo de Ra
m De Las Heras, luego de una serie de rebotes de-
Jando sin asunto a V1ctor Gonzalez. ' 

Al minuto lleg6 la respuesta de Avellaneda cuando 
\Valter Savlno apenas ingresado al Area, sac6 un re-
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RESULTADOS

IRA. FECHA

Newbery (R) 0-Ben Hur O
U. y Cultura 2-Newbery
1

Rivadavia 2-AveHaneda O

Central 3-TaIleres O

TURF

Otra vez Aguilar. frente a Bazettí y una
maraña de gente en el medio campo.

Fue suspendida la reunión
hfpíca que debTa disputar
se ayer en las instalacio
nes del hipódromo ¡ocal,
organizada por ei Jockey
Club de nuestra ciudad.
Ei programa completo de
carreras se disputará el
próximo domingo si las
condiciones climáticas lo

permiten,segQn informaron
las autoridades de la co
misión de carreras de la

Institución.T

mate que estrelló en e! travesaño y Cristian Véliz
no pudo conectar su tiro.

Cuando se podía pensar que la visita iba a adelan
tar sus líneas en busca del empate, Rivadavia fue el
dueño del' medio juego, inclinando la cancha a su
favor, desmembrando los intentos de generar fútbol
desde la posición de Aguilar, Suarez o el empuje
que ofrecía con su solidez Aldo Villalba o los inten
tos de proyección de ios "marcadores laterales.
La segunda parte mostró más fervor en ios juga

dores de Avellaneda, y la tranquilidad que les daba
la ventaja a los locales. Sólo el entusiasmo y el tre
mendo desgaste físico de Avellaneda pusieron mayor
emoción en el partido que no alcanzó para superar

el trámite mediocre.

Para destacar la actitud de Aldo Villalba que fue
un delantero más acompañando algún intento de Sán
chez, con el aporte de la marca y el intento de
construcción de Suárez, Moyano y la seguridad de
Saenz y Blanco que debieron controlar los embates
de Zanoni, Varela, hombres de refresco en el local,
que se abroqueló atrás esperando la oportunidad de
salir de contra. La más clara estuvo a los 40' cuan
do .Martínez se desprendió de su marca, levantó la
vista, vio a González que salía de su arco y desde
larga distancia mansamente puso el 2 a O final. Ob
viamente el ritmo, el encuentro con el fútbol se irá
dando con el transcurrir de los partidos.

ATLETISMO
GANARON EN MONTE MAIZ

VARIOS ATLETAS VENADENSES

Se cumplió en Monte Maíz ia Sexta Edición de
la Gran Maratón que por calles de esa ciudad cor
dobesa, se desarrollaron el sábado ppdo.

Varios atletas de la Asociación ganaron sus respec
tivas pruebas con actuaciones destacadas en otras
colocaciones.

En Microbios "C" ganó Jorge Soneteo, en Micro
bios "A" 1® Darío Decrocci y 3® Juan Pereyra, en
Infantiles 1® Juan Manuel .Scalabrone y 3® Martia
Márquez, en Mayores Oscar Amaya, todos de CY-
BAN, en Juveniles 1® Miguel Galván y en Prevete-
ranos Rubán Molina, ambos de UAV, Alejandra Mén
dez resultó 2da. en Mayores, Laura Rodríguez 5ta.
y 6ta. Norma Ramírez en Menores, Aldana Barraza
3ra. y Claudia Rodríguez 5ta., Rafaela Barraza 8va.
y Valeria Barneche lúa. en Preinfantiles, Gabino
Quiñones 3® y Damián Márquez 4co. en Varones Me
nores, en Juveniles Roberto Anschutz 3® y Gerardo
Villagra 4®, en Microbios "B" 8va. Rosana Decrocci
y 9na. Virginia Ramírez, Microbios "B" varones 12®
Luis Rulz y 14® Martín Machado, Microbios "B" da
mas, 10a. Valeria Romer, 12da. María Inostrosa, Pre
infantiles 15® Jorge Ereñü, todos de CYBAN, Hono

rio Savy (LAV), 3® en Veteranos "B", José Gallardo
14® en Varones Mayores de AVA.

VIAJA A SAN LUIS CYBAN

En las primeras horas del viernes próximo, viajará
a San Luis una nutrida uelegación de atletas de CY
BAN, para componer la parte final de la pretempo-
rada como así también excursiones, paseos y recrea
ción.

El contingente esta¡á integrado por más de veinte
atletas, a quienes acompañarán padres y madres, co
mo así también dirigentes de la institución. £1 regre
so está previsto pa'; las Oitimas horas del martes
20.

PRUEBA PEÍ iSTRE XX ANIVERSARIO
DE LT29 FADIO VENADO TUERTO

Siguen a todo ritmo ios preparativos para esta tra
dicional prueba pedestre que se desarrollará el do
mingo 25 de febrero. Como todos Jos años, es orga
nizada por CYBAN, contando en esta oportunidad
con el auspicio del Banco CES Coop. Ltdo.. Partici
parán atletas de distintas localidades de las provin
cias de Córdoba, San Luis, La Pampa, Santa Fe,
Buenos Aires y Capital Federal.'

FUTBOL
Con gran éxito aio co

mienzo el Torneo de Fút

bol de Salón para Vete
ranos, organizado por ei
Fortín Bochín Club.

RESULTADOS

Primera Fecha; 7/2/90
Fortín A 4-Agrupaci6n 12
de Junio 3
Fortín B 3-Tallefes

Asociación Bancaria 1-J.
Newbery 6
2da. Fecha; 8/2/90'
S.M.A.T.A. 8-Municlpales
5

Giubergia 2-Central Ar
gentino 4
Belgrano 8-Pueyrredón 5
Próxima fecha; 13/2/90

HOMENAJE

A GARCIA

Cena en el Club Ciclis
ta Mario Mathieu. En ho
menaje a su representan
te Adrián García, recien
te ganador de la Doble
Bragado. Martes 13, 21.30
en su sede social de

Brown y Junín. Reserve
tarjeta, invita Peña La
Rueda Chica.

Arbitros

de fútbol
En Asamblea General

Extraordinaria _ realizada
el día sábado 27 de Enero

de 1990, la Comisión de
la- Asociación Venadeóse

de Arbitros de Fútbol "Jo
sé BIghi" quedó formada
de la siguiente manera:
Presidente: Eduardo López
Vice Presidente: Miguel
Elisei.

Secretario: Odilio Tracane

III.

Pro Secretario: Darío Gres

po.

Tesorero: Miguel Sedaño.
Pro Tesorero: Rubén Chá

vez.

Vocales Titulares: Héctor

Albanas, Juan Gallucci,
Juan Soldevila.
Vocales Suplentes: Oscar
Montani, Raúl Celiz.
Revisador de cuentas Titu
lar: Osvaldo Ferreyra, Eu
genio Iribe.
Designador Titular: Eduar
do López.
Designador Suplente: Os
valdo Ferreyra.

CENTENARIO

NUEVA COMISION

Centenario F.B.C.C.y D.
informa que, la Comisión
Directiva que habrá de re
gir los destinos de e -
S3 Institución durante

el ejercicio^ 1990/91, ha
quedado integrada de la
siguiente manera:

Presidente Carlos Siga!.
Vice Presidente 1»: Hugo
Canal.

Vice Presidente 2®: Joree
Vidigh.
Secretario: Luis Antoneili.
Pro Secretario: Adolfo
González.

Secretario de Actas: Juan
C, Salgueiro.
Tesorero: Ricardo Sensoli-
ni.

Pro Tesorero: Darío Mal-
da Re.

Vocales Titulares: Kid J.
Thione, Ricardo Zanni, Da
río Genovese, Roberto
Baidomá, Enrique Sempri-
ní, Roque Pesce, Víctor
Barbieri.

Vocales Suplentes: Juan
C. Varolich, Raúl Durand,
Carlos Conté, Jesús Gó
mez Nolan, Juan C. Si-
nnott.

Síndico Titulan Juan A.'
Venturini.
indico Suplente: Osvaldo
Quaglia.
Asesor Letrado: Miguel
Centartl.

ASAMBLEA GENERAL

ORDINARIA

El Moto Club Venado
Tuerto convoca a Asam

blea General Ordinaria pa
ra ei día 24 de febrero

de 1990 a las 16 horas en
el local de AFAD, Mitre
y Saavedra, Venado Tuer
to.

ORDEN DEL DIA

I®) Lectura del Acta
anterior,

2®) Memoria y Balance
Ejercida

3®) Renovación total
de la Comisión Directiva.

La Comisión

AHORA

EL AGRO

TIENE

Rulemanes

Retenes

B./Agua Heliodíno

Cajas Soporte

Bujes Sujeción
O a S.R.L

Reforma de Cardan

Llantas

Ejes P./Acoplados

Maza Cuchilla Arado

MITRE y MORENO

9 (0462) 21910

VENADO TUERTO (Sta. Fe)

Lo Ciudad * Venado Tuerto, lunes 12 de febrero de 1990.-

RESULTAOOS 
IRA. FECHA 

Newbery (R) O-Ben Hur o 
U. y Cu ltura 2-Newbery 
I 
Rlvadavla 2-Avellaneda O 
Central 3-Talleres O 

TURF 
Fue suspendida la reuniOn 
htplca que debta disputar
se ayer en los instalacio
nes del hipódromo local, 
organi zada por el Jockey 
Club de nuestra ciudad. 

Otra vez Agull8J" , fre nte a Bazetti y una 
momila de gente en el medio campo. 

El programa completo de 
carreros se disputarti e l 
prOxlmo domingo 51 las 
condiciones cJiml!:ticas lo 
permlten,segOn informaron 
los autoridades de la co

mislOn de carreras de la 
InstltuciOn. ':" 

mate que estre1l6 en el travesailo y Crlstlan VéJiz 
no pudo conectar su tiro. 

Cuando se podfa pensar que la visita Iba a adelan 
tar sus Irneas en busca del e mpate. Rivadavia fu e el 
dueflo del medio Juego, Inclinando la cancha a su 
favor, desmembrando los Intentos de generar f(jtbol 
desde la pos lclOn de Agullar, Suarez o e l empuje 
que ofrecla con su solidez Aldo Villa Iba o los Inten
tos de proyeccilln de los 'marcadores laterales, 

La segunda parte mostrO más fervor en los juga
dores de Avellaneda, y la tranquilidad que les daba 
la ventaja a los locales. SOlo el entusiasmo y el tre 
menda desgaste flslco de Ave\1aneda pusieron mayor 
emoclOn en e l partIdo que no alcanzO para superar 

e l trAm ite mediocre. 
Para destacar la actitud de Aldo Vlllalba que fue 

un delantero mAs acompaflando algOn intento de Sli.n 
chez, con e l aporte de la marca y ~I intento de 
construcclOn de SuArez, ~oyano y la seguridad de 
Saenz y Blanco que debieron controlar los er.:::'ates 
de Zanoni, Vareta, 'lombres 'de refresco en el local, 
que se abroquelO atrAs esperando la oportunidad de 
salir de contra. La rn-tis clara estuvo a los 4<:' cuan
do Marttnez se desprendlO de su marca, levantO la 
vista, vio a Gonzalez que salta de su orco y desde 
larga distancia mansamente puso el 2 a O final. Ob
viamente el ritmo, el encuentro con el ((itbol se Irti 
dando con e l transcurrir de los partidos. 

ATLETI51\1I0 
GANARON EN MONTE MAIZ 

VARIOS ATLETAS VENADENSES 

Se cumpllO en Monte Matz la Sext a EdiciOn de 
la Gran Marat6n que por calles de esa ciudad cor
dobesa, se desarrollaron el stibado ppdo. 

Varios atletas de la AsoclaclOn ganaron sus respec 
tlvas pruebas con actuaciones destacadas en otr~s 
co locaciones. .... 

En Microbios "C" ganO Jorge Banetto, en Micro
bios "A" tll Darlo Decrocci y 311 Juan Pereyra, en 
Infantiles 111 Juan Manuel _Scalabrone y 32 Marttn 
Mlirquez, en Mayores Oscar Amaya, todos de CY
BAN, en Juveniles 111 Miguel Galván y en Prevete
ranos Rubén Malina, ambos de UAV, Alejandra Mén
dez resultO 2da. en Mayores, Laura Rodrtgl!ez 5ta. 
y 6ta. Norma Ramtrez en Menores, Aldana Barraza 
3ra. y Claudia Rodrtguez 5ta" Rafaela Barraza ava. 
y Valerla Bllrneche lOa. en Prelnfantlles, Gabino 
Qulnones 3Q y Damllin MArquez 4to. en Varopes Me
nores, en Juveniles Roberto Anschutz 311 y Gerardo 
Villagra 411, en MICrobios "B" 8va. Rosana Decrocci 
y 9na. Virginia Ramtrez, Microbios "B" varones 1211 

Luis Rulz y 1411 Martln Machado, Microbios "B" da
mas, lOa. Valerla Romer, 12da. Marta Inostrosa, Pre 
infantiles 1511 Jorge EreM, todos de CYBAN, Hono~ 

do Savy (lJAVJ, 311 en Veteranos "8", José Gallardo 
142 en Varones Mayores de AVA. 

VIAJA A SAN LUIS CYBAN 

En las primeras horas del viernes pr6ximo, viajará 
a San Luis una nutrida uelegaciOn de atletas de CY
BAN, para componer la parte final de la pretempo
rada como ast t~mbmn excursiones, paseos y recrep.
c10n. 

El COntingente esta:!1. integrado por mas de veinte 
atletas, a quienes acampanarAn padres y madres, co
mo osi tambU~n dirigentes de la instituciOn. El regre 
50 está previsto pa' I las (jjtlmas horas del martes 
20. 

PRUEBA PEr !STRE XX ANIVERSARIO 
DE L T29 r. ~D10 VENADO TUERTO 

Siguen a todo ritmo los preparativos para esta tra 
dlclonal prueba ped!stre que se desarrollarlí el do
mingo 25 de febrero. Como todos Jos anos, es orga
nizada por CYBAN, contando en esta oportunidad 
con el auspicio del Bonco CES Coop. Ltdo .. Particj
parAn atletas de distintas loca lidades de las provin
cias de COrdoba, San Luis, La Pampa, Santa Fe, 
Buenos Aires y Capital Federal. 

Rulemanes 

Retenes ZKL 
S./Agua Heliodlno 

Cajas Soporte 

Bujes Sujeción 

Reforma d.e Cardan 

llantas 

Ejes P.I Acoplados 

Maza Cuchl.lla Arado 

.. ~~ 

furBOL 
Con gran éxito 010 co

mienzo el Torneo de Flit
bol de Sal6n para Vete
ranos, organizado por el 
Fortfn Bochin Club. 

RfSULTADOS ' 

Primera Fecha: 1/2/90 
Fortfn A 4-AgrupaclOn 12 
de Junio 3 
Fortfn B 3-Talleres 7, 
AsociaciOn Bancaria I-J. 
Newbery 6 
2da. Fecha: 812/90' 
5.M.A.T.A. 8-Munlcipales 
5 
Glubergla 2-Central Ar
gent ino 4 
Belgrano 8-PueyrredOn 5 
, PrOxima fecha: 13/7/90 

HOMENAJE 
A GARCIA 

Cena en el Club Ciclis
ta Mario Mathieu. En ho
menaje a su representan
te AdrlAn Gareta. recien
te ganador de la Doble 
Bragado. Martes 13, 2 1.30 
en su sede social de 
Brown y Juntn. Reserve 
tarjeta. Invita Pena La 
Rueda Chica. 

Arbitros 
de fútbol 

Ir 

aNTENARlO 
NUEVA COMlSlON 

Centenario F.B.C.C.y D. 
informa que. la Comlsi6n 
Directiva que habrA de re 
gir los destinos de e -
so InstltuclOn durante 

el ejercicio 1990/91, ha 
quedado Integrada de la 
sigu iente manera: 

Presidente: Carlos Sigal. 
Vice Presidente 111; Hugo 
Canal. 
Vice Presidente 211: jone 
Vidlgh. 
Secretario: Luis Antonelli. 
Pro Secretario: Adolfo 
Gonzalez. 
Secretario de Actas: J uao 
C. Salguelro. 
Tesorero: Ricardo Sensoli
ni. 
Pro Tesorero: Darto Mol
da Re. 
Vocales Titulares: Kld j. 

·Thione, Ricardo Zannl. Da 
rto Genovese. Roberto 
Baldomti:, Enrique Sempri
ni, Roque Pesce, VTctor 
Barbierl. 
Vocales Suplentes: Juan 
C. Varolich, Ralil Durand, 
Carlos Cante, jesCis· G6-
mez Nolan. Juan C. Si
nnott. 
srndlco Titular: Juan A.. , 
Venturln!. 
.srndico Suplente: Osvaldo 
Quaglia. 
Asesor Letrado: Miguel 
Centartl. En Asamblea Genera l 

Extraordina ria realizada '-;=========:::; 
,el dio sAbado 27 de Enero I 
de 1990, la ComislOn de 
la' AsocJacJOn Venadense 
de Arbitros de FCitbol "Jo 
sé Blghl" quedO formada 
de la siguiente manera: 
Presidente: Eduardo LOpez 
Vice Presidente: Miguel 
ElIsel. 
Secretario: Odlllo Tracane 
IIJ. 
Pro Secretario: Darto Cres 
po. 
Tesorero: Miguel Sedano. 
Pro Tesorero: Rubén ChA 
vez. 
Vocales Titulares: Héctor 
Albanas, Juan GalJuccl, 
Juan Soldevlla, 
Vocales Suplentes: Oscar 
Montanl, RaCiI Cellz. 
Revlsador de cuentas Tltu 

'lar: Osvaldo Ferreyra, Eu 
genio Irl~. 
Deslgnador Titular: Eduar 
do LOpez. 
Deslgnador Suplente: Os 
valdo Ferreyra. 

AHORA 
EL AGRO 
TIENE. 

MOTO 
CLUB 

VENADO 
TUERTO 

ASAMBLEA GENERAL 
ORDINARIA 

El Moto Club Venado 
Tuerto convoca a Asam
blea General OrdJnaria pe
ra e l erra 24 de febrero 
de 1990 a las 16 horas en 
el local de AFAD, Mitre 
y Saavedra. Venado Tuer
lO. 

ORDEN DEI.. DIA 

t 11) Lectura de" Acta 
anterior. 

211) Memoria y Balance 
Ejercicio. 

31 ) Renovac:U5n total 
de la ComblOn Directiva. 

La ComIsiOn 

S.R.L. 

MITRE Y MORENO 

• (04621 21910 
VENADO TUE RTO (St •. fe) 
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CICLISMO
CENA AGASAJO A
ADRIAN GARCIA,
GANADOR DE LA
DOBLE BRAGADO

El prOximo jueves 15
de febrero el Club Ciclis
ta Dante "Benvenuti rea
lizará una cena en carác

ter de agasajo al ciclista

venadease Adrián García,
con motivo de su brillan

te triunfo 9h la competen
cia "Doble Bragado".
Dicha cena se servirá

en el local de la "Peña

Soqúense" a las 21,30 ho
ras, y las tarjetas se en
cuentran en venta.

VUELVEN LOS
LEONES

rra, no tiene sentido que sigam

COLONIA DE
VACACIONES

La Municipalidad de Venado Tuerto y el Centro
Nacional de Educaclán Física 19 organizó un
encuentro recreativo de natación en el Parque Mu
nicipal como cierre de la Temporada 89/90 de la
Colonia de Vacaciones el último viernes 9 de febrero
La inestabilidad de! tiempo hizo que se realizara

el encuentro de natación previsto para el 31/1 y se
suspendiera el paseo carnavalesco organizado por e!
centro de la ciudad.
Las últimas actividades especiales llevadas a cabo

fueron las siguientes: el 23/1 juegos en el agua; 24
y 25 campamento; 26 kermesse; 29 visita Colonia
de Magglolo; 30 Visitaron los padres guiándoios por
todas las actividades de la Colonia y mostrando las
instalaciones. Finalizó con un refrigerio; 9/2 encuen
tro de natación.

La inscripción de alumnos correspondientes al ler.
Período 18/12/89 al 12/1/90 fue de 316 niñas y 344
varones, y del segundo período 15/1/90 al 9/2/90 fue
de 302 mujeres y 302 varones. Total: 660 alumnos
para el ler. Período y 604 alumnos para el 2do. Pe
ríodo.

En el campo funcionaron catorce grupos bájo la
conducción de once docentes con' título de Educación
Física y tres estudiantes de! Instituto de Educación
Física. En natación se sumaron cinco auxiliares y
en el transporte cuatro auxiliares.
Las actividades de campo fueron supervisadas por

la Prof. María Ester Alonso y las de natación por
la Prof. Norma Solján, y el Coordinador fue el Pro
fesor Miguel Trovato.

ENCUENTRO DE NATACION

Resultados por orden de llegada, 25 mCs. y 7'
grado mujeres:
las.: Mercado- Bertomeu- Santarelli- Katavich- Li-
llio- Carranza.

2as.: Manzini- Aumada- Bogllani- Dulac- Santone.
25 mts. Libres - 6® y 7® grado varones:
Villar- Escudero- Boschettl- Oro- Zarich.
25 mts. Libres - 5® grado varones:
Nanni- Sergiani- Bochino- Berti- Costamagna- Quiro-
ga.

25 mts. Libres - 5® grado mujeres:
Manente- Mecce- Marioni

25 mts. Libres mujeres y varones - 1® y 2® grado:
García Lacombe, Martín- Marioni- Serglni
García Lacombe, Cecilia- Nanni
25 mts. Espalda - 6® y 7® varones:
Borgos- Bertomeu- Boschino- Cozzi- Tórrese
25 mts. Espalda - 6® y 7® mujeres:
Roaro- Nuñez- Trovato- Pesce

25 mts. Libre - 3® grado mujeres:
Virgili- Rolda- Semperena- GemínianI
25 mts. Libre - 3® grado varones:
González- Bazzetti- Carrera- Casas.
25 mts. Libre - 4® mujeres:
Domínguez- Alvez Gómez- Solans- Boschetci
25 mts. Libre - 4® grado varones:
Quinteros- Mercado- Lillio- Fuentes
25 mts. Pecho - 6® y 7® mujeres:
Lacánfora- Belli- Animendi- Moreno
25 mts. Pecho - 6® y 7® varones:
Domínguez- Sosa- Di Benedetto- Poliotto- Baiarini-
Fabiáh
25 mts. Mariposa - 8® y 7» grados varones:
Domínguez- Poliotto
Se desarrollaron también- pruebas promocionales

sobre 12 metros. La asistencia de este día fue de
279 niños que participaron en el encuentro de nata
ción y realizaron juegos, canciones y compartieron
un choripan y jugo despidiendo esta colonia hasta el
año que viene.

Ing. Ricardo Anello.

Se está trabajando Intensamente en la formación
del Club de Leones en nuestra ciudad. Al efecto,
existe una Comisión provisoria encargada de prepa
rar todo lo correspondiente a lo que podemos decir
el resurgimiento del Ciub de Leones, que hasta 1982
funcionó en nuestra ciudad y que junto a otras en
tidades de servicios (Rotary Club, Cámara Júnior,
Club Argentino -éste hoy disuelto para dar paso al
Club de Leones-), fueron hacedores de hechos comu
nitarios de importancia.
El Ingeniero Ricardo Anello, quien preside esta

Comisión provisoria, relató a este Semanario, cómo
surge la idea de reflotar el Club de Leones..-. "En
1982, quienes Integraban el Club de Leones renun
cian y se disuelve el club en una Asamblea, en dis
conformidad con la actuación de Estados Unidos en
el marco de la guerra del Atlántico Sur (Leones tie
ne su base en Estados Unidos), y su falta de apoyo
a la Argentina, esa Asamblea se hizo en un momen
to muy especial de la guerra en que la información
era incierta y engañosa, todos estábamos confundi
dos. Yo, que en aquel momento no era del Club de
Leones -aclaró- si rae hubiera tocado votar en la A-
samblea, lo habría hecho como la mayoría".
"Hoy -continuó- soy el causante de la vuelta del

Club de Leones en el convencimiento de que los
tiempos cambiaron, el país cambió, las relaciones
entre los países cambiaron, tenemos un presidente
que pretende restablecer las relaciones con Inglate

os con aquellos pen
samientos; además, si pensamos que el Club de Leo
nes no tiene que ver directamente con Inglaterra, es
una institución internacional, que está también en
los países detrás de la cortina de hierro, por ello
debemos ser más amplios en nuestra idea y menos
egoístas".

"Además -agregó AneJio- podemos aprovechar la
organización que tiene el Club de Leones y las po
sibilidades que brinda".

- El Club Argentino de Servicio se transforma en
Leones, también a nivel nacional?.

"No. Cuando nosotros disolvimos el CAS de Venado
Tuerto, tuvimos' la visita de autoridades del distrito
que son de Rosario, y este es un primer caso, des
pués de un largo tiempo, porque en un primer mo
mento, a pocos días de culminar la guerra, retorna
ron a sus clubes de origen, volvieron a ser Rotary
o Leones".

Aclaró que con las autoridades del Club Argentino
de Servicio "no tenemos nada, por el contrario, te
nemos una relación perfecta. Sólo nuestro convenci
miento de pertenecer al Club de Leones por diversas
razones, acá tiene mucho que ver con el espíritu
leonístico de los integrantes, de la gente que inte
graba el CAS".

- Cuáles fueron los pasos que se llevaron a «-pbo
para este cambio?.

"Lo primero que se hizo fue hacer una Asamblea
para disolver el CAS, el voto fue por unanimidad,
esto ocurrió en el mes de diciembre, iniciamos los
contactos con el gobernador de distrito con sede en
Corrientes, y que de qué manera incorporarnos al
Club de Leones. Luego de los contactos, debimos
designar un club padrino, estamos en tratativas con
el Club de Leones en Wheelwright, quienes acepta
ron con gusto este pedido".
Para el mes de marzo se realizará una reunión

con la presencia del gobernador, clubes de la zona
para la fundación del Club y los miembros Jurarán
como Leones, y en los primeros días de mayo se en
tregará la Carta Constitutiva del Club de Leones
Venado Tuerto.
La Comisión provisoria para la formación del club

está presidida por el Ingeniero Ricardo Anello; Secre
tario; Alberto Teitelbaum, Sub-Secretario: Juan Sar-
za; Tesorero: Jorge Pienzl; Sub-Tesorero: Delmo
Genghini. Dicha comisión cesará su mandato el día
de fundación del ciub, que se elegirá la Comisión
definitiva.

ACTIVIDAD
CULTURAL

La Sub-Secrecaría de

Cultura de la Municipali
dad, continúa con distin
tas actividades culturales

en calle Belgrano. Dentro
de este marco, durante
el pasado fin de semana,
en el Salón De Diego
Hnos., se expusieron Ta
llas de Indonesia.
Esta muestra de cultura

a través de la Iniciativa
de la Sub-Secretaría de
Cultura de ia Municipali
dad de Venado Tuerto
continuó ayer en la Pea
tonal.

Al cierre de esta edi
ción se preparaban para
actuar distintos solistas

y conjuntos musicales en
la esquina de Belgrano y
Mitre. r

JUSTICIALISTAS

REUNIDOS

Días pasados se habría
concretado una importan
te reunión en el domici
lio de un ex conceja! jus-
tlciaiista donde habrían
participado representan
tes de distintas líneas in
ternas que otrora confor
maron ei espectro interno
del iusticialismb.
Según versiones recogidas
en ámbitos políticos cer
canos al partido gobernan
te se habrían trazado ba
ses para un futuro acuer

do programático "de cara
a 1991".Se pudo saber ade
más que este encuentro
de dirigentes en el barrio
San Cayetano se repetiría
en los próximos días y
con la intención de hacer
conocer públicamente los
acuerdos alcanzados, y
quienes integrarían este
nuevo sector como así
también las diversas adhe
slones recibidas.-
La convocatoria fue asa
do mediante,segun dejó
entrever el vocero.Todo
se sabe.
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CICLISMO 
CENA AGASAJO A 
ADRIAN GARCIA, 
GANADOR DE LA 

DOBLE BRAGADO 

El pr6ximo jueves 15 
de febrero el Club Ciclis
ta Dante ' Benvenuti rea
lizarA una cena en carlíc-

ter de agasajo al ciclista 
venadense AdrUin Gardo, 
con motivo de su brillan
te triunfo ~n la competen 
cia "Doble Bragado". 

Dicha cena se serviré 
en e l Jocal de [a "Peila 
Boquense" a las 21,30 ho
ras, y las tarjetas se en
cuentran en venta. 

COLONIA DE 
VACACIONES 

La Municipalidad de Venado Tuerto y el Centro 
Nacional de Educación f't'slca NI! 19 organlz6 un 
encuentro recreativo de natacl6n en el Parque Mu
nicIpal como cierre de la Temporada 89/90 de la 
Colonia de Vacaciones el Ciltimo vle~nes 9 de febrero 

La inestabilidad del tiempo hizo que se realizara 
el encuentro de nataci6n previsto para el 31/1 y se 
suspendiera el paseo carnavalesco organl<zado por el 
centro de la ciudad. 

Las Ciltlmas actiVidades especiales llevadas a cabo 
fueron las siguientes: el 23/ 1 Juegos en el agua; 24 
y 25 campamento; 26 kermesse; 29 visita Colonia 
de Maggiolo; 30 Visitaron los padres guilindolos por 
todas las actlvld¡;t.des de la ColonIa y mostrando las 
Instalaciones. FinalizO con un rerrlgerlo¡ 9/2 encuen
tro de nataclOn. 

La Inscripción de alumnos correspondientes al ler. 
Periodo 18/ 12/89 al 12/1/90 fue de 3 16 niñas y 344 
varones, y del segundo periodo 15/1/90 al 9/2/90 fue 
de 302 mujeres y 302 varones. Total: 660 alumnos 
para el ler. PerIodo y 604 a lumnos para el 2do. Pe
rIodo. 

En el campo funcIonaron catOrce grupos bajo la 
conducciOn de once docentes con\ titulo de Educacl6n 
Flslca y tres estudIantes del InstItuto de Educación 
Flslca. _En natacl6n se sumaron cinco auxiliares y 
en el transporte cuatro auxiliares. 

Las actividades de campo fueron supervisadas por 
la Prof. MarIa Ester Alonso y las de natacl6n por 
la ProL Norma Soljlin, y el Coordinador fue el Pro
fesor Miguel Trovato. 

ENCUENTRO DE NAT ACION 

Resultados por orden de llegada, 25 mts. 611 y 711 
grado ~uleres: 
las.: Mercado- Bertomeu- Santarelll- Katavlch- LI
llio- Carranza. 
28S.: Manzlnl- Aumada- BogUanl- Dulac- Santone. 
25 mts. Libres - 6 11 Y 7a-grado varones: 
VI lIar- Escudero- Boschettl- Oro- Zarlch. 
25 mts. Libres - 511 grado varones: 
Nannl- Serglanl- Bochlno- Berti- Coscamagna- Qulro
Os. 
25 mts. ·Libres - 511 grado mujeres: 
Manente- Mecce- Marloni 
25 mts. Libres mujeres y varones - la y 211 grado: 
GareTa Lacombe, Mantn- Marlonl- Serglnl 
GareTa Lacombe, Cecllla- Nannl 
25 mts. Espalda - 6 11 Y 711 varones: 
Borgos- Bertomeu- Boschlno- Conl- Torresa 
25 mts. Espa lda - 6~ Y 71 mujeres: 
Roaro- Nuñez- Trovato- Pesce 
25 mts. Libre - 311 grado mujeres: 
Virglll- Rolda- Sempcrena- Gemlnlanl 
25 mts. Libre - 311 grado varones: 
Gondilez- Bazzettl- Carrera- Casas. 
25 mts. Libre - 4a mujeres: 
DomTnguez- Alvez GOmez- Solans- Boschettl 
25 mts. Libre - 4" grado varones: 
Qulnteros- Mercado- LUllo- Fuentes 
25 mts. Pecho - 61 Y 711 mujeres: 
LacAnfora- Sell i- Animendl- Moreno 
25 mts. Pecho - 611 Y 711 varones: 
Domfnguez- Sosa- DI ~elledetto- Poliotto- Balarlnl
FabHiri 
25 mts. Mariposa - 611 Y 7 11 grados varones: 
Domtnguez- Pollouo 

Se desarrollaron también pruebas promociona les 
sobre 12 metros. La asistencia de este dia fue de 
279 nli\os que participaron en el encuentro de nata

ción y realizaron Juegos, canciones y compartieron 
un chorlpan y Jugo despIdIendo esta colonia hasta el 
ano 'lue viene. 
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VUELVEN LOS 
LEONES 

Ing. Ricardo Anello. 

Se estA trabajando Intensamente en la formación 
del Club de Leones en nuestra ciudad. Al efecto, 
existe una Comisión provisorio encargada de prepa
rar todo lo correspondiente a lo que podemos decir 
el resurgimiento del Club de Leones, que hasta 1982 
funcionó en nuestra ciudad y que junto a otras en
tidades de servicios ¡Rotary Club, CAmara Junior, 
Club Argentino -éste hoy disuelto para dar paso al 
Club de Leones-l, fueron hacedores de hechos comu
nitarios de Importancia. 

El Ingeniero Ricardo Ane llo. quien preside esta 
Comlsi6n provisor la, relat6 a este Semanario, cómo 
surge la Idea de reflotar el Club de Leones. .. "En 
1982, quienes Integraban el Club de Leones renun
cian y se disuelve el club en una Asamblea, en dis
conformidad con la actuacl6n de Estados Unidos en 
el marco de la guerra del AtlAntlco Sur (Leones tie
ne su base en Estados Unidos), y su falta de apoyo 
a la Argentina, esa Asamblea se hl zo en un momen
tO muy especial de la guerra en que la informacl6n 
era incierta y engai\osa, todos esttibamos confundi
dos. Yo, que en aquel momento no era del Club de 
Leones -aclarO- si me hubiera tocado votar en la A
samblea, lo habrTa hecho como la mayorTa". 

"Hoy -contlnuO- soy el causante de la vuelta del 
Club de Leones en el ,convencimiento de que los 
tiempos cambiaron, e l paTs cambió, las relaciones 
entre los paises cambiaron, tenemos un presidente 
que pretende restablecer las relaciones con Inglate-

ACTJVIDAD 
CULTURAL 

La Sub-SecretarIa de 
Cultufa de la Municipali
dad, continaa con distin
tas actividades culturales 
en calle Belgrano. Dentro 
de este marco, durante 
e l pasado fin de semana, 
en el Salón De Diego 
Hnos., se expusieron Ta
llas de Indonesia. 

Esta muestra de cultura 
a través de la Iniciativa 
de la Sub-SecretarTa de 
Cultura de la Municipali
dad de Venado , Tuerto 
contlnu6 ayer en la Pea
tonal. 

Al cierre de esta edl
cl6n se preparllban para 
actuar distintos solistas 
y conjuntos musicales en 
la esquina de Belgrano y 
Mitre. 

rra, . no tiene sentido que sigamos con aquellos peno 
samlentos¡ ademAs, si pensamos que el Club de Leo
nes no tiene que ver directamente con Inglaterra es 
una institución internacional, que estA tambié~ en 
los paIses detrlis de la cortina de hierro, por eIJo 
debemos ser mlis amplios en nuestra idea y menos 
egorstas". 

"Ade mAs -agreg6 Anello- podemos aprovechar la 
organizaclOn que tiene e l Club de Leones y las po
sibilidades que brinda". 

- El Ciub Argentino de Servicio se transforma en 
Leones, tambl~n a nivel nacional? 

"No. Cuando nOSOtros disolvimos el CAS de Venado 
Tuerto, tuvimos la visita de autoridades del distrito 
que son de Rosario, y este es un primer caso, des
pu~s de un largo tiempo, porque en un primer mo
mento, a pocos dTas de culminar la guerra, retorna
ron a sus clubes de origen, volvieron a ser Rotary 
o Leones". 

AclarO que COII I&.ft autoridades del Club Argentino 
de Servicio "~o tenemos nada, por el contrario, te
nemos una relacl6n perfecta. $610 nuestro convenci
miento de penenece~ al Club de Leones por diversas 
razones, aca tiene mucho que ver con el esplrltu 
leonistlco de los Integrantes, de la gente que Inte
graba el CAS". 

- CuAles ruerori los pasos que se llevaron a cabo 
para este cambio? 

"Lo primero que se hizo fue hacer una Asamblea 
para disolver el CAS, el voto fue por unanimidad, 
esto ocurrl6 en el mes de diciembre, iniciamos los 
contactos con el gobernador de distrito con sede en 
Corrientes, y que de que manera Incorporar.nos al 
Club de Leones. Luego de los contactos debImos 
designar un club padrino, estamos en trat~tjvas con 
el Club de Leones en WheeJwright, quienes acepta
ron con gusto este pedido". 

Para el mes de marzo se reallzarti. una reunl6n 
con la presencia del gobernador, clubes de la zona 
para la fundaclOn del Club y los miembros JurarAn 
como Leones, y en los primeros dios de mayo se en
tregarA la Carta Constitutiva del Club de Leones 
Venado Tuerto. 

La Comlsl6n provl50ria para la formaci6n del club 
esta presidida por e l Ingeniero Ricardo Anello; Secre 
tarlo: Alberto Teitelbaum, Sub-5ecretario: Juan Sar
za; Tesorero: Jorge Plenzi; Sub-Tesorero: Delmo 
Genghlnl. Dicha comisiOn cesarA su mandato el dia 
de fundacl6n del club, que se eleglrA la Comlsl6n 
definitiva. 

oJusnCIALlSTAS 
.-aUNlD O S 

Oras pasados se habrla 
concretado una importan
te reunl6n en el domici
lio de un ex concejal jus
tlclallsta donde habrian 
participado representan
tes de distintas I(neas In
ternas que otrora confor
maron el espectro Interno 
del justlcialismo. 
SegGn versiones recogidas 
en Ambltos politlcos cer
canos al partido gObernan 
te se habrTan trazado ba
ses para un futuro acuer· 
do programti.tlco "de cara 
a 1991ft .Se pudo saber ade 
mti.s que este encuentro 
de dirigentes en el barriO 
San Cayetano se repetlrfa 
en Jos pr6ximos dtas y 
con la ¡ntenciOn de hacer 
conocer pablicamenfe los 
acuerdos alcanzados, y 
quIenes integrarTan este 
nuevo settor como asi 
tambien las diversas adhe 
slones recibidas.-
La convocatoria fue asa
do mediante,segun deJO 
entrev.er el vocero. Todo 
se saDe. 
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MARIO BENEDETTI

VISITA DE LUJO

tSn publicando, ha sido por el influjo de los latinoa
mericanos, que han movido el ambiente".
Se le pidí6 también una opinión sobre ta situación

Loteria» y quintela»

Quiniela Nacional
Sorteo del 54-90

1' . N* 605 11» .. N" 777
2», " 310 12" ..  ■■ 552
.r "  152 13" "  501
4».. " 818 14",. " 169
s* .  '• 552 1S" . " 211
e».. " 385 IB" . " 081
r , " 355 17" ,. " 706
8».,.  '• 465 1S".. " 338
9*. '• 114 19* ,. " 902
10»,. " 408 20". " 454

Quiniela Nacional
Sorteo del 54-90

-1".. N" 818 11",.. N° 169
?.. •• 628 IZ" ..  933
3".." 071 13".. " 178
4".." 950 • 14". " 290
5*.. '• 815 15",.. 730
6".. •• 603 -16"..  143
7".." 879 17*, 798
8".." 905 18°... " 700
9".." 909 19",. " 7^5
10".." 569 20° .. " 784

Quiniela Nacional
Sorteo del 7-2-SD

1°,. M° 970 11° N° 784
2°..  '• 355 17° , ,,  " 064
3°.. ' 938 13° .  823

4°. '• 502 14» , ,,  ■■ 222

5" .. " 850 15° " 979

6°. " 997 1«° , . " 369
7°,. " 653 17° .  " 680
8".. " 352 18° ..  " 188
9".. " 059 19° '• »w

10®..  '• 293 20°. "  150

Quiniela Nacional
Sorteo del 54.90

1°. N> 582 11° . N° 836
7". " 390 12° . "  135

3° " 927 13°. "  190
-4°, "  171 14° - 179
6". •• 115 15°. " 549
R° , •' 309 16°. " 429
7°. " 730 17°. •• 775
n°, " 036 16°. •• 349

9» "  197 19° . •• es#
10° " 668 20° .. '• 876

Quiniela Nacional
Sorteo del 94-90

1°.. N° 663 11'.. N° 464
2» . " 621 12° .•  '• 702
3°.. " 785 13°,. " 020
4°.. " 592 14°. " 049
5°. "  184 15°..• •• 585
6°. " 334 16°. " 049
7*. " 063 17°.•  943
8°.. " 092 16°.• " 277
0°. " 230 19°.. " 002
10». " 990 20° .• '• 704

Lotería de Tucumán
Sorteo del 5-4-90

1° . ..ASO.OOO.OOD N®47739
2° . 4.000.000 " 35232
3' . 1.700.000 •• 25192
4° . 800.000 " 29430
5® . 600.000 " 9335
0° . 120.000 " 36899
7® . 120JM0 5413
8° . 120.000 .. 12407
9® . 120.000 " 24565
10® . 120.000 '• 7803

Lotería de Mendoza

Sorteo del I0-2-9O

1"

2»

3«

4»

6»

6»

7»

O*

0»

10"

A 40.000.000 N* 14S7S

' „ 2.000.000 164S9
500.000 .. 45383
300.000 .. 47712
280-000 „ 27332
260.000 21705

240.000 25677

220.000 16997

200.000 „ 34461
180.000 „ 32785

LOTERIA DE SANTA FE
10-2-90

1° 62.500.000 29430 11® 75.000 43234

2° 3.000.000 22 1 84 12® 75.000 10037

3° 1.500.000 40025 13® 75.000 42282

4° 750,000 OBI 55 14® 75.000 43231

5® 376.000 38380 15® 75,000 43923

6® 150.000 13632 16® 50.000 34552

7® 150.000 29184 17® 50.000 26276

8® 100.000 37081 18® 50.00004849

9® 100.000 14527 19° 50,000 23928

10® 100.000 44724 20® 50.000 38198

Lotería de Córdoba
Sorteo del 7-2-90

1» A20.000.0e0 N® 26623
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3®. ... I.OOfl.000 " 6614
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5® . .,. 250.000 " 38340
8®. 30.000 " 11002

7® . 30.000 " 19471
8® . ... 30.000 " 33067

9® . 30.000 " 39977
10® . ... 30.000 " 40049

Lotería de Salfa
Sorteo de) 8-240

1® A 51.000.000 N® 14256
2® " 4.000.000 " 49464
3®- "  iioo.000 •• 22051
•4® 600.000 " 4098>
6® 300.000 " 31469
6® 240.000 ■■ 39049
7® 160.000 " 42709
8° 1».000 " 33853
9® 90.000 " 78lt
W 60.000 •• 31924

Lotería de
Sgo. del Estero
Sorteo del 9-2-90

1» A 40.000.000 N° 35119

2» 2.000.000 •' 50BS0
3« •• 1,000.000 " 17955

4« " 600.000 " 23539

S° " 600.000 " 50114
6® " 44.000 " 16022

7« " 44.000 " 16784

8° 32.000 " 24466
9» 32.000 ■' 3S37S

10» " 32.000 " 39643

Mario Benedetti

actual del Uruguay, a lo que señaló: "Ha habido
grandes cambios con las elecciones, primero que el
partido que estaba en el gobierno, después de mu
chos períodos perdió, ganó el otro partido tradicio
nal, y en Montevideo donde vive la mitad del país
ganó el Frente Amplio. Por lo que se ha sacudido
el panorama político, vamos a ver qué pasa".

- En qué género se encuentra m&s cómodo, en la
parte poesía o narrativa?.

"Yo escribo muchos géneros, novelas, teatros, hu
morismo, ensayos,' y me siento mSs cómodo en la
poesía, pero casi inmediatamente el cuento. Incluso
este último libro que acaba de aparecer en México
y Uruguay, aquí el mes que viene, "Despistes y fran
quezas"; están los dos géneros, en el que trabajé los
últimos cinco años".

- Cómo ve Cüituralmente a Latinoamérica?.

•  "Es difícil meter en la misma bolsa todo el con
tinente, hay países que tienen una actividad cultural
intensa, otros en que hay poca actividad y también
distintos niveles. Hay dos países que siempre hap
tenido muy buen nivel poético: Chile y Nicaragua,
y lo siguen rpanteniendo a pesar de las circunstan
cias vividas, En la narrativa tos" brasileños son muy
buenos. En Argentina yo veo, ha habido un decai
miento de la actividad editorial, debe estar relaclo
nado con la crisis económica, porque escritores hay
y excelentes. En ¡as librerías se ve pocos libros".

Se le pidió una impresión sobre los actos que se
estén preparando para 1992, con motivo del "Descu
brimiento, de América" en el quinto Centenario. "Es
toy en contra de muchas cosas, primero con la pa-
rafernalla con todo ello, segundo con la terminología
de descubrimiento, porque en todo caso lo que des
cubrieron los españoles es su propia ignorancia con
respecto a este continente. En todo caso fueron los
indígenas los que los descubrieron a ellos y no fue
un descubrimiento muy feliz después de lo que pasó.
Hoy España concierne que no es un término muy a-
decuado, metió otro término que es "encuentro de
dos culturas"; hay un poeta escritor guatemalteco
que vive en México, que dijo que eso no estaba tan
mal, pero hubiera sido mejor decir que fue un encon
cronazo de dos culturas".

CACTALIA IMPONENTE

Con un marco que superó el medio millar de per
sonas en la sala Castalia de Biblioteca Ameghlno,
Mario Benedetti leyó poemas y cuentos breves de
su nuevo libro Despistes y franquezas, seguido con
suma atención por todos los asistentes, como para
que nada de lo que leía o acotaba Mario Benedetti
se pueda perder.

Después de la lectura respondió a todas las inqule
tudes que les fueron presentando, creando un clima
tal vez inenarrable que culminó después de casi dos
horas y media, rubricado con un tremendo y sosteni
do aplauso.

Quisimos llevarnos lo que vivía uno y cada uno de
los integrantes de Biblioteca Ameghlno, por ello le
preguntamos al presidente Fernando Peirone..."Como
dijimos al comienzo de la charla en la presentación,
esto como varías de las cosas que se han hecho en
la Biblioteca, es fruto de una historia de amor por
que comenzamos con Osvaldo Sorlano que nos dijo
que podía hacer todos los contactos para que pueda
venir Eduardo Galeano, cuando vio Eduardo un afi
che hecho por nosotros y tenía una poesía de Mario
Benedetti, dijo: tráiganlo a Mario, es una persona
que admiro mucho, que la gente quiere mucho y no
se van a arrepentir de que él venga".

"Serla bueno destacar que esto se podría haber
hecho en otro lugar, con más espacio, pero es el
fruto de un espíritu y de ese espíritu, vino Osvaldo,
llegó Eduardo y ahora Mario Benedetti en este mo
mento" Además es que la llegada de Mario Benede
tti se inserta en el marco de los 70 años..."En este
marco de los festejos se han sentado a comer en
la misma mesa, Lolita Torres, un jugador de fútbol,
Mario Benedetti, que despide el año 1989 con todas
las. charlas e inicia las charlas y los proyectos, car
gando con una mística y una energía, dándole si se
quiere una bendición a los proyectos de 1990. Esto
es a grandes rasgos lo. que fue Mario Benedetti, sin
decir que Venado Tuerto en sí está viviendo inten
samente cada segundo que está con él".

Destacó Fernando; "No es el fruto de nosotros, si
no del trabajo de Venado Tuerto y un lugar que ya
adquiere Venado Tuerto en el país, podemos mencio
nar porque lo dijeron en LT8 el Premio Platea, eí
fenómeno de la Biblioteca y El Galpón, son casos
que entre sí apoyan y perra'lten que Venado Tuerto
tenga este lugar y que pueda venir Mario Benedetti,

Horóscopo
ARIES: Suerte Numérica:
34-67-54. Comenzarán a
dar fruto positivo las In
versiones y las mejoras
de trabajo. La vida amo
rosa progresa a pasos a-
gigantados.
TAURO: Suerte Numérica
18-36-71. Agotamiento
nervioso por múltiples ta
reas a realizar. Hágalas
de a poco. La compren
sión con su pareja tiene
recompensas.
GEMINIS: Suerte Numéri
ca; 16-13-33. En sus ocu
paciones manténgase pre

venida. En amor, se resol
verá una vieja complica
ción.

CANCER: Suerte Numéri
ca: 69-10-98. Gente influ
yente le permitirá mejo
rar su rendimiento. En
los sentimientos trate de
nó dudar.
LEO: Suerte Numérica: 14
19-22. Negocios y opor
tunidades que abrirán un
mundo de nuevos horizon
tes. La marcha de los a-
suntos sentimentales le
gratificarán.
VIRGO: Suerte Numérica:
77-40-31. Buena influen

cia para los proyectos, el
estudio y la compraventa.
Surgen dificultades que
pueden empañar sus rela
ciones sentimentales.
LIBRA: Suerte Numérica:
62-14-21. Tome su traba
jo con buena voluntad y
cumpla con sus compro
misos sin impacientarse.
Satisfacción por superar
dificultades sentimentales
ESCORPIO: Suerte Numé
rica; 98-76-44. No se
preocupe frente a ciertos
desequilibrios económicos,
se estabilizará. Pequeños
contrastes o roces amoro

sos, las cosas cambiarán
a su favor.
SAGITARIO: Suerte Numé
rica: 08-42-27. Buenos
motivos de satisfacción
en su actividad y en el
plano monetario. Se da
rán las mejores condicio

nes para restablecer sus
relaciones amorosas.

CAPRICORNIO: Suerte
Numérica: 10-99-32. Fa
vorable para sus finanzas
sus reiterados esfuerzo:
han de procurarle el éxi
to esperado. Su vida a-
morosa tendrá un día de
paz y seguridad.
ACUARIO: Su^e Numé
rica: 66-14-02. Encarará
su actividad con gran en
tusiasmo y aunque no str
esfuerzos, gozará de 'la
alegría en su profesión.
Conflictos con su pareja.
Cálmese!.
PISCIS: Suerte Numérica:
71-02-84. Actúe con pru
dencia, estudiando con
serenidad los desarrollos
posibles de los proyectos
del día. Excelente pano
rama para el terreno del
amor.

Lo Cludod * Venado Tuerto, lunes 12 de febrero. de 1990.-

MARIO BENEDETTI 
VISITA DE LUJO 

tAn publica ndo, ho sido por e l Influjo de los latinoa
mericanos, que han movido e l ambiente". . 

Se le pidl6 tambl~n una opinión sobre la situación 
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Mario Benedettl 

actual de l Uruguay, a lo que senaló: "na habido 
grandes cambios con las e lecciones, primero que e l 
partido que estaba en e l gobierno, después de mu
chos perlodos perdió, ganó el otro partido tradicio
nal, y en Montevideo donde vive la mitad del pats 
ganO el Frente Amplio. Por lo que se ha sacudido 
el panorama polltico, vamos a ver qu~ pasa". 

- En qué g~nero se encuentra ~As cómodo, en la 
parte poesta o narratlva1. 

"Yo escribo muchos géneros, novelas, teatros, hu
morismo, ensayos, ' y me sien to mAs cOmado en la 
poesta, pero casi Inmediatamente el cuento. Incluso 
este OItlmo libro que acaba de aparecer en M~xlco 
y Uruguay, aquT el mes que viene, "Despistes y fran 
que zas"; est(in los dos géneros, en el que trabajé los 
IiItlmos cinco ailos". 

Cómo ve culturalmente a Latlnoam~rica?o 

"Es dlfTcU me te r en la misma bolsa todo el con
tinente, hay paIses que tienen una act ividad cultural 
intensa, Otros en que hay poca act ividad y tambl~n 
distintos niveles. Hay dos pafses que siempre hap 
tenido muy buen nivel poético: Chile y Nicaragua, 
y lo s igue n 19antenie ndo a pesar de las c ircunstan

c ias vividas. En la narrativa los- brasileilos son mu~ 
buenos. En Argentina yo veo, ha habido un decai
miento de la ac tividad edltoriol, debe estar relacio
nado con la crisis econ6mica, porque escritores hay 
y excelentes. En las librerfas se ve pocos libros". 

ARIES: Suerte Numérica: 
34-67-54. Comenzaran a 
dar fruto positivO la5 In
versiones y las mejoras 
de trabajo. La vida amo
rosa progresa a pasos a
gigantados. 
TAURO: Suerte Numérica 
18-36-71. Agotamiento 
nervioso por mo.ltiples ta
reas a realizar. Hdgalas 
de a poco. Lo compren
sión con su pare ja tiene 
recompensas. 
GEMIN IS! Suerte Numéri
ca: J 6-13-33. En sus ocu
paciones manténgase pre-

venida. En amor, se resol 
verA una vieja compllca
clOn. 
CANCER: SUerte Numéri
ca: 69- 10-98. Gente Influ
yente le permitir !!. mejo
rar su rendimiento. En 
los sentimientos trate de 
no dudar. 
LEO: SUerte Numérica: 14 
19-22. Negocios y opor
tunidades que abrlrAn un 
mundo de nuevos horizon
tes. La marcha de los a
suntos sentimentales le 
gratlricarAn. 
VIRGO: Suerte Num~rica: 
17-40-31. Buena innuen-
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Se le pldlO una impresión sobre los actos que se 
estAn preparando para 1992, con motivo del RDescu
brlmie nto . de América" en e l quinto Centenario. REs_ 
toy en contra de muchas cosas, primero con la pa
rafernalia con todo e llo, segundo con la termlnologfa 
de descubrimiento, porque en todo caso lo que des· 
cubrieron los espanoles es su propia ignorancia con 
respecto a este continente. En tocio caso fueron los 
Indfgenas los que los descubrieron a e llos y no fue 
un descubrimiento muy feliz despu~ de lo que pas6~ 
Hoy Espana conclente que no es un t~rmlno muy a
decuado, metió otro t~rmlno que es Rencuentro de 
dos culturasR; hay un poeta escritor guatemalteco 
que vive en México, que dijO que eso no estaba tan 
mal, pero hubiera sido mejor decir que fue un encon 
tronazo de dos culturasR. 

CAST ALlA IMPONENTE 

Con un marco que superó el medio miliar de per
sonas en la sa la Castalia de Biblioteca Ameghlno, 
Mario Benedettl leyó poemas y c uentos breves de 
su nuevo Ubro Despistes y franquezas, seguido con 
suma atención por todos los asistentes, como para 
que- nada de lo que lefa o acotaba Mario Benedettl 
se pueda perder. 

Despu~s de la lectura respondió a todas las inqule 
tudes que les fueron presentando, cr.eando un clima 
tal vez inenarrable que cu lmln6 después de casi dos 
horas y media, rubricado coo un tremendo y sosteni
do aplauso. 

Quisimos llevarnos lo que viY1a uno y cada uno de 
los Integrantes de Biblioteca Ameghlno, por ello le 
preguntamos al presidente Fernando Peirone. •• RComo 
dijimos al comienzo de la charla e n la presentactOn. 
esto como varias de las cosas que se han hecho en 
la Biblioteca, es fruto de una historia de amor por
que . comenzamos con Osvaldo Soriano que nos dijo 
que podfa hacer todos los contactos para que pueda 
venir Eduardo Galeano, cuando vio Eduardo un afi
che hec ho por nosotros y tenIa una poesfa de Mario 
Benedettl. d1jo: trAlganlo a Mario, es una persona 
que admiro mucho, que la gente quiere mucho y no 
se van a arrepentir de que ~I venga". 

"Serla bueno destacar que esto se podrfa haber 
hecho en otro lugar, con mAs espacio, pero es el \ 
fruto de un. espfrltu y de ese espfritu, ' vlno Osvaldo, 
llegO Eduardo y ahora Mario Benedetti en este mo
mento': AdemAs es que la llegada de Mario Benede-
tri se inserta en e l marco de los 70 ailos. .. "En este 
marco de los festejos. se han sentado a comer en 
la misma mesa, Lolita Torres, un jugador de rfitbol, 
Mario Benedettl, que despide el ano 1989 con todas 
las . charlas e Inicia las charlas y los proyectos, car
gando con una mfstlca y una energla, dAndole si se 
quiere una bendición a los proyectos de 1990. Esto 
es a grandes rasgos lo que fue Mario Benedetti, sin 
decir que Venado Tuerto en sI estA viviendo inten
samente cada segundo que estA con él" . 

DestacO Fernando: "No es el fruto de nosotros, si
no del t rabajo de Venado Tuerto y un lugar que ya 
adquiere Venado Tuerto en el pafs, podemos mencio
nar porque lo dijeron en LTB e l Premio Platea, e~ 
fen6meno de la Biblioteca y El Galpón, son casos 
que entre sr apoyan y permiten que Venado Tuerto 
tenga este lugar y que pueda venir Mario Benedettl, 

c la para los proyectos, el 
estudio y la compraventa. 
Surgen dificultades que 
pueden em pailar sus rela
ciones senti mentales . 
LIBRA: Suerte Numérica: 
62-14-21. Tome su traba
jo con buena voluntad y 
cumpla con sus compro
misos Sin Impacientarse. 
Satls facciOn por superar 
dHicultades sentimenta les 
ESCORPIO: Suerte Numé
rica: 9B-76-44. No se 
preocupe fre nte a c iertos 
desequilibrios econOm icos, 
se e sta bilizarA. Pequenos 
contrast es o roce s a moro
sos, las cosas cambiarAn 
a su favor. 
SAGn'ARIO: Suerte Nume 
rica: 08-42-27. Buenos 
motivos de satisfacci6n 
en su actividad y e n e l 
piaDO monelarlo. Se da
rAn las mejores condlc io-

nes par a restablecer sus 
relaciones amorosas. 
CAPRICORNIO: Suerte 
Numérica; 1"0-99-32. Fa· 
yorable para sus fInanzas 
sus reiterados esfuerzo: 
han de procurarle el éxi· 
to esperado. Su vida a
morosa tendra un dla dE 
paz y seguridad.. 
ACUARIO: Suerte Numé
rica: 66-14-02. Encarar!: 
su actividad con gran en
tusiasmo y aunque no sir 
esfuerzos, gozarA de ola 
alegrfa en 5U profes lOn. 
Conflict os con su pa reja. 
CAl mese!. 
PISCIS! Suerte Num~rica: 
11-02-B4. Ac to.e con pru· 
dencla, estudiando con 
serenidad los desarrollos 
posibles de los proyectos 
del dfa. Excelente pano
rama para e l terre no del 
amor. 

-
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HOSPITAL
En el Hospital SAMCO Alejandro Gutiérrez el jefe
del Area de Salud,Dr. Alejandro Dall'Armellina acom
paftado por el Director Provincial de Entes Comuni
tarios David Leiva y el Director del Hospital Dr.
Edgardo Gil entregó subsidios provenientes de Fondos
Nacionales en el marco de la Emergencia Sanitaria
decretada por el Gobernador oportunamente.Se encon
traban presentes presidentes y autoridades de distin
tos SAMOOS del Departamento hacia donde fueron
entregados dichos subsidios.-
Antes de la entrega hizo uso de la palabra el, titu
lar del Area de Salud Vil,quien significó..."El pasado
lunes mantuve una reunión con los directores de los
hospitales del Departamento y los distintos Centros
de Salud, hoy con los Presidentes de los SAMCOS
del Departamento, aprovechando la oportunidad le en
tragamos un dinero en forma de subsidio de aportes
nacionales que vienen desde el Ministerio de Salud
y Medio Ambiente de la provincia.Estos se reallzara'n
en tres entregas de, las cuales esta es la primera
de ellas,que suman -1.600.000 australes para cada
hospitaheste dinero llega para suplir la falta de ínsu
mos en nuestra provincia, por lo tanto quiero desta
car y hacer hincapié en que este dinero sea utiliza
do en solucionar los problemas mSs importantes que
tienen los centros de salud,me refiero a la compra
de medicamentos e insumes ya que tenemos severos
problernas.Se que hay muchos centros y hospitales
que han encarado distintas obras de tipo edilicio y
creo que esta es una cantidad insignificante para
lo que significa cualquier tipo de transformación de
las estructuras hospitalarias,vertamos con agrado-in-

ENTREGA DE
SUBSIDIOS

ACUARELAS-OLEOS
DIBUJOS -GRABADOS

PINTORES ARGENTINOS •

galena de arte
^Vv^hacabuco 736

12G00 venado tuerto

para un selecto
gri:^o

femenino
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Sr. David Leiva y Ores. Alejandro Dalí' Armelllna y
Edgardo Gil.

sisti6-en que no se destine a ese tipo de cosas...".-
AgregÓ también que este tipo de entregas hasta com
pletar se hará cada 10 días para que puedan ir com
pletando sus faltantesiLeche,medicamentos,etc).-
Informó además que el pasado jueves el gobierno
provincial concretó la compra de medicamentos en
46 rubros,se hizo también la licitación de la leche
"fue la tercera porque en las dos anteriores no se
presentó nadie,en esta tercera se presentó un grupo
mayorista, ninguna fabrica que proveía se presen
íto' -.por lo que a fines de febrero podemos tener
leche en nuestro Departamento."Solicitó además que
en los distintos SAMCOS exista un trabajo mancomu
nado entre los directores y las autoridades..."Quere
mos que entre la colaboración de los médicos direc
tores y las entidades intermedias a través de losSAM

eos ,que cada uno resguarde la salud de la pobla
ción del Departamento .Creo que este año no será
responsabilidad exclusiva del jefe de zona garantizar
la salud en nuestra comunidad-acotó-será una tarea
mucho más en conjunto."-
Recordó que su mensaje a los directores el día lu
nes fue..."reemplazar la falta de insumos y de ele
mentos materiales que a lo mejor no tenemos,porque
en muchas ocasiones un acto médico como corres
ponde es más importante que llenarle ios bolsillos
de medicamentos..
En el final anunció en forma oficial en el departa-
mento,que el día viernes el Sr David Leiva fue pues
to en funciones por el Ministro Dr. González Brunnet
como Director Provincial de Entes ComunitarioSi'\jri
hecho de suma importancia para el Departamento
y para codos ustedes

FARMACIAS
de

Cp TURNO
LUNES 12: Manzlnl- Pueyo- Olivlerl- Guío
MARTES 13: Del Indio- Placel- Gabbl
MIERCOLES Í4: Pasteur- Escalada- Aram-
buru

JUEVES 15: Plenzl- Susana Pino- Rlvero
VIERNES 16: Castellinl- Pueyo- Rossl- Sa-
lamanco

SABADO 17: Debonis- Guío- MontironI
DOMINGO 18: Belén- DJedrich- Pino- Ban
gher.

Los turnos de farmacia comieiuao a las
• bcns j se atienden hasta las 8 horas
del (Sa silente.

í

Momento en que son entregados los subsidios a los
representantes de los distintos SAMCOS del Depar
tamento General López.

Después de la palabra del Dr. Datl'Armelina.David
Leiva ratificó los conceptos vertidos por el Jefe del
Area de Salud .insistiendo en que no malgasten el di
nero y agregó que el Ministerio..."ante la gravedad
de la crisis que se ha agudizado en el norte de le
provincia con el tema de las inundaciones.se vló obli
gado a fortalecer esa región".
"Es un afto diffcil y debemos dejar de lado los egoís-
mos.trabajandó codo a codo los SAMCOS Junto a
los directores en pos del bien comCn...".-

Esta Institución que ya
cuenta con 10 años, ha
tenido a su cargo la for
mación de profesionales
para la operación social, y
este año tendrá'una nue

va promoción dp Sicólo
gos Sociales.

Con el aval de ests

trayectoria, ha decidido a
portar un nuevo servicio
a  ia comunidad. Está en
marcha el Departamento
de Asistencia Sicológica
que empieza su funciona
miento con grupos tera
péuticos, y más adelante
ampliaremos sus funciones

¿Qué es un grupo tera
péutico?.

Es un lugar de encuen
tro con uno mismo y con
el otro.

Para la Sicología So
cial, el hombre es un ser
de necesidades que se sa
tisfacen soclalmente, en
una red ínteraccional, y
en esos vínculos es donde

el grupo terapéutico inda
ga y opera para reflexio
nar sobre las articulacio
nes existentes entre conté

nidos internCis y realidad
externa.

En el vínculo operan
procesos concientes e in

concientes, por eso la es
cena grupal es caracteri
zada como espacio de

creatividad y aprendizaje,
donde se ponen en juego
los argumentos internos
para su reslgnificaclón.

En la interacción con
el otro, el pasado es ac -
tualizado en el aquí y
ahora y desde el presente
lo Interno, incluyendo lo
nuevo, lo otro, lo distintió
el orden comparitlvo y
social.

La inscripción a gru
pos terapéuticos es a par
tir del 12/2/90 al 19/2/90
de 19 hs. a 21,30 hs., en
calle Pellegrlni 542 (Es
cuela Venadense de Estu
dios Sicosociales).

Susana Angelastro
Sicóloga Social

Frida de O'Biieo
Scóloga Social

( 

20 

HOSPITAL 
En el Hospital SAMCO AIt!Jandro Gutlerrez el jefe 
del Area de Sal ud,Dr, Alejandro Dalt'Armelllna acom 
panado por el Director Provincial de EnteS Comuni
tarios David Lelva y el Director del Hosp[tal Dr. 
Edgardo Gil entregO subsidios provenIentes de Fondos 
Naclona[es en e l marco de la Emergencia Sanitaria 
decretada por e l Gobernador oportunamente.Se enean 
traban presentes , presidentes y autoridades de distln 
tos SAMCOS del Departamento hacia donde fueron 
~ntregados dichos subsldlos.-
Antes de la entrega hizo uso de la palabra el, titu
lar del Area de Salud ViI,qulen slgnlficO ..... E[ pasado 
lunes mantuve una reunllin con los directores de los 
hospitales del Departamento y los distIntos Centros 
de Salud, hoy con los Presidentes de los SAMCOS 
de l Departamento, aprovec~ando la oportunidad le en 
tregamos un dinero en forma ,de subsidio de aportes 
nacionales que vienen desde el Ministerio de Salud 
y Medio Ambiente de la provlncla.Estos se realizarán 
en tres entregas de. las cuales esta es la primera 
de e llas,que suman ' 1.600.000 australes para cada 
hospltaljeste dinero llega para suplir la falta de Insu 
mos en nuestra provincia, por lo tanto quiero desta
car y hacer hincaple en que este dinero sea utiliza
do en solucionar los prob lemas mfis Importantes que 
tIenen los centros " de sa lud,me refiero a la compra 
de medicamentos e [nsumos ya _que tenemos severos 
problemas.Sé que hay muchos centros y hosplta[es 
que han encarado distintas obras de t ipo edJllclo y 
creo que esta es una cantidad Insignificante para 
lo que slgnirIca cualquier tipo de transformación de 
las estructuras hospltalarlas,vertamos con agrado-In-

La Ciudad· Venado Tuerto. lunes 12 de feh...,. de 1990.-
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-
Sr. David LeivB y Ores. Alejandro DaU' Armelllna y 
Edgardo Gil. 

slstl6-en que no se destine a ese tipo de cosas ... ".
Agreg6 tamblt:n que este tipo de entregas hasta com I 
pletor se hará cada 10 cITas para que puedan Ir com-
pletando sus faltantes(Leche,rnedlcamentos,etc).- :. 
InformO ademAs que el pasado jueves el gobierno 
provincia l concretO la compra de medicamentos en 
46 rubros,se hizo también la lic it ación de la leche 
"fue la tercera porque en las dos anteriores no se 
presentO nadie,en esta tercera se presentO un grupo 
mayorista, ninguna fábrica que provera se presen 
i toO ',por lo que a fines de febrero podemos tener 
teche en nuestro Departamento."Solicit6 ademAs que 
en los dist intos SAM<;OS exista un trabajo mancomu 
nado entre Jos directores y las au tor[dades ... "Quere
mas que entre [a coJaboracllin de [os médIcos d[rec
tares y [as entidades intermedIas a través de [os SAM 
COS ,que cada uno resguarde la salud de la pabla
cllin del Departamento .Creo que este año no ser§. 
responsabilidad exclusiva del jefe de zona garantizar 
ID sa lud en nuestra comunldad-acot6-serl'i. una tarea 
mucho mAs en conjunto. "-
Recordli que su mensaje a los directores el dIa lu
nes fue . .. "reemplazar la falta de insumas y de ele
memos materiales que a lo mejor no tenemos,porque 
en muchas ocasiones un acto médico como cor,res
ponde es mAs Importante que llenarle los bolsillos 
de medlcamen tos .•• ".-
En e [ final anuncili en forma oficIal en el departa· 
mentO,que el dIa viernes el Sr David Lelva fue pues 

Momento en que son entregados los subaldiO$ • los 
representantes de los distintos $AMCOS del Depar-
tamento General LOpeL ' 

Después de la' palabra del Dr. Dall 'Armelina.Davld 
Lelva ratificO los conceptos ver tIdos por el Jefe del 

Area de Salud ,Insistiendo en que no malgasten e l di
nero y agreg6 que el Mlnlsterlo .•. "ante la gravedad 
de la crisis que se ha agudizado en el norte de le 
pr?vlncla con el tema de las Inundaclones.se viO obli
gado a fortalecer esa regllin", 
"~ un ano difícil y debemos dejar de lado los egots
mos,trabajandó codo a codo los $AMeOS Junto a 
[os directores en po.s del bien comCin. .• ".-
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nidos Internos y realidad 
externa. 

para un selecto 
grupo 

femenino 

AHORA EN CHACABUCO 677 

TEL. 26890 

,y para todos ustedes ".- tenido a su cargo la for-r¡¡; ••••••••••••••••••••• ~ macllin de profesionales 1, para la operacllin social. y 
este ano tendra. ' una nue
va promociOn d~ Siclilo- ' 
gas Sociales. 
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FARMACIAS 
DE 

TURNO 

LUNES 12: Manzlnl- Pueyo- Ollvieri- Gufo 
MARTES 13: Del Indlo- Placcl- Gabbl 
MIERCOLES 14: Pasteur- Escalada- Aram
buru 
JUEVES 15: Plenzl- Susana Plno- Rivera 
VIERNES 16: Castelllnl- Pueyo- Rossl- Sa-
lamanca -
SABADO 17: Debonls- GuTo- Montlronl 
DOMINGO 18: Belén- Dledrlch- Pino- Ban 
gher. 

Lo. turno. de rarmac:Ja comieDUd • ... 
• bol-. _, le .. tleDdea bata 1M l o bcna 
dIl dfa alpJeDte. 

Con el aval de este 
trayectoria, ha decidido a 
portar un nuevo servicio 
a la comunidad. Esté. en 
marcha e l Departamento 
de Asistencia SlcolOglca 
q!Je empieza su funciona
miento con grupos tera
pelitlcos , y mAs adelante 
ampliare mos sus funciones 

¿Qu! es un grupo tera 
péutico? 

Es un lugar de encuen 
tro con uno mismo y con 
el otro. ' 

Para la Slcolog1'a So
clal, e l hombre es un ser 
de necesidades que se 58-
tldacen socialmente, en 
una red Interacclonal, y 
en esos v1nculos es donde 
el grupo terapéutiCO inda
ga y opera para reflexio
nar sobre las anlculaclo
nes existentes entre cante 

En el vfnculo operan 
procesos concientes e In
concientes, por eso la es

,cena grupal es caracteri
zada como espacio de 

,creatividad y aprendizaJe, 
donde se ponen en Juego 
los argumentos InterOos 
para su reslRnifiCBcl6n. 

En la Interacción con 
el otro, el pasado es se -
tuallzado en el ' aquf y 
ahora y desde el presente 
lo Interno, Incluyendo lo 
nuevo, lo otro, lo distinto. 
e l orden coml?aritivo y 
social. 

La InscrlpciOn a gru
pos terapéuticos es a par
tir del 1212/90 al 19/2/90 
de 19 hs. B 2'1,30 'hs.. en 
calle Pellegrinl 542 (Es
cuela Venadense de Estu
dios Sicosoclales). 

Susana Angelastro 
SIc6I08a Social 

Frtda de O'Brieo 
SIc6loga Social 
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